
DECLARAÇÕES DO IR - Os contribuintes
com imposto a pagar ou com direito à

restituição, poderão entregar suas declara
ções do imposto de renda, em estabelecimen
tos da rede bancária, até o dia 28 do
corrente mês. Ficarão, no entanto, aqueles
que têm imposto a pagar, sujeitos à mora de
1% devido por mês de atr,aso ou fração, a

partir de 24 de março último, por não
utilizarem o prazo normal estabelecido.

.O TEMPO - Pressão atmosférica média: 1008.9

milibares. Temperatura média do dia: 25.7 graus
com máxima na maior insolação de 30.0 graus e

mínimo à noite de 15.1 graus (no planalto a média

mínima será de 10.5 graus). Estado médio do céu:

"cúmulus, stratus, de meio claro a encoberto.
Nevoeiros noturnos no litoral, serras e planalto.
Estado médio do tempo: com chuvas esparsas no

planalto, passageiras. No litoral, tempo instável
com chuvas esparsas e passageiras, passando a bom.

Previsão: A. Seixas Netto.
.
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projeto d'adupla BR-101

começam n�ste,semestre
está pronto e o:bras

•

o projeto de duplicação da BR-l0l será aprovado na próxima semana pela divisão técnica do Ministério dos Transportes, segundo informou 0160. DRF. As obras terão início neste semestre no trecho Palhoça-Itajaí (P9;9)'
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Senhor dos
Passos:

dois séculos
de paixão

A imagem moldada pelo baiano
Francisco das Chagas em 1764

comove os fiéis há mais de .�
dois séculos, repetindo todos 'Ê

os anos uma tradição encharcada -<
de fé e contrição. Hoje à noite

a Cidade acompanha a procissão
da mudança, com o traslado da
imagem para a Catedral. (Pg.16)
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Oposição
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cassações
até quarta
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Bancada
da' Arena

trafega com

desembaraço
no' Governo
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Corupá
deseobre
reservas
de urânio
,e tório
Pági,," 9.

Frio chega
pelo seu

maior agente:
.""

o vento Sul
o outuno climático começou
no dia 21, mas a temperatura
só cai nos termômetros quando
o vento sul se desprende do
alto do Cambirela. Ontem a

'

Felipe Schmidt se coloriu
de agasalhos, num prenúncio
de um inverno que os técnicos
prevêem rigoroso. (Pg.16)

testando a força de Avai e Figueirense. (Pg.8)

o preparador fisico Iberê Rosa dirige a equipe pela última vez em Tubarão:Murilo de Carvalho fica observando. .4 Chapecoense mesclou jovens aos veteranos Valmir e Sergio GaZacha e entra no Campeonato como aspirante ao titulo.
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Echeverria
deruncia

,...,

conspracao
de empresários
« pró - fascistas»

Falando a legisladores, governadores
e dirigentes trabalhistas, Echeverria
disse que a conspiração vem
de "uma pequena minoria plutocrata
e pró-fascista"

M�xico - O presidente Luis Echeverria denunciou uma

"campanha subversiva" direitista contra' seu 'governo e

advertiu que "aqui não ocorrerá o que sucedeu a,9 Chile ou

'a Argentina". Disse que a conspiração vem de "uma'

pequena minoria plutocrata e pró-fa�cista que quer também

alterar o ritmo crescente e autocrítico da revolução
mexicana" .

"Não encontrarão nunca um Pinochet no México", disse
Echeverria, em alusão ao presidente chileno, general Augus
to Pinochet. O México rompeu relações diplomáticas CO)11 o

Chile depois do golpe militar de 1973 no Chile. Echeverria
falou a 600 legisladores, governadores, dirigentes trabalhis

tas, rurais e do setor privado para rechaçar as censuras ii seu

projeto de lei sobre distribuição populacional que pretende
regular o crescimento das cidades. Sua mensagem foi

transmitida para todo o país.
Representantes do setor privado censuraram o projeto

por considerá-lo atentatório à propriedade privada. Echever
ria denunciou que um influente grupo de empresários da
cidade industrial de Monterrey, no Norte do país, realizou
no .mês passado urna "reunião cÍandestina" para el�bor�r
uma campanha subversica contra o governo; tendo como

pretexto o projetá da lei sobre distribuição populacional.
Echeverria disse que essas pessoas "têm uma grande

preocupação, de inspiração em sistemas de trabalho, em sua

psicologia, em sua vida familiar, em imitar os modelos mais

decadentes da grande sociedade de consumo, junto da qual
vivemos. .. Estão agora comprando bens imobiliários no

Texas, na Califórnia, na Flórida. São partidárias e apóiam
sindicatos submissos. Seus filhos viajam agora, com medo

do povo, em automóveis blindados".

Echeverria dirigiu essa repreensão severa contra um

grupo de empresários, queforam acusados de retirar capitais
do país por achar que o governo caminha em direção ao

socialismo. Fernan.4_� Yllanes Gaxiola, representante do

setor privado que estava presente à reunião, disse aos

jornalistas que o setor não apresenta umaposição de

"oposição", nem de criar anarquia, ou de derrubar o regime.
Os empresários estiveram presentes a reunião como observa

dores, mas não interferiram na polêmica. Limitaram-se

somente a esclarecer sua posição em declarações à imprensa.
Yllanes negou que o grupo de Monterrey tenha realizado

reuniões "clandestinas" ou que conspire contra o regime.
Disse que as expressões do presidente são resultado de

, 'r

"estar mal informado".

ARGENTINA--------------�

Junta proíbe·
atividade política
nas universidades

Huenos Aires - A junta
militar argentina proibiu a

tividades políticas e de as

sociações nas universida

des, centros de constantes

agitações no governo pero
nista. Uma lei centraliza a'
direção das universidades
no ministério da Educa

ção, deixando de fora seto

res estudantis e pessoal
. não docente.

No país, existem 10
universidades estaduais
com mais de 300 mil alu-

Essa proibição atinge JO universidades
estaduais, 25 universidades

particulares e seis nas províncias,
que têm vários milhares de alunos

nos, 25 universidades par
ticulares com um total de
50 mil estudantes, seis uni
versidades nas províncias
com cinco mil alunos. A
maior 'de todas é a de
Buenos Aires, estadual,
com 120 mil. estudantes, e

as principais particulares
são da igreja católica.

'

Segundo o texto da lei,
o objetivo é "a imediata

normalização das universi
dades nacionais, uma prio
ridade no quadro de reor-

ganização institucional".
Desde 1973, mais ou me

nos 400 estudantes univer
sitários de esquerdaforam
assassinados por grupos ul
tra-direitistas. As dificulda-

'

des entre o governo pero
nista deposto.e os estudan
tes começaram depois de\
um violento afastamento
de funcionários e professo
res esquerdistas, que foram
substituídos por outros de

orientação moderada ou

direitista.

-.Nove mortos e quase mil presos
Buenos Aires - Aproxima
damente nove guerrilhei 0S

esquerdi s tas foram mor

tos em combates com for

ças militares nas últimas
horas, ·e, no interior do

país, quase mil pessoas fo-

ram presas, por presumí
veis ligações com a guerri
lha. O comando militar in
formou que 'cinco dos

guerrilheiros foram mortos

anteontem, em combates
com forças de segurança

nas montanhas e selvas da

província de Tucuman,
área que abriga os homens
do Exército 'Revolucioná
rio do Povo - ERP -, de

""'9rientação trotzkysta,
Os outros quatro foram

mortos em choques com

efetivos do Exército n�
província de Córdoba. S�
gundo as informações, um
dos guerrilheiros foi morto
quando tentava penetrar
na casa 'do major do quar
tel nacional Jacobo Nasif,

Por outro lado, soube-se,
também que um grupo de
15 guerrilheiros Montone

ros, vinculados à esquerda
peronista, tentou atacar
uma delegacia num subúr
bio da Capital, mas foi

repelido. O tiroteio durou
,

cerca de 15 minutos e não
houve vítimas. Ao fugir, os
guerrilheiros protegeram-se
lançando bombas, que pro
vocaram incêndios em vá
rios carros que se encon

travam nas proximidades.

A foto mostra bem a situação depois -da trégua

Poucos tiroteios quebram
o cessar-fogo no Líbano

Beirute - Apenas alguns ti
roteios isolados quebraram
o cessar-fogo iniciado ao

meio-dia de ontem, que tem
um prazo de ,10 dias. Duran
te este período o presidente
Suleiman Franjieh terá' que
renunciar, . a fim de permitir
uma reforma política que
dará maior poder econõmí
'co e político à maioria mu

çulmana.
.
Franjieh não

prometeu renunciar, mas o

governo sírio, que pressio
nou o líder esquerdista Ka-

DILATADO' PRÃlO PARA ENTREGA
, I

DE SUGESTOES'
AO NOVO REGUlAMEN,TO, DO ICM

mal Junblatt a aceitar a tré

gua, sob ameaça de intervir

militarmente', garantiu que
ele renunciará tão logo seja
eleito um sucessor.

Entretanto, o candidato
direitista à presidência Ray
mond Edde, cujo movimen
to se manteve neutro até

agora, afirmou estar certo
, derque Franjieh não renun
ciará antes do final de sua

gestão, a 24 de setembro.>
l"Acredito que teremos dois

presidentes, dois exércitos,
duas estações de rádio _e

televisão, e possivelmente
dois Líbanos, como resulta- ,

do do novo acordo", disse
Edde. Conforme o acordo
de trégua, os cristãos terão
uma maioria de seis a cinco
no Parlamento e provavel
mente elegerão um presiden-

'

te cristão. Em princípio,
Junblatt aceitou que seja
assim, apesar de insistir no
fato de que a maioria mu

çulmana deve governar.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1il'PUIA
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Só OS franquistas
podem realizar
manifestações

A linha dura adotada por Juan Carlos
em relação à oposição poderá agravar

e desencadear uma onda de
violências neste fnn-de-semana

Madri - O gabinete se reuniu ontem
em' sessão de protocolo com o rei Juan
Carlos, depois de adotar uma 'linha dura
contra a oposição, que ameaça desenca
dear o fim-de-semana mais violento desde
que o novo governo assumiu. Enfrentan
do o desafio político mais sério em

quatro meses, o governo proibiu manífes-
, tações em quatro cidades mas aceitou que'
grupos partidários' do falecido Francisco
Franco realizem uma demonstração de
força em Barcelona. Grupos esquerdistas
prometeram solenemente enfrentar o regi
me nas ruas da inquieta capital da Catalu
nha.

Quando foram presos quatro dirigentes'
políticos importantes da oposição, por
terem planejado formar uma frente única,
os militantes esquerdistas disseram em

Madri que eles também farão manifesta
ções. Os grupos direitistas se reunirarrl

'

Além disso, o governo acusou tormalmen
para analisar a proibição policial. O gabi- te o dirigente trabalhista Marcelino Cama
nete do primeiro-ministro Carlos Arias cho e a outros três líderes da oposição de
Navarro, que segundo o jornal católico '(a "delitos contra o governo constituído".
está dividido quanto às medidas que estão Advogados da defesa disseram que isto
sendo tomadas .contra a oposição, se poderá significar penas de 20 a 30 anos de
reuniu com o rei em Sevilla. Ao terminar prisão.
a reunião, somente foram anunciadas as O governo afirma que os quatro díri
medidas de ajuda econômica para 11 região gentes, formarão uma frente comunístaso
de Andaluzia. cialista como um dispositivo ilegal para

O governo proibiu, alegando segurança derrubar o governo. Segundo entendidos,
pública; que se realizem manifestações em não ficou claro se as acusações também se

Madri de grupos rivais direitistas e esquer- referiam a que a frente, a primeira coalí-t
distas. Também proibiu manifestações es- zão verdadeira entre comunistas e so

querdistas que solicitam anistia para os cialistas em 40 anos, tratará de depor a

presos políticos em Barcelona, Pamplona monarquia. Mas a plataforma da frente
e Pontevedra. Proibiu-se ao dirigente so- especifica que não apoiará nenhuma for
cialista Felipe González proferir um dis- ma de governo sem que seja.aceita primei
curso em Sevilha durante a visita do rei. ro pelo povo espanhol.

Juan Carlos: uma decisão arriscada

SE VOCE NASCEU EM 1953, ALlSTE

-SE NA JUNTA DE SERViÇO MILITAR

DE SEU MUNICiPIO.
_,

'

LEVE SUA CERTIDÃO'DE NASCIMEN

TO E UM ·RETRATO 3x4, E RECEBA O

CERTIFICADO DE ALISTAMENTO ÍVlILI�
TAR.

-' "

'

Exodo aumenta no Uruguai com
a campanha contra a oposição

MOI:Jtevidéu - o êxodo de esquerdistas
uruguaios, asilados na embaixada do Méxi

'co, aumentará nas próximas horas, depois
que o governo intensificou sua campanha
contra o Partido Cemunista, segundo infor
maram fontes extra-oficiais. Anteontem à

noite 16 pessoas viajaram pará o México e

se acreditaque um grupo semelhante fez o

mesmo ontem. Não se anunciaram as iden
tidadeJ dos que partiram e não se pôde
saber se entre eles ia Casildo Herreras,
ex-líder da Central Operária Argentina, que
estava também asilado na embaixada mexi
cana.

Herreras chegou a Montevidéu no dia 20
de março, quatro dias antes do golpe
militar que,derrubou a presidente Isabel

'

Peron. Soube-se através de fontes diplomá
ticas que antes de pedir asilo Herreras
esteve na embaixada dos Estados Unidos.

Enquanto isso, cinco pessoas permanecem .

alojadas na embaixada da Colômbia. Trata-

-se' de uma família: os pais e três filhos, e se

desconhece se receberam autorização para
deixar o país.

As pessoas que têm buscado refúgio nas

missões diplomáticas, a maioria na embai
xada mexicana, estariam, segundo fontes

_

autorízadas.vaparentemente vinculadas de "

alguma forma com o proscrito Partido
'

Comunista. Os órgãos de segurança disse
ram que estão em poder de mais de 60 mil
fichas de membros comunistas. A campa
nha contra os comunistas, segundo fontes

diplomáticas no 'exterior, parece se esten

der, aos outros setores da oposição, como
umaforma de eliminar obstáculos num ano

em que, constitucionalmente, deveriam ser .

realizadas eleições gerais, mas que segundo
'

fontes oficiais, não se realizarão. O assunto,
dos asilados tem sido tratado de uma

forma reservada pela chancelaria e a

embaixada mexicana. Soube-se que oficial
mente essas pessoas são chamadas de "pro
tegidos" da' embaixada:

o plano de Tinbergen para umanova ordem

,Bruxelas - O prêmio Nobel de Econo
mia Jan Tinbergen apresentou um esboço
do relatório provisório do Clube de Roma
sobre umnova ordem internacional, que
contemple uma substancial transferência
da 'ri'queza, tecnologia, mão-de-obra e ali
mentos do hemisfério Norte para o hemis
fério Sul. Tinbergen encabeça um grupo de
20 ecoriomistas dos países ricos e pobres
que trabalharani. durante 20 meses no

documento, cujo texto definitivo será pu
blicado em outubro. O documento provisó
rio indica as prioridades monetárias, finan
ceiras, industriais, agrícolas, energéticas, de
meio-ambiente, políticas e científicas ne-

cessárias para a revisão da, atual ordem
econômica internacional. "Não se' trata de
uma solução capitalista", disse Tinbergen,
ao apresentar o relatório' à imprensa belga. ,

"Contém suficientes idéias socialistas para
se poder qualificá-lo de solução rnista, com
vistas a uma ordem mundial justa". Tinber
gen disse que a população dos países ricos

deve ganhar mais e comer menos. Entre
outras questões, o relatório inclui, como

solução para reduzir a pobreza extrema de
40 por cento -da população mundial, a

criação. de empregos nos países' pobres,
especialmente na agricultura e mi constru

ção civil.
\

Europa pressiona
governo racista

Luxemburgo - Os chefes de, governo de nove
países da Europa Ocidental, entre eles os da

França, Inglaterra e Alemanha'Ocidental, pedi
ram ao regime minoritário racista da Rodésia que
aceite uma transição rápida e pacífica para um

'governo de maioria' negra. Os governantes lamen
taram o recente curso dos acontecimentos, que
dificulta a transferência de poder. E salientaram
que continuarão aplicando rigorosamente as san

ções impostas contra a Rodésia pelo Conselho de

Segurança da ONU.

'Mais de sete mil

presos no Chile
Viena - Mais de sete mil pessoas estão presas

no Chile, segundo afirmou ontem numa conferên
cia na Austria o ex-dirigente sindical Luis Figue
roa, da Central Unica de Trabalhadores. Eles
vivem, disse, em condições "semelhantes às de
um campo de concentração e cerca de duas mil
desapareceram desde que a junta militar assumiu
o poder", em setembro de 1973.

Morreu o pintor
Max Ernst

Paris - Max Ernst,
um dos pioneiros sobreviventes

da escola surrealista
de pintura e escultura,
faleceu ontem à noite,
poucas horas depois de

completar seu
octagésimo-quinto aniversário.
Ele-estava doente há11 meses,

em consequência de uma
hemorragia cerebral. Ernst
.

era natural de Colônia,
Alemanha, mas passou a maior

parte de sua vida na

França. Casou quatro
vezes e tem apenas

um filho, Jimmy Ernst,
que também é pintor.

Florianópolis, 02/04/76 - O Secretário da Fazenda, Ivan Bonato dilatou até 30 de

,

·abril o prazo para entrega de sugestões ao Novo Regulamento do ICM, cujo projeto
foi distribuído às classes produtoras.

Segundo declarou o industrial Bernardo Wolfgang Werner, Presidente da Fede

·ração das Indústrias, o Secretário da Fazenda tomou tal decisão face aos apelos
recebidos e com objetivo de permitir aos interessados um exame mais acurado das

várias modificações introduzidas na legislação.
A FIESC solicita aos Sindicatos filiados, às Associações Industriais e às indústrias

em geral que encaminhem a esta entidade as sugestões que porventura desejem fazer
ao ante-projeto, até o dia 20 de abril, a fim de permitir ao Departamento Jurídico a

sua análise, e consolidação até o dia 30 do mesmo mês.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Bancada daArena aprofunda
a distensão com o Executivo
Na audiência já marcada

para quarta-feira próxima, o
líder da Arena, Nelson Pe

drini, levará ao governador
Antônio Carlos Konder Reis

um quadro bastante alenta-

· dor sobre a política de "dis

tensão" nas relações entre a

bancada do partido e a área

administrativa. Apôs demo

rada reunião da· bancada,
com a ausência apenas do

deputado Aldo Andrade _

em licença para tratamento

de saúde _ a conclusão unâ- Durante a reunião, o de-

nime foi de que a partir das
. putado Nelson Pedrini ouviu

visitas dos "grupos de traba- um a um os 20 deputados
lho" ao interior as relações

. presentes sobre o resultado

não apenas entre ó Governo das visitas -dos "grupos .de

e bancada, mas entre Parti- trabalho" em suas áreas, e as J

opiniões eram anotadas pelo
do e Governo "sofreram me- deputado Horst Dornning..
lhoras significativas". O vi- De modo geral, as opinióes
,ce-líder Horst Dornning, que foram favoráveis. O deputa
faz os apontamentos em ata do Vinício Tortato acen-

para "a história da banca- tuou: "Não sou homem de
da", anotou.japôs a reunião: jogar confetes, e tenho quei
"Governo e Bancada' e tam- xas, mas houve um desper
bém Diretório Regional ini- . tar muito grande com a pre
ciam uma promissora fase sença do grupo de trabalho
de mútuo entendimento e na região de Chapecó". O

recíproca solidariedade e depoimento foi confirmado
· responsabilidade nos atos de pelo outro representante da
Governo e nas ações partidá- região, Geritil Bellani. O de-

rias. e parlamentares". pútado Fioravante Massolini
AVAUAÇÃO deu um depoimento insus-

Pedrini vai solicitar a Konder audiências individuais.

Plínio'Buenonega atraso

no pagamento de servidor'

A reclamação de atrasos de pagamento feita recentemente por
diversos funcionários públicos estaduais, foi contestada pelo seeretá
rio da Administração Plínio Bueno que afirma que este número não

ultrapassa a cem e que a demora não se deve nem à sua Pasta e nem

ao Tribunal de Contas.

Esclarece Plínio Bueno que alguns servidores de quatro órgãos
não perceberam seus vencimentos até o dia 31 de março em face do
atraso na remessa dos empenhos das ·despesas das contratações ao

Tribunal de Contas, devido a problemas de ordem administrativa e a

transformação do vínculo de emprego. Não culpa porém aquele
órgão pois que o mesmo, em prazo recorde de 48 horas, tem
liberado os empenhos das despesas das Secretarias e demais ótgãos
estaduais.

.

Os servidores que estavam com'o pagamento em atraso, são
também remanescente da lei 2:172/59 - o contrato administrativo
- que o governo do Estado achou por bem extinguir, já que era um

contrato de trabalho sem vínculo, não se coadunando portanto com
.

.

as exigências jurídicas impostas pelo Direito Social. Estes funcioná
rios foram então transferidos para o regime de leis trabalhistas tendo
a sua situação regularizada,

.

Com relação ao propalado número de 30 servidores da Coordena-
· ção de A?ministràção. Financeira, Contabilidade e Auditoria (antigoContadona Geral do Estado), o secretário da Administração afirma
que são. apenas 17 funcionários que tiveram seus contratai de
trabalho alterados para o regime das leis trabalhistas. Adentais,
afirma, a não ser em casos esporádicos, não existe atraso nos

pagamentos dos funcionários, iniciando o pagamento a 20 de cada
mes.

.

Deputado defende direito

dos oficiais de registros
O deputado Wilmar Dalanhd pediu da tribu�a da Câmara

providências do Ministério da Justiça, no sentido de que se dê
cumprime-nto à lei 4071-A, de 15 de julho de 1962, pela qual é
assegurada aos oficiais de registro civil uma gratificação mensal que
lhes é devida pelo Governo federal.

.

•

Esclareceu o padamentar que a lei não vem sendo cumprida e que
só o será com a iniciativa do Presidenteda República, "por tratar-se
de autorização de despesa". ,

- Além disso - concluiu - resta assinalar o aspecto da vigorante
e inaplicada lei 4071, pois o "quantum" da gratificação foi
estabelecido em ,cruzeiros antigos, quando - cinco anos depois - o

cruzeiro novo passava a emprestar ao nosso padrão monetário um
valor mil vezes superior. A correção da gratificação e o seu

pagamento aos milhares de oficiais de registro civil é, pois, um
imperativo de justiça a que não pode faltar o Governo.

Ministério Público tem

novo corregedor geral
Em solenidade realizada ontem; às 15 horas.. na Procuradoria

Geral do Estado, o Sr. João Batista Ribeiro-Neto foi empossado no
cargo de Corregedor Geral do Ministério Público em substituição ao

Sr.Rui Ol ímpio de Oliveira, que respondeu pela Corregedoria desde
a sua implantação em março de 1973.

Na mesma. ocasião tomaram posse três novos membros do
Conselho Superior do Ministério Público, os promotores públicos
Ay!'e5 Cesário Pereira, Euclides Prade e Jádel da Silva. O ato. foi
'presidido pelo procurador geral do Estado, Napoleão Amarante, o

qual afirmou ser "sumamente honroso pertencer a este cdegiado".
Por sua vez o Sr.Rui Olímpio de Oliveira, disse a seu substituto

recém empossado que "o' encargo de corregedor que V.Exa. assume
.nesta hora: capitalizará as suas experiências forenses' e cívicas,
adquiridas nas mais diversas regiões do Estado.

- Tudo isso, evidentemente, enriquecerá @ ó:tgão que tivemo> a

honra de implantar e ativar. A criação da Corregedoria data de' 7 de
janeiro de 1971 e sua implantação, em 1973, constitui-se num
marco na evolução do Ministério Público do Estado".

Convenção reúne na cidade
<fDistrito L-lO do Lions

Foi instalado oficial t '

de Carvalho a XDI
men ': ontem as 20 horas, no.Teatro Álvaro

várias autoridades e�onvença� do Distrito L-lO, com a presença de

e de 1.500 partici' ant
re

� quais o V1ce-govern�or M�cos Buechler,
O

. P
•
es, evendp estender-se ate domingo,programa preve para h'

,

Amin Filho e, às 17 eI
. -

oje, as 16 horas, palestra do prefeito
D t

•

tod
. di� eçao do novo. govemador do Distrito L-lO.

.�ran e o o
. � a partir das 9 horas, haverá alestras aulreuruoes para os participantes e às 20 horas jant festi ' as e

A anhã últi di d
' ar res IVO.

m a, u mo Ia o acontecimento às 9 ho h i d tild tod I b
... , Ias avera es ee os os c u es participantes, sendo que o en t t'. cerramen o es a

· previsto para, as 12 horas, com almoço de confraternização naROdo-Mar Ve ículos no Km 207 da BR-IOl. .
'

peito:. "Recebi com antipa
tia a notícia da ida do grupo
à minha região. Perguntei:
"O que eles .vão fazer lá? "

Mas fiquei muito satisfeito,
passou a haver uma motiva-

.

ção maior nas bases do par
tido, e os homens que foram
a Concórdia _ Jorge Bor

nhausen, Fernando Bastos e

Nicolau Malburg _ foram

muito hábeis nos debates e

esclarecimentos sobre os fa

tos políticos e admínístrati
vos".

Domning reconhece em

sua relatório "alguns senões

apenas, facilmente corrigí-
.

veis". As queixas em geral se
referem à forma apressada
como -foram convocadas as

reuniões. Os deputados' _
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alguns _ foram avisados em' ficando na "suplência" o

cima 00 hora e tiveram dífi- deputado Gentil Bellani.
.

Dois secretários serão

convidados a cemparecer à
Assembléia para dialogar
com os parlamentares: Zany
Gonzaga, da Justiça, para
dar explicações sobre o pro
cesso de intervenção em Ca�,
noínhas, e Salomão Ribas

Júnior, da Educação, para
debate em tomo de assuntos
ligados. ao ensino. Os depu
tados acolheram "com satis

fação. e elogios" um convite
do presidente do Badesc,
Renato Ramos da Silva, pa
ra uma visita àquele estabe

lecimento, já marcada para
o próximo dia 8, às 9 horas:

Foi .decidida também a

reprodução dos discursos
dos deputados Epitácio Bit
tencourt e Moacir Bértoli,
pronunciamentos na sessão.

comemorativa dos 12 anos

da Revolução, para serem

entregues pela liderança do
Diretório Regional, � por
este aos diretórios munici

pais, a fim de servirem de
.

orientação aos líderes parti
dários para os enfoques da

campanha eleitoral. Os dis
cursos condensam as realiza

ções revolucionárias.

continuar na trilha pela re-
·

democratização desejada".
_ sé temos a 1 amen tar _

prosseguiu _ no instante em

que apelamos ao sistema pa
ra que os parlamentares pos
sam usar do direito com

· responsabilidade e apontar'
os erros.

PROJETO roirnco
O líder da Arena, por.sua

vez, disse que 'os últimos
acontecimentos não deverão

provocar um retrocesso no

projeto político. do 'Presi
dente Geisel, "pois ele ficou
claro em dois pronuncia-

· mentos: o de Marechal Ron

don, sobre as eleições muni
cipais . deste ano, e o de

Manaus, que ratificou' as

eleições diretas em 1978".

Segundo o deputado Nel- .

son Pednní, "as úl.timastrês
cassações honram a defesa
do brio das instituições e do

dias da semana para com

pensar o sábado livre. Deixa
a pretensao porém a um

estudo aprofundado pela
SEE.

Na ASsociação Catarinsne
de Professores, sua diretora
Jair Simão da Silva, embora
pedindo tempo para consul
'tar a totalidade da di re tori a,
afirma que o problema é

cumprir-se os dias de aula

exigidos por lei para os pri
meiros dois graus de ensino.

Quem estudaria mais a

·

fundo o problema é o pro
fessor Antonio Bittencourt,
ex-presidente do Sin dicato

· dos Professores de Santa Ca
tarina e atualmente vice-pre
sidente da Federação Nacio
nal. Embora não seja profes
sor estadual, a idéia da se

mana de cinco dias parece
lhe boa, mas pergunta como
fazê-lo sem alterar o número
de. dias letivos obrigatórios
por lei para o primeiro grau
e da carga horária para 020.

grau?
Para o lo. grau, preconi

za a Secretaria Estadual de

Educação. que sejam cum

pridos 210 dias letivos. Nes
te caso, tirando-se os sâba-

culdade para comparecer às
reuniões. O deputado Júlio
César explicou que essa fa
lha foi por culpa do próprio
partido, que fi�ou encarre

gado da convocação dos par
lamentares.

O líder Nelson Pedrini
foi autorizado para levar ao

governador as opiniões indi
viduais dos deputados, com
as reclamações feitas que se

referem à esfera administra
tiva.

_

DEÇISOES
No encontro com o go

vernador, quarta-feira, Pe
drini deverá solicitar a pri
meira reunião no Palácio da

Agronômica, dentro da série
_ uma por mês _ prometida
por Konder Reis para um

diálogo informal corri os de

putados. Além disso, a ban

cada pretende ainda um ho

rário semanal, no Palácio

dos Despachos, p ara audiên
cias aos deputados, "sem

acompanhantes". Quanto ao

próximo jantar oferecido

pela bancada, ficou para ser

definido o local, que em

princípio será na residência
do deputado Celso Costa,

Deputado ,defende renúncia
coletiva da' oposic:ão,

hipó·tese que líder afasta

Após assumir, o novo comandante passou em revista as tropas da unidade.

Magalhães Júnior
assume o comando do 630.
Batalhão de Infantaria

Embaixador da Polônia vem a

Santa Catarina na 2a. feira

Em ato que contou Com a presença do

vice-governador Marcos Buechler e de ou

tras autoridades, o general Roberto Alves
'de Carvalho Filho, comandante do Grupa
mento do Leste Catarinense, presidiu na

manhã de' ontem a cerimônia de transmis
são do Comando do 630. Bat�hão de
Infantaria

A solenidade. foi iniciada com a incorpo
ração do Pavilhão Nacional à tropa forma
da no páteo interno do 630. BI, dando-se,
em seguida a leitura das portarias que
designaram o novo comandante da Unida

de, Ten-Cel. Ary Lima de Magalhães Jú

nior, emitidas pelo ministro do Exército.
foram lidos, ainda, os boletins especiais do
630. BI, emitido pelá Ten-Cel. Roberval
Ritter von Jelita, que vinha respondendo
pelo comando da Unidade e em que fez

referências elogiosas a atuação dos oficiais.
do 63.BI, durante o seu comando e o que,
expedido pelo novo comandante, comunica
a assunção ao Comando.

.

.

Um boletim especial, igualmente, foi
emitido pelo Comando do Grupamento do

Leste Catarinense, no qual é ressaltada a

atuação do Ten-Cel Roberval Ritter von

Jelita, à frente do 630. BI.

Prosseguindo, o novo comandante do
630. Batalhão de Infantaria passou em

revista à tropa e apresentou-se ao General

O embaixador da Polônia no Brasil, .

Edward Wychowani ec.." chegará' a
Florianópolis na segunda-feira, às 13 horas,
para uma visita ofící al de quatro dias a

Santa Catarina
.

O' representante diplomático polonês,
acompanhado do cônsul geral em Curitiba,
Wladyslaw Malik, deverá cumprir progra
mação até quinta-feira, que inclui, além das
visitas protocolares, audiências com. o se

cretário da Indústria e Comércio, Sebastião
Nétto . Campos, e com o presidente do
Banco de Desenvolvimento do Estado de

. Santa Catarína, . Renato Ramos da Silva;
entrevista à imprensa e visita ao município
de Críciúma e a empresas locais.
A programação será iniciada com a visita

protocolar ao governador Konder Res,
segunda-feira, às l5h30inin, precedida das
honras militares de praxe. Em seguida, o

diplomata Edward Wychowaniec fará visi
tas protocolares aos presidentes da Assem
bléia Legislativa e do Tribunal de Justiça de
Santa Catarina, bem como ao comandante
do Grupamento do Leste Catarinense,
INTERCÂMBIO' ,

Na prôxima terça-feira, dia 6, o Embai
xador da Polônia fará visita protocolar ao

Comandante da Base Aérea de Florianópo
lis, às 9 horas. Pouco depois, às 10 horas,
estará ria sede da Federação das Indústrias
de Santa Catarina, onde manterá um en

contro com os presidentes das Federações

CARGOS
Apontador
Auxiliar de Serviços Gerais
'Secretária I
Auxiliar Administrativo (sexo feminino)

Roberto Alves de Carvalho Filho.
QUEM�

O Ten-Cel Ary Lima de Magalhães Jú

nior, novo comandante do 630. Batalhão
de Infantaria, é natural do Rio de Janeiro,
sendo praça de 6 de maio de 1947 .

Aspirante da turma de 1952, fd promo
vido a 20. tenente em junho de 1953 e a

lo. tenente um ano depois.
Em agosto de 1957 chegou ao posto de

capitão. Por merecimento, foi promovido
aos postos de major e de ten-cel, respectiva
mente, em dezembro de 1966 e em agõsto
de 1973.

.

Possui os cursos da AcademiaMilitar das
Agulhas Negras, Escola de Aperfeiçoamen
to de Oficiais e do Estado Maior do
Exército.

Ao apartear na sessão de
ontem o líder do MDB, que
falava sobre as últimas cassa

ções de mandatos, o deputa
do Antônio Meneses Lima
afirmou ser "preferível que
o MDB tenha dignidade e

caia de pé do que cair deita
do sem dignidade no dia de
amanhã". O parlamentar de- .

fendeu 'a renúncia coletiva
dos oposicionistas, hipótese
que o líder da bancada afas-

.

tou, ao acentuar que "o
MDB tem o compromisso de

salvar a democracia".
O deputado Lauro Silva

foi à tribuna para manifes
tar-se sobre a cassação do

deputado fluminense Lysâ
neas Maciel, tendo afirmado
que "apesar. das sombras
melancólicas que pairam so

bre, a vida política brasileira,
a Oposição não assume com.
promisso algum senão o de

sistema, valendo muito mais

que 'alguns votos num pleito
eleitoral. O pior _ frisou _

seria calar diante das ofensas
ao regime".

O Sr. Nelson Pedrini de
clarou ainda que lamentava
"a existência de políticos
que provocam a aplicação
do 'Ato Institucional no. 5".

_ -Esse instrumento'
assínelou O parlamentar _

tem sido usado para comba
ter a subversão e a corrup
ção. O fato de sua aplicação
contra o senador arenista
Wilson Campos desmente a

tese de que ele foi criado
somente para uso contra o

MDB ..Ele é utilizado contra

aqueles que infringem ou

contestam o regime revolu

cionário, quebrem os princí
pios existentes ou atentem

contra as instituições nacio

nais.

Pe.dida semana de cinco diás
pâra professores do Estado

Como Oficial de Estado'Maior, serviu
nos Comandos da I Região Militar, I
Exército e no Estado Maior do Exército.

É portador da Medalha Militar com'

passador de prata
Sua última comissão, antes de assumir o

Comando do 630. BI, foi de assessor do

gabinete' do ministro do Exército.
.. O ten-cel Ary Lima de Magalhães Jú
nior, é casado com Dna Eliza Daher de

Magalhães e tem um filho, Ary Lima de

Magalhães Neto, de 17 anal.

do Comércio, da Indústria, da Agricultura e
. das Associações Comerciais e Industriais.

No período da tarde, às 14h3Ornin, irá à
Secretaria da Indústria e Comércio, a fim
de examinar com Sebastião Netto Campos
assuntos relacionados ao intercâmbio Santa
Catarina-Polônia. Já às 15h30min, o repre-

. sentante diplomático polonês manterá au

diência com o president do Badesc, Renato
Ramos da Silva.

Depois de conceder entrevista coletiva à
imprensa catarinense, na Secretaria de Im
prensa, Edward Wychowaniec irá à Univer
sidade Federal de Santa Catarina, às
l8h30rnin, para visita ao reitor Roberto
Lacerda e para abrir a Exposição de Arte
Gráfica

.

Polonesa (88 trabalhos) e Arte
Popular (40 trabalhos), no saguão da Reito
ria

EM CRICIÜMA
A, programação estabelece para quarta

feira, o deslocamento para Criciúma, onde
será recepcionado pelo prefeito Algemiro
Manique Barreto e demais autoridades mu
nicipais, com quem almoçará. No período
vespertino o Embaixador da Polônia visita
rá duas empresas locais: a Indústria' de
Azulejos Eliane e a Carbonífera Metropoli
tana Já na quinta-feira, às 8h3Omin, estará
visitando o Frigorífico Sul Catarinense
(Frios Eliane), retomando a Florianópolis
em seguida, de onde prosseguirá viagem
para Curitiba, via terrestre.

Enquanto alguns professores defendem a

adoção da medida, outros a

condenam, pois vêem com ela prejudicadas
as atividades escolares.

A Semana de cinco días
para os professores estaduais
_ após já ter sido experi
mentada um certo tempo há
alguns anos atrás ..:. voltou a

ser requerida novamente e

desta vez pela Câmara Muni-
.

cipal de Florianópolis ao se
cretário da Educação, Salo;-
mão Ribas Júnior. .

.

Considera o requerimen
to que os professores de
escolas básicas e professores
designados do Estado são os

únicos funcionários públicos
que trabalham aos sábados e

ainda que neste dia é grande
o número de alunos que
faltam às aulas. Ao seu final

pede que o setor de planeja-
.rnento da SEE estude a me

lhor forma para garantir o

sábado livre.
ÉDIFÍOL
Em princípio aceita de'

.
bom grado pelos professores
a idéia em seus planos peda
gôgico e didático começa no
enntanto a ser questionada.
O diretor da Escola de De

monstração Lauro Muller,
Lucas de Jesus, entende q�e
a criança, "elemento central
da escola", ficaria perdendo
porque teria que se aumen

tar a carga horária de alguns

dos, haveria no mínimo pre
juízo das férias dos alunos.
Para o 20.. grau, determina
se uma carga horária de 28
horas semanais, que tirando'
o sábado ser reduziriam a 25
e até 20 aulas.

A primeira idéia seria au
mentar a carga horária diá

ria, porém, se com 4' ou' 5
aulas de 45 minutos ao dia
os alunos já ficam írriquie
tos no final do período,
como fazer com ainda mais
uma aula? Além disso um

professor também cansa

Constata ainda Antonio
Bittencourt o problema de

aumento de carga horária

para os.alunos do curso ma

tutino, onde haveria dificul
dade em ampliar-se o horá
rio de início ou final das
aulas. Mas "em si a idéia é

válida, só de difícil ímplan
tação", afirma. Já foi re

comendada também há al

guns anos atrás pela SEE,
com a ressalva de que os

sábados eram obrigatórios
para. reuniões pedagógicas,
mas sem a presença dos 'alu
nos, considerando-se o dia
como dialetivo. A recomen

dação não vigorou por mui
to tempo,

.......

••
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.

ELETROSUL
Subsidiária da ELETROBRÃS

SElEÇAO PÚBLICA Nº. 03/76
1. A. ELETROSUL necessita admitir, em Florianbpolis através de Seleção Púbtica, profissionais

para os seguj ntes cargos:. _

.

2. Os candidatos deverão obter maiores informações e realizar as inscrições, no período de 5 a

9 de abril, no ITAG - Rua Visconde de Ouro Preto, 87, no horário compreendido entre
8:00 e 19:00 horas. '

....

VAGAS
10
15
10
5

SALARIOS
1.417,00
847,00

2.004,00
2.004,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tributo iusto
acostumado a pagar um dos tri
butos municipais mais baixos do
Paes. Um proprietário de aparta
mento, por exemplo, não raro

pagava. menos imposto territorial
e predial por ano do que a taxa
de condomínio que lhe era co

brada mensalmente.
Em consequência da baixa

arrecadação de imposto, a Prefei
tu ra conti nua se defrontando
com uma série interminável de
problemas, quase nada podendo
realizar tendo em vista a carência
de recursos. Em boa hora o atual

prefeito tomou a iniciativa de
alterar os valores dos tributos,
compatibilizando-os com a 'reali
dade.

Ninguém desconhece à imensi-
.

dão dos problemas de Florianó
polis, a maioria deles fruto do

grande desenvolvimento que o

município passou a experimentar
de uns anos/para cá. E conhecida
de todos, igualmente, a situação
do poder público municipal, que

A Prefeitura Ml'nicipal deu
início à distribuição dos camês
para pagamento dos tributos so

bre a propriedade urbana referen-
.

tes ao corrente exercício. Os
valores constantes, em grande nú
mero de casos, é sensivelmente
superior aos lançados em anos

.

anteriores. e fácil prever que tal
fato provocará comentários nega-.
tivos

.

por parte de 'alguns contri
buintes.

carece dos recursos necessários à
.

realização de todas as obras que a
• Capital está exigi r.

Apesar de o aumento dos tri
butos não ser suficiente para
fazer frente a' tudo quanto a

cidade necessita, é indiscutível
que com a arrecadação melhora
da, a Prefeitura passa a dispor de
maiores somas de dinheiro para a

realização de obras públicas, po-:
dendo, pelo menos, por em práti
ca muito daquilo que estava nos

planos e que não era executado
pela ausência' quase que total de
recursos financeiros.
A grande maioria dos floriano

politanos, temos a certeza., com
pre.ende as razões do. aumento e

contribuirá com o poder público
municipal, pagando em dia seus

impostos. Aos inconformados-
'uma parcela insignificante da po
pu lação - nada mai s restará se

não a prática do jus sperniandi,
que, afinal de contas, é um direi
to que ninguém lhes ppde tirar.

APELO AOS MOTORISTAS
Senhor Diretor: Esta carta é um
apelo aos motoristas e cobrado
res de ônibus, para que tenham
cau tela ao dirigirem seus carros,
pois a descida dos passageiros,
seja uma criança, um jovem ou

urna pessoa idosa, requer cuida-
do especial.

.

Vou contar o que aconteceu

comigo no dia 22 próximo pas
sado ao descer de um ônibus, Eu
estava ainda segurando no pega
-mão do carro, quando o moto
rista arrancou o carro e eu caí
sentada no paralelepípedo. Agra
deço de coração à gentil senhora
é ao delicado jovem que, em urn

segundo ajudaram a levantar-me.
O motorista parou o carro ime
diatamente é ambos, motorista e

cobrador, atenciosamente, vie
ram saber se eu estava machuca
do e o jovem cobrador 'num
gesto nobre, tomou para si toda
a responsabilidade.tdízendo ner

voso "eu quem mandei o moto
rista seguir, Eu fui culpado".

Milagrosamente, só tive um

minúsculo arranhão na perna
direita e parece ter caído não
em pedras duras mas num macio

.;'"�----_:_-------------";_-------------7'"""--------------,colchão de plumas. Todo o mo- I-

torista e cobrador, porém, deve

pensar nas graves consequências
que podem resultar na queda de
urn passageiro: fratura do crânio
'ao bater no meio-fio da calçada,
fratura do fêmur, do osso ilíaco,
da espinha dorsal, enfim, pode'
ficar inutilizado numa cadeira
de rodas para o resto da vida.

Os diretores das empresas
também devem' orientar seus

motoristas para encostarem seus

carros nas -calçadas, a fim de
facilitar a descida dos passagei
ros idosos que custam alcançar o
chão devido à altura exagerada
dos degraus da entrada e saída
dos .ônibus, Não cito o.mnero
do carro ou o seu itinerário, pois
minha intenção não é que o

cobrador ou motorista sejam
suspensos ou censurados, mas

que minha queda sirva de lição a

todos os diretores das empresas
de ônibus para que evitem futu- .

ras ocorrências de graves conse-.

quências para todo e qualquer
passageiro. Luci Santos - Flo

rianópolis.

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Pelo presente,
estamos comunicando a V.Sa., a
eleição do Colegiado do Distrito

Catarina, para o. biênio 76/78,
assim constituído: Presidente,
Carrilem Baltazar Pundek; Vice
-Presidente, Judite Cesconettí

Fernandes; Secretário, TarcÍsio
Tomelin; II Secretário, Marlene
Bertoldi; Tesoureira, Luiza Bor
tolon e Relações Públicas: Paulo
Wandhausen e Walkyria
Wendhausen.

Sendo o que se apresenta
para o momento, atenciosamen
te, Ana Tomelin, Coordenadora
Técnica da Federação dos Ban
deirantes do Brasil - Região do
Estado de Santa Catarina - Dis
tri-to Catarina. Flo

rianópolis-Se.
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telegráfico ESTADO,
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22-5403 (administra
ção), telex 0482177 -
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Sul; Lages, Joaçaba,
Chapecó, CriciÚJna e

Tubarão.

Representantes: .Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto
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de Souza & Cia.Ltda.
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AJB - Internacional:
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As vozes de protesto, entre

tanto, haverão de constituir-se
em flagrante minoria, já que a

razão não estará ao seu lado. Isto
porque a Prefeitura, ao majorar o
valor dos impostos, nada mais fêz
senão procurar equipará-los aos

que são cobrados em todas as

cidades que mantém um sistema
financeiro organizado, buscando,
ao mesmo tempo, fixar valores
condizentes com a realidade.

Na verdade, até 1975 o contri

buinte florianopolitano estava

/

de W"'ter Zu.bliek.
Como' subsídio a futuro que tamanhos. frutos colheu

levantamento histórico e sõ- em Santa Catarina; nas mais
cio-econômico de Santa Ca- variadas manifestações cul-

.

tarina; o escritor Walter turais. Não deverá causar

Zumblick, com a publicação. estranheza a ninguém haver
do segundo :,olu,lfe de "Este omitido a citação de traba
meu Tubarao... ,conqUIsta lhos de Lucas e José Boi
destacada posição entre os teux: - o primeiro, porque
que, estudando as origens e entendo haver escrito sem
o desenvolvimento dos mu- pre com fria preocul'ação
nicípios, 'publicaram traba-. narrativa do fato historico,
lhos sobre a evolu9ãO comu- em si, sem a análise de
nitâria da província e do

.

qualquer interpenetração sõ
estado.. Por ora, sobretudo elo-econômica; e o segundo
nos últimos ano,s .muito pelo fato irrelevante de ha
pouco se tem realizado em ver produzido mais uma co

tão importante setor, !,!xce- letânea de· crônicas históri
tuados - ao que me recor- cas, onde, por vezes e não
de, "currente cálamo" - os raro, imperou me�o prodi
trabalhos de mes tre Osvaldo giosa fantasia Existem al
Cabral, nom.e de repercussão guns lineamentos históricos
nacional, sopre Brusque e e sócio-econômicos sobre a

Nossa Senhora do Destêrro; evolução corimnitária do li
os de José Ferrei ra da Sílva, toral,

. que nos 1eg�r.am °
sobre Blwmenau e o vale do primeiro General VieIra da
'Itajaí; os de Vidal Ramos Rosa' e·Álvaro Tolentino de
(senior), Caetano e Otacílio Souza (São José); Lupercio
Costa sobre Lages; e as pa- Lopes (Palhoça); e o enge
cientes pesquisas de Rubel)s . nheiro José Nicola\:l Bom
Ulisséia sobre Laguna, recu- (Biguaçu). Colétando-se o

sando-me a arrolar entre as materiiU' eXistente, porém
obr,as citadas "Terra Catari";' d�sperSo,e pD�sivelmente até
'nense", de Ctispim Miia, li� esgotado, sénamos o ponto-'
vro, para núm, quaSe .,sem de-partida .para.a inyestiga-

.

valor algum, dada amaneÍI.a ção sócio-econôrilica do Es-.
laudatória a que o autor se tado, ·.com a contributção
swbordinou, no endeusa- dos trabalhos dos éngenhei
mento, puro e simples, do -fQS Vieira Ferreira, funda
segungo governo' Hercílio dor dos núcleos'de coloniza
Luz. A exceção de Crispim. ção italiana no sul ("Azam
Mira, cujo estilo, aliás, foi buja e Urussanga) e Vitor

sempre muito descuidado, Peluso Júnior sobre determi
os referidos escritores, no nados aspectos do ciclo co

passado. e no presente, res- Ionizado r em Santa Catari
salvado ó humanismo de Os- na.

valqo Cabral, realizaram "ESTE MEU TUBA
obra digna de respeito pela RÃO...", cuio segundo vólu

. afirmação de autodidatismo, me aparece agora, achando-

se o primeiro já em segunda
edição, é, sem dúvida algu
ma, contribuição valiosa à

·

cul tura catarinense. Nos
centros maiores, julgamen
·tos apressados frequente
mente tentam .depreciar os

valores, do. interior do país;
entretanto, em pequenas ci
dades do hinterland, na sua

boa qualidade de vida; na

pacatez do ambiente; na re"

latíva' facilidade de .existên-

cia e na calma que convida à
leitura e ao estudo, formam
se' não raro, verdadeiras
afirmações culturais, que vi
vem e se apagam sem resso

nância, - modestas, simples
e contentes consigo mesmas:
Enraízam-se no' habitat.
Prendem-se, exageradamen
te, aos muros da província,
com a p,elSis�êncla, �e�e�al
da hera as taIpas dlV1sonas
das, antigas l1e:r;dades.
Arríam-no. Mas, por vezes, �
I amen tavelmente, núnho
cam-se também. Jardinam

, zelosamente o sentido de
comunidade, que' se trans
forma em razão suprema de
viver..Walter Zwnblick per
tence, a meu ver, a esse tipo
de escritores. -E em um tra-
baiho de pesquisa bastante
sério e .honesto, estuda a:
história de sua comuna, -

·

tiunbém muito núnha pelo
·

coração - estabelecendo,
sem planejamento, mas. por
assim dizer instintivamente,
as conotações entre a forma-

ção política de Tubarão e

sua evolução sócio- econô
mica.' Nesse município, no,

passado, o processo políti-'
co-partidário foi sempre des
viado para tremendas radica
lizações, masWalter, ao rela
tar essas lutas, procura, ape
nas, captar acontec�mentos,
situando-se sob o pnsma das
consequências sôcio-econõ
micas. Ele escreve muito
bem, em português escorrei
to; todavia, o estilo, em

. àlgumas passagens, me pare
c e ligeuamente barroco,
quando poderia' ser bem
mais siiriples, técnica com a

qual teria enriquecido ainda
mais sua obra. O rigor müi
métrico de detalhe do ana- .

lista deriva da ascendência
patema germânica, mas o

colorido da li�agem, �obre�
tudo na descnção da CIrcun
dante paisagem elegí.aca da·
região; guarda em SI certa
luminosidade peninsular,
onde flui o sangue piemon
tês dos Furghesti. Trata-se,
'pois, de uma obra de fôlego,
Já no seu segundo volume,
que li e reli sempre com

renovado agrado, porque,
em. verdade, . é expressiva
contribuição .à poderosa in
teligência da terral comum.
Eis, meus egrégios confrades
da Acadenúa Catarinense de
Letras, excelente candidato
à nossa já assegurada, e até
mesmo indiscutível, imorta
lidade estadual ...

Renato Barbo8a

Irdormacão geral
NOV08 m"nkipio8
Já somam três os âistritos catarinen

ses que batem às portas da Assembléia
Legislativa na tentativa de obter a sua'

emancipação política. Essa circunstância
aumenta a responsabilidade dos deputa
dos, que sem ás cautelas necessárias
poderão fazer com que venha a cair
sobre suas' cabeças uma verdadeira ava

lanche de pedidos idênticos,' uma vez

que já chegam. notícias de movimentos
em outros distritos visando angariar as

100 assinaturas exigidas para também
reivindicar a emancipação.

* * *

Conforme expressão de um deputa
do, a rejeição de um pedido dessa
natureza é sempre uma atitude antipáti
ca, que se agravaquando parte de um

órgão político. "E o processo de liberta
ção de um povo, pormenorgue 'ele seja,

. lembra o parlamentar. E nao ha o que
contradizer.

'

Os povoados chegam fJ dis
trito por esse princípio da busca da
emancipação e dentro dele buscam che-:
gar a municipio. Só que há aspirações de
liberação que são justas, e outras que
são Injustas. ou descabidas. E se o'

processo fosse tomado como inevitável,
teríamos que admitir a sucessiva trans

formação de municípios em Estados, se

a tanto chegassem, as aspirações libertárias
de suas populações.

..
.

. * * *

Há evidentemente o constrangimento
para o deputado, que ante o interesse'
público fica no dever - por um ato de
consciência - de frustrar um desejo de
emancipação que não esteja adequada
mente alicerçado não em meros requisi
tos, mas em condições efetivas para o

auto-governo. Mas o ônus terá que ser

assumido por quem se investe da respon
sabilidade de julgar, sob pena de uma

transferência de responsabilidades - já
que, sem as condições todas, a pretensão
dos distritos acabará tropeçando em
outras instâncias.

* * *
.

Não' se quer fazer aqui um pré-julga
menta e insinuar aos nossos deputados
que os três casos pendentes na Assem
bléia - Apiúna, Octacz1io Costa eErmo
- não estejam enquadrados para os

efeitos da criação dos municipios: Ape
nas, a bem da imagem de .seriedade que
deve ser resguardada na instituição par
lamentar, é de se esperar que a decisão

/

pela qual se espera dos deputados seja
despida de comodismos e de conveniên
cias pessoais, para refletir um ato de
maturidade e de bom senso.

.

* * *
.

Se algum desses distritos - ou todos
- tiver que ser transformado em muni
cípio, que não seja por favor.

Congrut"laçoo8
Por unaniniidade, a Assembléia apro

vou ontem requerimento do deputado
Antônio Pichetií para o envio dt\ telegra
mas de congratulações aos novos gene
rais Ivan Dêntice Linhares, Roberto
Alves de Carvalho Filho e Airton Touri-
nho.. .

Ontem mesmo o presidente da Casa,
Epitácio Bittencourt, despachou os tele
gramas.

uma frase que merece ser revisitada:
- O jabuti está na árvore.

* * *

Só não enxerga quem não quer.

Nu mOita;
.

Mais um empreendimento de grande
vulto, envolvendo inclusive a participa
ção do capital estrangeiro, está em

estudos para ser implantado no Sul de
Santa Catarina. Seus incorporadores de
cidiram manter. o mais absoluto sigilo
-em tomo do assunto, até que se defina
em todos os seus aspectos. Até o final
do ano, ou no'mais tardar em' princípios
de 77 os detalhes finais deverão estar
concluídos.

* * *

Zelando por manter seu segredo, o

autor da informação limitou-se a dizer
que com esse empreendimento vincula
do

.

à .ICC e à Usina Siderúrgica "nin
guém mais se�ra o desenvolvimento do

· Sul do Estado '. -

Betroce880
O vereador Waldemar da Silva Filho

manifestava 'ontem numa roda de políti
cos e jomelístas na Assembléia Legislati
va o seu desencanto pelo rumo que
toma o anteprojeto regulador da propa
ganda eleitoral, banindo os candidatos
dos"'vídeos."

- Sou contra - afirmava o presíden
te da Câmara MunciplJl. O acesso à
televisão e ao rádio para os aspirantes a

cargos eletivos representa uma conqwsta
do processo político-eleitoral. Revogá-la
agora seria um retrocesso. .'

O Sr. Waldemar ·Filho afirmou que
teve o(>ortunidade de externar seu pon
to-de-VISta ao próprio presidente nacio

. nal do partido, deputado Francelmo
Pereira.

UPI. .

A delegação da. Assemhléia ao con

gresso de Ássembléi� Legislativas em

Belo Horizonte será composta de 10
deputados. Quatro indicados pela Are

na,. deputada; Nelson Morro" �ilmar
Ortigari, Homero Gomes e Venício Tor-

.

tato; quatro pelo MDB, deputados Acá
cio Pereira, Murilo Canto, Manoel Carlos
de Souza e Roland Dombusch; e dois
membros natos, os deputados Nelson
Pedrini e .f.Pi!áCio,�tt�ncoilr:t.

O conclave;. patrocinado pela União.
Parlamentar Interestadual, instala-se dia
19 em Belo Horizonte e tem seu encer-'
ramento previsto para o dia da Inconfí
dência, em Ouro Pret� com a presença
do Presidente Ernesto \Jeisel. .

.

Lenoir .

O presidente .regional da Arena, sena
dor Lenoir Vargas Ferreira, é o próximo
entrevistado do Clube dos Repôrteres
Políticos de Santa Catarina. A reunião
está marcada para segunda-feira, às 20
horas, no Clube Doze (te Agosto.

.

* * *.

O �0l!vidado, seguinte será o prefeito
de Joinvihe, Pedro Ivo Campos,

I

O CrlU/"e
O técnico Áureo está entusiasmado

com o ponta de lança Renato, mas

prefere guardar essa animação para si;
temendo que o excesso de responsabili
dade possa afetar' o rendimento do
jogador quando -chegar a hora de sua

estréia.
O ideal mesmo seria lançar a revela

ção num desses jogos mats fáceis -

contra o Palmitos, por exemplo - e

longe da torcida. . .

Depois sim, já descontraído, Renato
podera mostrar todo o seu jogo de
craque.

Cele8e rIMa "fIuin
Não é só em Florianopdis que ocor-

·

rem os costumeiro; cortes de energia.
Criciúma, situada a pouca; quilômetros
da Sotelca, ficou durante qu�e'todo o

'Qia de ontem privada de energia, ao

ponto de comprometer o funci0I1ainen
to das indústrias de azulejos.

jCuUUlot08
.
A Associação da; Municípios da Re-

· gião. de Lagtlna el.egerá· �a 7 seu novo

preSIdente. Entre «li candidata;, Innoto
FeuelSchuette, de Tubarão, e :enio B�z,
de Gravatal, ambos candidata; tambem
às vagas ná Assembléia Legislativa em

78.

D.Avelar
.

O Cardeal Primaz do Brasil, D. Avelar
Brandão Vilela, chega hoje a Flonanê
polis para acompanhar em todos os seus

atos a tradícioriel procissão do Senhor
dos Passos, festa religiosa que só tem
outro exemplar no igualmente tradicio
nal Círio de Nazaré, em Belém do
Pará.

. O Cardeal vai profe�r o sermão do
encontro. defronte à Catedral Metropoli
tana, às 16 horas de amanhã.

* * *

Aliás; ao contrário de D. Eugênio
S�les,

.

seu antecesso!:. que rarament.e 'TI'"-tr,n. "'-rlOdeixava Salvador, o rnmaz do Brasíl ""...., 'L_ .,

gosta de viajar {lelos estados c0D:t0 um ';.\:tém de O LeitoNupcial, de Jean de
autêntico embruxador da Santa Sé. E· Hartog, com Tony Ramos e Mjri�
'embora entenda que a Igreja precisa _em Mehler - em cartaz de 29 deste mes ate

primeiro plano tratar de suas ovelhas, D. 2 de maio - e de Transé, de Ronald
Avelar Brandão não exclui de suas preo- Radil. com Rossana Ghessa � a estrear

cupações.,. os probl*emas**de Estado.
.

.dia I d� maio - a programação do
Teatro Alvaro de Carvalho aproveitará

Não fora ele irmão do discutido os grupos amadores locais e incursionará
Senador alagoano Teotônio Vilela. pela seára da; espetáculos musicais (The

, McQean Family Band, dia 15) .paraDe88erviço . suprj.r· a falta .das grandes companhiasEstranha empresa de transportes co-: teatiais, circunscritas a atividade no. Rio
letivos a Ribeironense. Os passes que e em São Paulo,

.

,vende aos estudantes custam evidente- * * *

mente'mais barato que os 'preça; das 0s grandes elencos não deixam os

p(tisagens cobrad� aa; demaIS usuários. dois centra; a não ser por contrata;
Só que comprar ul!l.bilhete de, passes milionários, p ois quando não estão no

equivale a um suphao. comparavel ao palco estão sob os spot-lights da televi•.
horto das Oliveiras. ' '.

.

são gravando telenovel(ti.
.

No último dia de novembr.o a empre- Assim, à'i probabilidades do TAC.
sa não vendia passes, sob a alegafão de. trazer "A noite dos campeões" e "ar
que com () mes. entrante cheganam a\l questn;z de senhoritas", os dois grandes
férias - apesar do ano letivo estender-se' espetáculos atualmente em cartaz" ficam
até a primeira quinzena de dezembro na dependendo de uma provável temporada
maiona dos estabelecimentos de ensino. . porPorto Alegre e Curitiba.

*** ***

Recomeçad� � aul�, as vendas to- Aí. Florianópolis entraria de carona.
ram reiniciadas, mas em horários inaçes
síveis aos eStudantes. Depois da aula,
um deles tentou adquirir a pre�osidade�
Foi informado que depois das 17h3Om
os passes não estavam mais à venda.

'

Voltou lá no sábado pela manhã.
Também não vendiam.
·Porque? .

Por9,ue em sábado. Como na poesia
de Vimcius de Moraes. ' ,

Do alto de sua, "estrutura" e de seus

"excelentes sei:viços" melhor faria a

empresa se abdisse Os oasses.
* * li<

.

Ou, melhor ainda, que se abdiss� a

empresa.

Bemember
Vitorino Freire, a velha raposa, tem
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o líder Laerte Vieira
anunciou ontem que a .

direção do' partido
decídiu silenciar sobre
as cassações até quarta

feira quando será

traçado o novo

rumo da: oposição

Brasília - Ao analisar on
tem da tribuna da Cârnar, a

conjuntura nacional face à

situação política do país,
criada pelas últimas cassa

ções de mandatos parlamen
tares pelo AI-S, o líder da

oposição, deputado Laerte
Viei r a, anunciou: "decidi
mos, os ernedebista, que não
trataremos do assunto cassa

ção nesta Casa antes da

quarta-feira que vem, quan
do; em conjunto, todo o

partido -traçará ,

o. nosso ru

mo".
"Somente o faremos -

acrescentou o líder do MDB
- como uma clarinada demo
crática, um despertar de
consciências, uma reposição
de colocações, para que não
soframos esta amarga difi
culdade de vir a esta tribu-

. na, com uma frequência des

graçadamente grande, para
dizer: perdemos alguém nas

nossas hostes". Ou dizer co
mo o senador Brossard: "a
cada companheiro que tom

ba, da sua sombra surgirá
um novo para substitui-lo
nessa jornada, nesse exército
que quer ajudar a salvar o
País".

Todos os' parlamentares
presentes - 28 da Arena e 5 �
do MDB, apresar do p.teSl
dente Célio Borja anunciar a

presença de 278 deputados
na Casa - ouviam, em silên

cio, o discurso do líder do

MDB, deputado Laerte Viei

ra, analisando "a dífícil.con

juntura política nacional".

- Sofremos mais uma

perda. Anularam-se centenas

de milhares de votos. Tira
ram do nosso convício mais
um parlamentar. Mais uma

vez há a preponderância de
um poder sobre os outros.

o líder da oposição de
clarou que a comunidade
tem o direito de orientar e

influir nas decisões nacio
nais. "Se concentramos as

decisões nas mãos de uns
-poucos e dos burocratas que
estão ao lado de' quem cen

traliza o poder, fazemos o

desenvolvimento do país de

pender de decisões que po
dem ser bem intencionadas,
mas correm o risco de aten
der muito mais aos interes
ses poderosos, que se fazem

sempre presentes, do que ao

interesse nacional da própria
comunidade"

Depois de ressaltar que
"é preciso que no Brasil
todos possam penar", escla
receu que na reunião da

próxima quarta-feira, de Di
retório Nacional do MDB,
não será apenas analisada. a

situação política e decidida

Arena apr�va o plano
de ação partidária .

Brasília - A Comissão Executiva da Arena aprovou ontem o

Plano Nacional de Ação Partidária (Planap), após ser submetido à
debate pelo presidente do partido, deputado Francelino Pereira.
Durante os debates surgiram diversas emendas, sendo aprovada a

deputado Cleverson Teixeira, sugerindo que a preparação de
candidatos seja feita' pelo partido e não pela Fundação Milton

Campos.
'

O senador Paulo Guerra, por sua vez, propos a elaboração de

projeto permitindo que nas áreas metropolitanas o candidato
tenha o domicílio comum. O senador informou, após a reunião,
que a Arena preparou o documento especial sobre 'comunicação
social, cujo teor é de caráter reservado, "pois sua publicação
implicaria na inutilidade de sua feitura".

.

SISTEMA DE COMUNICAÇÃO
O sistema de comunicação arenista deve ter, entre outros, as

seguintes preocupações: O.fortalecimento da imagem do' partido;
a retomada do processo governista, como fonte de influências
imediatas, algumas até de forte esquema persuasivo.

O II Planap recomendou a criação de assessoria especializada,
composta por profissionais, junto à Comissão Executiva, respon-

.

sável pela comunicação da Arena. Como prioridade, antes da

implantação dessa assessoria, o partido deve deflagrar· uma
operação que se chamaria "Operação Povo", lançada em grande
amplitude, destinada a motivar os quadros da Arena para as

. eleições municipais.
A base do sistema de comunicação será o fortalecimento da

idéia nacionalista, como a concebe a revolução; a imagem Brasil

grande-potência; a certeza no futuro; e a criação de uma

sociedade justa onde ninguém seja condenada a nascer irrernedia
velmente pobre nem injustamente rico.

.

A estratégia de ação, inspirada pelo "grupo renovador", prevê
a realização de foro de debates de elementos com interesses afins
pertinentes aos mais variados e : atuais problemas. relacionados
com as suas atividades em busca de soluções a nível de poder'
nacional para avaliação, sistematização e elaboração de diretrizes
Aue deles e delas possam ser extraídos.

IYIINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E'CULTURA
CAMPANHA NACIONAL DE

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

COORDENAÇÃO REGIONAL
EM SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS FNDEI
CNAE/COOR/No,01/76

AVISO

Florianópolis, 31 de março de 1976:
Ézio Rutkosky

PRESIDENTE DA COMISSÃO
DE LICITAÇÃO

�A NO \ ii indústria e comércio
SAO PAULO-R. MARQUES DE ITU,88-6!'e
B?ANOS.- (011)221-3300oFLORIANÓPO
LlS- R.ANITA GARIBALDI,6 -1.oAND.- G.I e2
(0482)22-3244°JOINVILLE- R. 9 DE
MARÇO.337- S.219-·39'89

o líder do MDB que sempre que
há um retrocesso político, se

gue-se um retrocesso econômi
co, social e cultural.

Manifestou, em seguida, a

convicção de que todos os pro
blemas do país resultam dyuma
estrutura geral. Na medida em

que o estado concentra poderes
. e atribuições, centraliza o poder
de decisão, ele se diminui, ele

perde a capacidade de encontrar

as melhores soluções.
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Para Montoro,
a vítima é a

nação
brasileira

Portela

tranquiliza,
.

a oposição'
tem garantias.'

Brasília - O líder do MDB
no Senado, Franco Montoro,
apresentou um protesto formal,
em nome da bancada, contra a

cassação do mandato do sr.
Lysâneas Maciel, taxando-a de
um ato de violência.

- A vítima - disse Montorc -

não se chama Lysâneas Maciel, a
vítima chama-se a nação brasilei
ra. Dir-se-á que além da Consti
tuição há uma lei de exceção
que concede poderes, e que é
necessário usar, porque a justiça
nunca iria tornar uma decisão
dessa violência Se crime houve,
se houve violação de alguma
norma legal, ninguém tem o

direito de -jogar sobre o Poder
Judiciário de nossa terra a pecha
de não cumpridor dos seus deve
res. Descrer do Judiciário - ver

são que corre hoje, e é repetida
com frequência, apresenta uma

grave injúria, esta sim, a um dos

poderes do país .. Será que os

juízes do Brasil não tem idonei- .

dade, capacidade; coragem, espí
rito cívico, compreensão dos de
veres que lhes impõe a lei para
'julgar e punir os culpados?

Reiterando o que dissera há .

poucos dias, quando da cassação
dos mandatos dos Srs.· Nadyr
Rosseti e Amaury Müller, disse

Navegantes, em 26 de Março de 1976
CIRINO ADOLFO CABRAL

Prefeito Municipal
DOMINGOS ANGELlNO RÉGIS

Presidente da Câmara de Vereadores

Brasília - No início da sessão
de ontem do Senado, o líder
arenista Petrônio Portela, com o

propósito de tranquilizar a to
dos, dizia que "a nação está em

paz e o regime continua funcio
nando com a independência dos
poderes, e que a oposição tem
todas as garantias.

- O ato de anteontem -

prosseguiu - é um ato excepcio
nal contra uma excepcionalida
de no mundo político, porque
desafeiçoada à disciplina parti
dária e desafeto da própria Con
duta partidária, do MDB. O de
putado cassado era um corpo
estranho, algo que precisava ser

expelido para assegurar não só a

paz interna no seu partido, co

mo ainda a livre franquia das
liberdades consti tucionais.

Reafirmando que "vivemos
sob o regime da legalidade", o

senador, Petrônio Portela acres
centou que o deputado cassado
"não era afeiçoado as normas e

as práticas democráticas, essas

que estabelecem o bom convívio
entre a oposição e o governo".

Cassações�
�.,., ,,,"

Moa silencia até quarta-feira
I

Franco Montoro Petrõnio Portela Laerte Vieira

Declarou o vice-líder do go
verno que "não vívemos'na ple
nitude

.

democrática. Estamos
ainda num período revolucioná
rio que nem o presidente, nem'
nós, nem a oposição nega. E
nessas condições temos todos,
queiramos 0\1 não, que nós sujei
tarmos às disposições legais vi

gentes".
Uma vez mais - logo o presi

dente da mesa, deputado Célio
Borja negar o direito, por causa
do regimento, do deputado Ge
túlio Dias apartear o orador
arenista a maioria dos parlamen
tares do MDB abandonou o re

cinto do plenário, deixando' as
sim de ouvir o deputado João
Unhares a firmar:

-

• Insurge-se contra o AI-5
como se não fosse uma norma

legal. Todos que estudam a his
tória das revoluções, das consti

tuições, a vida das nações, sa-

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA 'CATARINA

TOMADA DE PR.EÇOS No.: 658/76
VENCIMENTO: 15.04.76
O B J E T O: aquisição de fitas e discos magnéticos, fitas para impressora e console,
desti nadas ao Centro de Processamento de Dados da Companhia.
A CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA CATARINA,S/A - CELESC -, torna
público aos interessados, devidamente cadastrados para o presente exercício, que se .

acha aberta Tomada de Preços, conforme acima especificado, cujo. Edital poderá ser

obtido na sede da Companhia. junto ao Departamento de Ma1eriais - Divisão de
Compras, rua José da Costa Moellmann, 129, em Plotianõpolis, SC.

Florianópolis, 31 de março de 1976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

bem que as revoluções - e isto
está escrito no preâmbulo do
ato institucional no. 1, de 9 de
abril de' 1964 - investem-se de

poder constituinte, porque isso
é inerente a todas elas e foi
exatamente com base num dis

positivo legal é que foi aplicado
e usado o AI-S.

"O AI-5 - acrescentou 'o' de
putado João Linhares � está inse
tido na nossa carta magna para
não ofender uma liberdâde, para
não ofender a democracia e não

simplesmente .para cassar o man

dato pelo simples prazer de fazê
"lo. Mas, precisamente" para pre
servar um mal maior que está

.

acima das liberdade individuais

que está acima dos mandatos
populares e acima de qualquer
poder, que é a ordem, a seguran· .

ça, o respeito e a tranquilidade
de uma nação inteira, de 110
milhões de brasileiros.

ÂA

.
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CElESC
.

Caixa Enmnmll'a ; ,

EHtadll dp San ta (:", ci! d 1.,).
___ - H_.

S.A

Cor: Bronze
2. CARPET

Metragem: 539,50m2
Altura: 04mm

'.

'I

.�
I

, !
i
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EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N� 001/76!
A Caixa EconÔ�ica do Estàdo de Sa�ta Catarina S/A - CEESA -, torna público aos I

, interessados, que se acha aberta Tomada de' Preços, com vencimento no dia 12.04.76, às 16:00 Ii horas, para aquisição do material abaixo discriminado:

I'
1. CARPET

.

Metragem: 222,60m2
I Altura: 10mm

I
i
!
! Cor: Castor

! As propostas deverão S�lr entregues no Departamento ·Administrativo - Rua Deodoro no. 8

1- 10. andar -, em envelopes lacrados, contendo na parte externa os seguintes dizeres:

I "Proposta que faz., para Tomada de Preços no. 001/76, vencime.nto dia
I

'1."12.04.76, às 16:00 horas".,
.

. ,

Florianópolis (SC). 31 de março de 1976 I
': I DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

..t IL �.]��_- -_""-_--_L�
ESTADO DE S;�l\:)A CATARll\iA

MUNICIPALIDADE DE I\JAVEGANTES
PREFEITURA E CÂ�JARA MUI\JlCIPAL
DIRETORIA DE P!_ANEJAMENTO

EDITAL'N.).01/76
'

RE�: II\�PLANTAÇÃO' E FUNCIONAMENTO
DE SERViÇO DE "FERRY - BOAT"

Ficam convidados. por meio deste Edital, as Firmas, tanto Jurídicas como Físi
cas que 'estiverem .interessadas em instalar e colocar em funcionamento, o "SERVI·
ÇO DE ".FERRY-BOAT" - NAVEGANTES - ITAJAI:

.

Os Poderes Públicos, Legislativo e Executivo de ;'J:Jvegantes, fazem público, por
este meio, a quem interessar possa, se apresente, r.-��r intermédio de pessoa creden·

ciada, na Diretoria de Planejamento da ?rcfeitura \\:,,:�icipal de Navegantes,. à Aveni
da Armação no. 498, a fim de tomar conhecimento integral, das exigências legais
atinentes ao referido serviço a ser criaco. C prazo para o comparecimento será até o

dia 26 de Abril de 1976.
.

Depois da data supracitada, terão c. interessados, mais dez (10) dias, ou seja, até
.05 de Maio de '1976, a fim de apresemo rem, por escrito, suas propostas quê serão
devidamente 'examinadas, para escolha do vencedor desta concorrência.

E, para que não se aieque iqnorância. �,,�Itca-se este Edital no "Diário Oficial do

Estado", nos jorn.:;i:: de grande circulr.c Jo da sede da Comarca e no Mural desta
Prefeitura.

i

a atitude a tomar face as

cassações de mandatos.
- O MDB - disse - vai

fazer, também, uma análise
em profundidade, com espí-
rito público, dos erros que

. estão decorrendo dos rnode- .

los econômico e socíal'ado
tados que, se não vem do

povo, das raízes populares,
são muito influenciado pela
cópia de modelos estrangei
ros.

Acrescentou que, poste
riormente, a oposição fará

publicar documento denun
ciando os erros e apontando
soluções, dentro das diretri
zes do partido, que é desen
volvimento com democra··
da, com independência e

com justiça social.

Brasflia -'0 líder do governo
na Câmara, deputado José Boni-

fácio, não respondeu ontem, no

plenário, às críticas da liderança
da oposição, preferindo delegar
poderes ao vice-l ider da Arena,
deputado João Unhares (SC),

para fazê-lo e reafirmar que "o
Brasil não vive na sua plenitude
democrática".

A Comissão de Licitação da Coordenação Regio
nal .da CNAE no Estado de Santa Catarina, avisa aos

interessados que, no dia 20 de abril de 1976, às 15
horas em sua sede, ii rua Artista Bittencourt no. 36,
será realizada TOMADA DE PREÇOS, para aquisição
de gênElros alimentícios conforme descriminação no

respectivo Edital.
O Edital completo e o texto do documento supra

citado, poderão ser obtidos no endereço acima no

horário das 9,00 às 12,00 horas e das 14,00 às 18,00
horas.

��������CHAPAS ONDULADAS
!t..��iH��6mm e 8mm em legítimo

m�...... cimento amianto· LARG.: 930
COMPS. NORMAIS: 91'0; 1220;
1530; 1830; 2130; 2440; 3050
CHAPAS ONDULADAS
DE 4mm ondá curta . cinza
ou vermelha· em fibro cimento

LARGURA, 506
.

COMPRIMENTOS NORMAIS: 910;
1220; 1530; 1830; 2130; 2440
SAN O P O P chapa popular
de onda larga em fibro cimento,
vermelha ou cinzo . LARG.: 930

COMPRIM ENTOS NORMAIS
910; 1220; 1530; 1830

TODAS AS MEDIDAS EM mm.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA
CELESC

,AVISO

TOMADA DE PREÇOS No.: 657/76.
.

VENCIMENTO: 20.04.76 .

O B J E T O: aquisição de materiais diversos, para Usina Caveiras de Lages - SC
A CENTRAIS ELE1RICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC -, toma

público aos interessados, devidamente cadastrados para o presente exercício, que se

acha aberta Tomada de Preces. conforme acima especificado, cujo edital poderá ser

obtido na sede da. Companhi�, junto ao Departamento de Materiais - Divisão de

Compras, rua josé da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis, SC.
'

Florianópolis, 31 de março de 1976
.

ALDO BELLARMINO DA SILVA
Diretor Administrativo

A.

"

rol
�

CELESC'
CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇOS No.: 659/76
VENCIMENTO: 22 de abril de 1976.
O B J E T O: aquisição de máquinas de escrever, de calcular e equipamentos para
escritório.

,

.

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC =, toma

público aos interessados; devidamente cadastrados para o presente exercício, que se

acha aberta Tomada de Precos, conforme acima especificado, cujo edital poderá ser

obtido na sede da Compan'hia, junto ao Departamento de Ma1eri'ais - Divisão de

Compras, rua José da Costa Moellmann, 129, em Florianópolis, SC.
Florianópolis, 31 de março de 1976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo'

AVISO

COMPANHIA HIDROMINERAL DE PIRATUBA SIA
CGC-MF 83076315/0001-40

EDITAL DE. CONVOCAÇAO
ASSEMBLÉIA G,ERAL ORDINÁRIA
São convocados os Senhores Acionistas desta sociedade para, comparecerem à

Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no dia 30 de abril do corrente ano, às 10

horas, na sede social da empresa, no Balneário Piratuba, nesta cidade, com a

seguinte:
ORDEM DO DIA

a - Leitura, discussão e aprovação do Balanço Geral, da conta de Lucros e

Perdas, do Relatório da Diretoria e do Parecer do Conselho Fiscal, referentes
ao Exercício de 1975;

b - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conselho Fiscal e fixação de
suas remunerações;

c - Fixação dos honorários da Diretoria;
d - Outros assuntos de interesse da sociedade.

PIRATUBA, em 10 de março de'1976.
Clâudio Victor Rogge
D i reto r-Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Suspensos financiamentos do
BB para investimentos fixos

Telex enviado ontem às
agências do Banco do Brasil,
por autorização do Presiden-

te da lnstitui�ão, Angelo
Calmon de Sa,' pede aos

gerentes "a suspensão de to
dos os financiamentos para
investimento fixo, 'até que
se defina nova dotação para
essa agência". Essa fal ta de

crédito, segundo produtores
agrícolas ligados a sociedade
rural brasileira e à federação
da agricultura, "não permiti
rá a compra de tratores e

colhetadeiras, que' seriam
usadas agora no plantio do
trigo e colheita da soja'.

As fábricas de tratores
prevem que se não houver

autorização para créditos, os

estoques de seus pátios de- .

verão aumentar sensivelmen-

de retorno imediato na agri- O Ministro Alysson Paulinelli assegurou ontem aos,
cultura, pois recebem os pa- produtores de soja brasileiros que a sua safra recorde não'
gamentos da venda da co- será desamparada pelo governo que, além de garantir um
lheita quase 60 dias após 0- preço mínimo, auxiliará a enfrentar "os desafios do

negócio. Sendo a colheita mercado internacional". Fez então um apelo para que
feita de seis em seis meses, ninguém entregue "um grão de soja a preços inferior a Cr$
não haveria, portanto, possi- .

bilidade de se conseguir o 80,00" e que se obtenha a autosuficiência do tipó na

financiamento, pois o reter- próxima safra.
no é sempre demorado". Depois de' afirmar que os produtores nacionais

atenderam ao pedido de maior produção, feito pelo
presidente Ernesto Geisel, "no momento mais decisivo da.
afirmação brasileira", O Ministro da Agricultura disse que as

grandes safras representam a certeza de que "construiremos
este país, não pela demagogia, mas pela presença de cada,
brasileiro no seu trabalho".

Em discurso proferido durante as solenidades de

inauguração da III Festa Nacional da Soja, ontem, em Santa I

Rosa, o Sr. Alysson Paulinelli afirmou que a grande coíheíta.'
de soja é obtida diante "das recessões de mercado
internacional, das dificuldades que nos foram impostas pela'
chamada crise das matérias-primas", mas destacouque "não
nos curvamos diante das dificuldades ou das ameaças", mas
a resposta foi de maior e melhor produção. Disse que o :

governo agradecia porque, com trabalho e ordem, "é que
suplantaremos as dificuldades que se na; forani impostas". '.

.

- Sei que os senhores reconhecem o grande esforço que':
tem sido feito por uma política global, de não apenas .

palavras ou arroubos, mas objetivamente, o governo os

amparou no crédito, na assistência técnica, na pesquisa
ordenada, no preço mínimo - garantia de sua produção, no
armazenamento, nos sistemas transportes - prosseguiu -

lembrando' o apoio dado aos produtores. diante da
frustração da safra do trigo do ano passado "que lhes •

permitiu que tivessem os meios, os recursos e os

investimentos para substituí-la pela maior safra de soja da
história brasileira".

Afirmou saber da ansiedade quanto à comercialização'
desta safra e disse que, "por autorização direta. do

presidente Geisel" que' o governo "não os desamparará.
Aqui estamos para afirmar a cada produtor brasileiro, que
além das garantias regimentais e legais do preço minimo,
nós. nos dispomos a enfrentar os desafios do mercado
internacional com a presença do governo". Convoc-ou a

classe produtora a comercializar bem esta safra e pediu a

. cada produtor que não entregue "um grão sequer de sua

soja em preços inferiores aCr$ 80,00".
.

- Mas, para que isso não se constitua numa barreira, as

dificuldades de um mercado externo -:. difícil havemos de
reconhecer - o Presidente Geisel convoca, especialmente-as
cooperativas, as empresas que seriamente se disponham a

executar a política governamental, para garantir um preço
minimo de exportação que permita transferir ao produtor
um preço real, se poss ível, acima de Cr$ 80,00 - declarou
ainda o Ministro.

.
,

Assegurou saber o quanto custará ao governo esta

decisão, que significa a confiança "para a etapa nova que
teremos que vencer", pedindo então que os produtores
substituam "esta fabulosa safra de soja, com igual
intensidade, pôr uma .n ova safra de trigo. Desejamos pedir a
cada um dos produtores brasileiros que colhem esta riqueza
que se chama soja, que repitam esse gesto de confiança
neste país e depositem a semente do trigo em reposta ao

apelo que fazemos".
- autosuficiência do trigo será a autoafirmação do Brasil

.

como .emergente potência' produtiva - afirmou - dizendo
saber que essa produção já na próxima safra, não será

impossível, bastando que se repita "o gesto da soja na

cultura do trigo" e pedindo que seja ultrapassada a área de
dois milhões de hectares de trigo plantado no Rio Grande
do Sul.

que o Banco do Brasil, pos
sívelmente num prazo de 15
a 20 dias, liberará esse tipo
de crédito.

financiamentos para investi
mento fixo até que se defina
nova dotação para essa agên
cia.

- Os financiamêntos de
vem ser feita; somente na

medidá do retomo, dando
se preferência a tratores e

colhetadei ras",
.

Os produtores alegam
que "n âo há possibilidade

te, enquanto a produção po-
derá cair. O alerta foi feito O telegrama expedido pa
ontem'ern São Paulo por di ri- ra as �ências do Banco do
gentes ligados ao sindicato Brasil e o seguinte,' na ínte
da indústria autornobil ísti-

.

gra: "De acordo com o Sr.
ca, embora admitam haver Presidente do Banco do Bra
informação - não oficial - de si! ficam suspensos toda; os

CARBONíFERA PRÓSPERA S/A.

Senhores Aciorus tas:

CGC 83.647.545/0001-11

RELATÓRIO DA DI RETORIA

Na forma da lei e dos estatutos, a diretoria da Carbonífera Próspera S.A., tem a satisfação de lhes apresentar o relatório da; atividades da empresa durante o

exercício de 1975, nele i�cluindo o balanço geral, conta lucros e perda; e o parecer do Conselho Fi�al.
.

A mineração de subsolo e céu aberto, funcionou normalmente no decorrer do exercício de 1975, produzindo sua; mina; 1.355.0.0.0. tons. de carvão "run of
'mine".

Deste total, 931.0.0.0. tons. foram I avrades em sub-solo e 424.0.0.0. tons. foram lavrada; em céu aberto.
Todo o carvão foi beneficiado nos lavadores da empresa resultando, 164.0.0.0. tons, clp carvão metalúrgico e 337.0.0.0. tons.'de carvão pré-lavado.
As vendas atingi ram 488.0.0.0. tons. de carvão de diversos tipos, e 575 tons. de argiia comum, no montante de Cr$ 95.272.724,81, proporcionando Um lucro

I íquido de Cr$ 1'1.0.14.0.95,98.
.

.

Eng. Jacy Eustachio Fretta
Di reto r de Mineração

Criciúma, 31 de dezembro de 1975
Eng -Ó,Aloysio da Silva Moura

.

Presidente
Econ. Jorge Fontes de Marsülac

Di reto r Administrativo

BALANÇO PATRIMONIAL EM 31 DE DEZEMElRO DE 1975

ATI VO PASSIVO

DISPONíVEL
Bens Numerários

Depbsitos Bancários à Vista
Fundos no Exterior - US$ 24,989.75
R.!=ALlZAVEl A éURTO PR'AZO - 360. DIAS

Estoques
Produtos Acabados, ao Custo Médio de

Produção 3.495.760.,27.
1.10.9.146,21

1.735,97
792.532,98
226.657,0.3 1.0.20..925,98

EXIGIVEl A CURTO PRAZO - 360. DIAS
7.551.964,97

9.0.83,23

Importação em Andamento .....
'Créditos
Conta; a Receber de Empresa; Coligadas
Conta; Correntes . . , . .

15.987.10.9,23
771.584 66

16.758.693,89
( 6.0.0.0..0.0.0.;0.0.)
( 50.5.228,14).
10..253.465,75

846.00.0.,0.0.

. 4.60.4.90.6,48

'Almoxarifado, ao. Custo Médio de

16.124.50.0.,0.0. 27.223.965,75 31.828.872,23

Fornecedores
Acionista;· Dividendos a Pagar'
I n s t i tu iç õe s Financeiras,
US$ 66,414.42
Provisão para Férias .

Encargos a Recolher

Contas a p'agar . .

Foi hes a Pagar . .

Obrigações a Pagar
Conta; Correntes
Subsidiária; e Coliqadas
Outras .

i nclu i

3.0.68.0.70.,72
.

629.0.86,29
3.574.0.21,66
1.369.436,54
1.861.0.47,76
533.254,22

6.453.380.,53
420..793,70.

,

6.874.'174,23 25.470..139,62
(-) Duplicatas Descontadas
(-) Provisão para Devedores Duvidosos

Financiamento para Aquisição de Casa

Própria a Empregados
Vai ores e Bens

Obrigacões da Eletrobrás, ao Custo Igual
ao'Val�rNominal .

REALlZAVEl A lONGO PRAZO

Aquisição
Financiamento para' Aquisição de Casa
Pr ópriaa Empregados .

Bens Imóveis Destinados a Venda ..

Empréstimo e DepbsitosCompulsórios
[TêpliSítõs Judiciais .....
Outros

Depósitos Vinculados F.G.T.s.

(-) F.G.T.S. - Não Optantes
IMOBILI.zADO

.

Imobilizações Técnica;

...

2.638.0.19,29
2.638.0.19,29)

14.580..769,0.9

1.775.876,53
214.0.28,90.
725.633,29

2.695.346�52
82.324,40.

20..0.73.978,73

I'

EXIGíVEL A lONGO PRAZO

Instituições' Financei ras
Con tas Correntes . . . . . '. .

12.567.317,54
121.623,0.3 12.688.940.,57

Custo Histórico 66.327.0.21,60.
55.397.787,38
121.724.80.8,98
66.632.889,13 55.0.91.919,85

6.153.686,53 61.245.60.6,38

50..956,26
36.665,38
195.396,73
13.488,32 299.50.6,69

114.465.890.,0. 1

NÃO EXIGíVEL
58.359.510.,0.0.

Correção Monetária ..

(-) Depreciações Acumuladas

Imobilizações Financeiras

Participação no Capital de Empresas- ao

Custo Acrescido do Vaí or Norní.nat das

Bonificações Recebidas
Subsidiárias ou Coligadas
Outra;

Aplicações por Incentivos Fiscais
PENDENTE

Prêmios de Seguro
Juros e Comissões sobre Empréstimos
Diferença de Câmbio a Compensar

. Conta; Suspensas a CI assi ficar
TOtAL DO ATIVO

COMPENSAÇÃO
.

Diversas Cot'ltas de Compensação

5.0.13999,00
92.30.2.29

1.047.388,24

TOTAL GERAL ..

16.124.740,0.0.

130..590..630,0. 1

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADOS NO EXERCICIO FINDO

EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975

RENDA OPERACIONAL BRUTA
Venda dos Produtos

IMPOSTO FATURADO

RENDA OPERACIONAL l(QUI DA
CUSTO DOS PRODUTOS VENDI DOS
(I nclusive Depreciação)

lUCRO BRUTO
DESPESAS COM VENDAS

Provisão para Devedores Duvidosos

Constttuição
Reversão . . . . .

GASTOS! GERAIS
Honorários da Diretoria

Despesa; Admi nistrativas
I rnpostos e Taxas Diversas

Despesas Financeiras

Variação Cambial 'e Correção
Monetária de Financiamentos
Contrato de Arrendamento de Mina

505.228,14
(534.877.141,

L296.399,92
15.0.00..233,92

493.750.,68
1.314.980.,61 '

10.9.631.497,16
(14.358.772,35 )

95.272.724,81
(61.453.626,05)

33.819.098,76

(29.649,0.0.)

Outros

785:644,54 .

8.488.251,07
232.379,82 27.611.640.,56

5.471. 743,02DEPRECIAÇÕES
Menos: Incorporada; nos. Custos' de

Produção .....

lUCRO OPERACIONAL
RENDAS NÃO OPE RACIONAIS

Financei ras
De Participação
Venda de Imóveis

Patrimoniais
Eventuais . . . .

(5.276.948,97)

lUCRO l(QUIDO DO EXERCfCIO

Aloysio da Silva Moura

Presidente

194.794;0.5 (27.776.785,61)

6.0.42.313,15

1.639.40.8,41
424.432,72
797.018,68
388.837,49

1.722.0.85,53 4'.971.782,83

Capital
Reserva Proveniente de' Correções

Monetárias do Ativo Imobilizado .

Reserva legal
Reserva Especi ai
Reserva Proveniente de Bonificàções
Recebidas . . . . . . .

Fundo para Exaustão de Jazida;
Reserva p/Manutencão do Capital de
Giro Própria
lucros em Suspenso

30..140,83
2.093.20.4,0.2
1.432.269,11

1.348.84.6,0.0
8.0.70.,84

1'0.734.76,9,02 74.0.06.809,82
2.:;300.000.,00.

TOTAL DO PASSIVO. 114.465.890.,01

COMPENSAÇÃO
.

Diversas Conta; de Compensação 16.124.740.,0.0. ..

"

TOTAL GERAL 130..590.630.,01

DEMONSTRAÇÃO DA MOVIMENTAÇÃO DE LUCROS EM SUSPENSO

NO EXERCltlO FINDO EM 31 DE DEZEMBRO DE 19?5.

Saldo Anterior . . ....

Lucro do exercfcio de 1974
Reversões . . .' ..

A.G.O. de 26.0.3.75
DISTRIBUiÇÕES
Dividendos

710..341,34
8.234.991,42

97.235,37 8.3�2.226·,79 9.0.42.568,13

3.50.1.570.,60
2.30.7.387,52

86.68796 5.895.646,0.8

416.647,28

2.313.627,49
416.64728 3.146.922,0.5 (9.0.42.568,13)

-0-

11.0.14.095,98

773.538, io
34 917 0.3 80.8.45513 11.822.551,11

550..704,79
, 550..704,79

8.421. 141,53 (9.522.551,11 )

Participação dos EmpregadOS
Participação da Di reto ri a

APROPRIAÇÕES
Reserva legal
Reserva p/Manurenção Ca .al de
Giro .....
Reserva Especial . . . . . . . .

I"

lUCRO l(QUIDO DO EXERC(CIO'DE 1975
REVE RSÕES E AJUSTES

Reversão do Saldo da -Participaçâo
dos Ernpreqados .. . . . . . .

Reversão do Saldo Partic. Diretoria
APROPRIAÇÕES

Reserva legal . . . . . .

Reserva Especiai. .

Reserva para Manutenção Capital
de Giro Própria .

11.014,695,98 . SALDO EM 31 DE; DEZEMBRO DE 1975

Jacy Eus tachi o Fretta
Diretor de Mineração

2.300.0.00.,0.0

Jorge Fontes de Marsütac

Diretor Administrativo
Nilo de OI iveira

Téc, em Contabilidade

Reg. no. C RC/SC - 7.483

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaixo assinados, Membros do Conselho Fiscal da Carbonífera Próspera S.A., no desempenho de sues. funções legais, tendo examinado o Relatório da

Diretoria, Balanço Geral, conta de Lucreis e Perdas e Documentação, tudo referente ao Exercício Social, encerrado em 31 de Dezembro de 1975, declaram que

encontraram tudo em perfeita ordem e ex-atidão e são de parecer que os referidos documentos merecem aprovação da Assembléia Geral Ordinária.

Criciúma, 0.3 de Fevereiro de 1976

Cezar Liberare Sobn nho Abdias Carneiro de Ara} ia José Carv alho da Silva

Paulinelli garante
proteção aos

produtores de soja

L
�,

Veículos da Ford têm

aumento máximo de 10%

São Paulo - O diretor presidente da Ford Motor do '

Brasil, Joseph W. O'Neill, anunciou que a Ford aumentará
os preços de seus veículos a partir de hoje entre 9% e 10%
J;lara os automóveis e em 6% para os caminhões, estes
ultimos produzidos na fábrica do Ipiranga,

Joseph O'Neill participou' ontem da inauguração da
fábrica da FNV - Fruehàuf, em Pindamonhangaba, uma

das fornecedoras da Ford.
O presidente da Ford afirmou ainda que os aumentos

dos preços dos veículos são perfeitamente justificáveis
considerando à elevação das cotações das matérias primas e

o reajustamento dos salários dos metalúrgicos nas indústrias
automobilísticas, este último da ordem de 37%.

- Os fabricantes estão tranquilos quanto à continuidade
da : comercialização, porque o mercado já atingiu sua

maturidade. Nem mesmo em abril e maio próximos averá
redução. de vendas, pois sentimos que o reajustamento dos
preços de nossos produtos não' ocasionarão um 'impacto
psicológico negativo", acrescentou O'Neill. .

.

Disse por fim que o aumento dos preços dos caminhões
tampouco influenciará negativamente nas vendas desses
automotores.

Pesquisa sobre energia
, .

leva Ueki até os EUA
Em sua próxima visita aos Estados Unidos, e� maio �este ano, o

Ministro Shigeaki Uekí, das Minas e Energia, VaI exarmnar com as

autoridades norte-americanas ligadas .ao setor a possibilidade de
mú tua cooperação entre os dois países no que se refere às pesquisas
no campo da energia. A revelaçao fOI feita pelo embaixador John
Crimmi ns, que realiza uma viagem pejo norte do pais "para atualizar
seus conhecimentos sobre a região".

Crimmi ns acrescentou que esse plano de mútua cooperação foi
um dos assuntos tratados pelo secrctân o de estado norte-americano

Henry Kissinger, em sua recente visita ao Brasil, quando foi definido
o cstnbclecime nto de suas subcomissões para os campos da ciência e

tecnologia c da energia. No que diz respeito às pesquisas no campa
ela energia, a Amazônia poderá ter uma posição privilegiada, em

razão das potencialidades que oferece. .

O diplomata norte-americano disse, porém; que não' existe
nenhum acordo tácito para a concentração desse programa na

Amazônia', já que na pol ítica externa dos Estados Unidos em relação
ao Brasil não há planos de regionalização. "Essa possibilidade,
entrctantto . acentuou - é perfeitamente, viável, tudo dependendo;
obviamente, do que ficar definido na visita do Ministro Shigcaki
Ue ki e, principalmente, do programa de ação a ser cs tabelccido pelo
governo brasileiro no setor da energia", .

�----�------------------------------��----------------------------------�----------------.�----------.------�--------------
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Colisão e atropelamento
fazem vítimas do trânsito

nesta semanal' sendo que o primeiro foi registrado
na tarde de anteontem, quando foram envolvidos
cinco veículos.
ATROPELAMENTO

Além da colisão, um atropelamento foi regis
trado 'na avenida Ivo Silveira, envolvendo um

veículo de São José e resultando ferimentos de
relativa gravidade na menor Adriana Linhares, de
3 anos de idade, que precisou ser internada.

O acidente ocorreu às 10h30m de ontem,
quando a Kombi, placas SX-2077, dirigida por
Walfrides Waldemiro Martins, residente na rua

Dr.Constâncio Krummel, 893, em São José,
colheu a menor. A vítima, filha de João Lorival e
Ana Linhares, mora com os pais, na rua João dos
Passos, em Capoeiras e foi internada no Hospital
Infantil.

O acidente foi registrado pela Delegacia de
Segurança Pessoal.

' '

ABALROAMENTO
Um acidente sem grandes consequências ocor

rido na tarde de ontem, foi provocado por um

veículo estacionado em local não 'Permitido e

causou o congestionamento na rua Felipe
Schmidt, por quase meia hora.

O trânsito somente voltou ao normal, quando
houve o acordo entre as partes 'envolvidas.

O cidente ocorreu quando o coletivo da
Empresa Biguaçu, de prefixo 33, marca Mercedes
Benz, chapas JI-0295, bateu na traseira do Passat,
propriedade de Erni Jair Deitos, que' estava

Duas pessoas resultaram feridas em uma coli

são ocorrida na Avenida Ivo Silveira, por volta
das 14h30m de ontem, quando foram envolvidos
um caminhão do 630. BI e um veículo marca

Aero-Willys, 'com chapas de Florianópolis,
AA-6215. As duas vítimas viajavam no automóvel
e sofreram ferimentos 'leves, sendo que os moto

ristas sairam ilesos.
O acidente ocorreu próximo ao Hotel Valerim,

quando um erceiro veículo tentou ultrapassar o
caminhão, cujo número de ordem é 217433,
pelo lado direito, obrigando o motorista deste, o
soldado Pedro Onofre Martins (18 anos, solteiro,
residente à rua Maria Júlia da Luz, em Barreiros),
a desviar para a esquerda.

Na segunda pista trafegava o Aero-Willys,
propriedade de Francisco de Assis Vitowskitt,
que tinha ao volante o PM Luiz Carlos Soares(27
anos, casado, residente na rua IrmãBonavitta).
Ao tentar se afastar do caminhão, o motorista do
automóvel manobrou para a esquerda, porém
perdeu o controle do mesmo, e não conseguiu
evitar a colisão.

O automóvel teve a lateral e a frente danifica
das, porém, em pequenas proporções.

Resultaram feridas as ocupantes do Aero

-Willys, Ana Maria da Costa Dutra (16 anos,

casada, residente à rua Dib Scheremm, em Ca

poeiras) e a .esposa do motorista, Salete Madalena

Soares, ambas com escoriações leves.
Este é o segundo acidente ocorrido no local,

Caminhão do-Exército e Aero-Willys colidiram na Ivo Silveira

estacionado na esquina das ruas FelipeSchmidt e
Pedro Ivo, de modo irregular.

O motorista dó coletivo, Edsom Mendes (26
anos, casado), estava fazendo o balão para encos

tar na plataforma da Praça Pio XII e ao mudar de
direção, por um erro 'de cálculo, atingiu o Passat,
placas IJ-5389 (Itajaí), _

O motorista do automóvel, Domingos Deites,

estava se preparando para abandonar o carro

quando ocorreu o acidente.
Enquanto o condutor do coletivo se explicava

com os guardas do Detran, na tentativa de provar
que o automóvel impedia a manobra na esquina,
o que foi comprovado no momento da remoção,
Domingos, sempre sorrindo, falava para o outro:

"Você não viu'que o buraco era pequeno".
"Gang" mirim furta

bicicletas em Chapecó
Chapecó (Sucursal) - O pessoal lotado na Delegacia de

Polícia de Chapecó está preocupado com a onda, de furtos

que vem ocorrendo na cidade. Diariamente são registradas
prisões de larápios, na _maioria dos casos de menores

desocupados que passam à marginalidade. Uma "gang"
mirim, chefiada por dois rapazes de 16 e 17 anos,

respectivamente, J.S. e W.J.E., foi capturada depois de,
haver furtado mais de 20 bicicletas. Doze dessas vinte foram

vendidas a colonos da Linha das Palmeiras, por preços que
variam entre 100 e 300 cruzeiros. Elas estão sendo
devolvidas aos seus proprietários e as diligências prosseguem
no sentido de trazer até a Delegacia os receptadores, para
serem processados.

Desde ontem, sob o comando do Delegado Regional
Pedro Pereira, os agentes buscam a captura de outra

quadrilha que se especializou no arrombamento de carros,

levando tudo o que encontram dentro dos veículos arrom

bados. Eles se utilizam de espátulas, abrem o vidro

"quebra-vento" e daí fazem uma limpeza no interior do
carro.

Depois de capturados, os menores são interrogados,
triados e postos à disposição da autoridade judiciária. A

Justiça por sua vez, fica senr-ação, uma vez que não existe

na cidade sequer um organismo que possa recuperar esses

menores para a sociedade.
PROMENOR
Há alguns meses, a criação de U1m� entidade de assistên

cia social ao menor trabalhador, a exemplo da que existe na

capital do Estado, atraés da PROMENOR, chegou a

movimentar os clubes de serviço da cidade. Depois, inexpli
cavelmente, o assunto saiu de pauta.

Enquanto a comunidade .nãq. torna providências -

nesse

campo, dezenas de menores desocupados perambulam pela
'cidade, na malandragem, ingressando inclusive, na margina
lidade e criando sérios problemas para todos.

F�RÇA E LUZ JDE CRICIÚMA S.A. --

CGC -83.647.537/0001 -75

RELATÓRIO DA DI RETORIA

Senhores Acionistas:
Na forma da Lei e dos Estatutos Sociais a Diretoria da Força e Luz de Criciúma S.A., tem a satisfação de lhes apresentar o Relatório das atividades da empresa

durante o exercrcío de 1975, nele incluindo o Balanço Geral, Conta de Lucros e Perdas e o Parecer do Conselho Fiscal.
As vendas de energia no exercício se elevaram em 22,07% atingindo 56.462.415 KWH, contra KWH 46.252.174 do exerclcio anterior, em consequência de

extensões e melhoramentos de rede de distribuição,
Os resultados económicos e financeiros compensaram os esforços dispendidos em todos os setores de atividades proporcionando um faturamento de

Cr$ 15.425. 138,51 e um lucro I íquido de Cr$ 99�.648, 74.
Criciúma 31 de dezembro de 1975

Econ. Jorge Fontes de Marsillac
Di retor Financeiro

Engo. Már!o Balsini
Di reto r Gerente

- BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 os DEZEMBRO DE 1975-

/

PASSIVOATIVO

NÃO EXIGIVEL
Capital . . . . . . . . . . . . . .

RESERVAS
Reserva Legal .., . . . . . . . .

Reserva provo Cor. Monet. Ativo I mob.
Reserva p/ Manutenção Capital de Giro
Reserva Especi ai . . . . . . . . . .

Lucros em Suspenso ,.............
Conta Resultados a Compensar . . . . . . . . . . .

Provisão para depreciação, incluindo Cr$ 403.522,66 de'
correções monetári as . . . . . . .

Provisão para Contas I ncobráveis . . . . .

Provisão para FGTS - N/Optantes

IMOBILIZADO
.

Bens-e Insta ações em serviço, ao custo histbrico
Correções Monetárias
DISPONíVEL
Caixa .

Bancos . . . . . . . . . . . . . . . . . .

FGTS - N/Ootantes .•..........
REALI_Z,!YID,. A CURT{).PRAZO - 180 DIAS
Contas a Receber de C<>nsumldores, incluindo
Cr$ 309.207,49 de Poderes Públicos
Contas a Receber - Consumo a Faturar
Obrigações e Empréstimos a Receber
Companhias Associadas .

��izÀvEi ÃLÓNGOPRAZO' ..
Almoxarifado, ao custo médio de aquisição
Obrigações e Empréstimos a Receber
TI'l'ULOS DE RENDA
Participação em companhias associadas
Outros . . . . . . . .

PENDENTES
Depósitos em Suspenso .

Caução de Consumidores
TOTAL DO ATIVO

COMPENSAÇÃO'
Ações Caucionadas . . .

Reserva Global de Reversão
Reserva Global de Garanti a

4.766.271,17
2.391.160,07

6.565,15
494.024b14

3.442.824,00

221.143,61
807.094,4ç
95.736,84
65.740,94

7.157.431,24

500.589,29
11.159,93 4.632.539,85

878.481,05
2117.434,90

2454.673,37
675.803,68

254.907,88
37.873,98

291.269,10
461,30

110.843,00
27.647,27

52.621,22
87.52140

,

·1.021.026,86
102.711,60
11! 159,93 3.252.333,29

8.763.354,19'3.423.258,91
E-XIGIVEL A CURTO PRAZO - 180 DIAS
Contas a Pagar - Fornecedores . . . .

Provisão p/energia comprada, a faturar
Obrigações Sociais . . . . . .

Tributos a Pagar . . . '. . . . .1 •

Outros Créditos.Diversos
Outros Créditos Cias. Associadas
Provisão, para Fé ri as .....
Provisão para Imposto de Renda
PENDENTES
Aux rlios para Construção .

Depósito de Consumidores
TOTAL DO PASSIVO

COMPENSAÇÃO
Caução da Diretoria
Reserva Global de Reversão
Reserva Global de Garantia

1.042.206,53
494.140,76
33.291,08

1.002141,64.

6.210,62
25.461,00
13.254,10
75.000,00 2.691.705,13

120.256,54
87.486,40

430.220,67

Preso um "veterano"
"

do furto de automóveis
140.142,62

11.662.802,66

207.743,34'
11.662.802,66

20,00
631.646,65
54.969,00 686.635,65

Blumenau - A polícia
de Blumenau capturou na

tarde de quinta-feira, mais
um ladrão de automóveis
que vinha tuando na cidade.
Maurício Lorertzettí residen
te em Blumenau, com 18
anos de idade e 2 anos de
profissão no furto de auto

móveis, fez seu último assal
to em Camboriú, na tarde
de quarta-feira. Quando rou

bou um Volksvagen de cor

Branca, e pertencente a um .

turista dê Brasília que veio
para veranear. Roubou o au

.tomóvel e dirigiu-se para
Blumenau, circulando por
diversos bairros da cidade:
quando passava no Bairro
Garcia, defronte a Artex, foi
reconhecido por uma pessoa
com quem havia trabalhado,
tempos atrás nesta mesma
indústria.

Junto com essa pessoa
Maurício trabalhou na

.

Artex, e furtou um veículo
dessa empresa, mas já se

sabia quem era o autor do
furto ao passar diante da
empresa foi reconhecido e

denunciado, logo depois a

polícia saía a seu encalço,
com uma equipe formada
pelos comissários Renato,
Alan e Martins, que conse

guiram achá-lo na localidade
de Gaspar Alto. O carro da
Polícia deu uma "fechada"
no veículo de Maurício, o

"fuque" branco roubado em

Camboriú, e este ainda ten
tau fugir pelo mato mas foi
capturado, depois de uma

desabalada carreira no meio
de ciprestes, árvores fecha-

20,00
631.646,65
54.969,00 686.635,65

TOTAL GERAL
. 12.349.438,31 TOTAL GERAL ...................•.... 12.349.438,31. . . . . . . . . . .

.* �
. . . . . .

- DEMONSTRAÇÃO DA MOVIMENTAÇÃO DE' LUCROS EM

SUSPENSO NO EXERCitO FINDO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975-

--

DEMONSTRAÇÃO DOS RESULTADOS NO EXERCICIO FINDO'
EM 31pE DEZEMBRO DE 1975

20.98!'1.439,70RECEITA OPERAOONAL BRUTA
Impostos e taxas faturados
Imposto único s/Energia Elétrica
Quota de Previdência . . .

Eletrobrás . . . . . . . . . .

Excesso de Remuneração . . .

Roceita Bruta Operacional . . . . .

Custo- Operacional (Inclusive Depre-
ciações) .

Lucro Bruto . . . . . . . . . . .

DESPESAS COM VENDAS
, Pronsao para Devedores Duvidosos
ConstitUição . . . . . . .-.-.-.
Reversão . . . . . . . .

GASfOS GERAIS,
I nspeçãci e Di reção Técnica
I mpostos e Taxas Diversas
Despesas Financei ras
Outros .. . . . . . . .

Lucro Operacional .

RENDAS NÃO OPERAUONAIS
Financeira
Patrimoniais •

185.191,57
455.435,19 640.626,76

Saldo Anterior . . . . . .

Lucro do exerc leio de 1974
- gROPRIAçOES
Reserva Legal .

Reserva Especi ai • . . . . ,. .

Reserva para Manutenção Capital Giro
A.G.O. de 26.03.1975
Distribuições:
Dividendos
Participação Empregados
Participação da Diretoria
Reversões eAjustes
Reversão do saldo da Participeção dos

ernpreqados . . . . . . . . . . . .

Reve,rsão do saldo da Partícipação da Di-
retoria . .

Lucro Lfquido do exercício de 1975
Apropriações

- Reserva Legal .

Reserva Especial .. . . . . . . . .

Reserva para Manutenção Capital de
Giro Próprio .

2.243.752,13
156.381,88

�.439.090,61
16.008,51
16.008,51

192.249,12
(4.839.224,62)
(2.117.434,90) (6.956.659,52)

14.027.780,18

(12.768.615,88)
1.259.164,30

224. 2(i6, 1.4

280.446,70
98.100,71
37.813,21

das e espinhos. Conduzido à
Delegacia foi submetido a

interrogatório e acabou con

fessando a autoria de mais 8
roubos de automóveis em

Blumenau, além de outras

mercadorias, que foram a·

preendidas em lugar espe
ci almente separado para
guardar a muamba.

102.711,60
10.232,15

275.460,55
10,918,26
15.015,57
61.275,98

92.479,45 51.488,59

26.564,30 / 78.052,89
994.648,74

362.6-70,36 (455.149,81 )
804.014,49

49.732,43
49.732,43

94.755,721.608,65
22.458,24

194.220,58 800.428,16

, Três feridos no

acidente dos Corceis

Eventuais . . .

Lucro LIquido antes do I. R. .

Provisão para I mposto de Renda

241.567,36 265.634,25
1.069.648,74

75.000,00

_.

Lucro LIquido do Exercício .. 878.481,05Saldo em 31 de dezembro de 1975994.648,74Itajaí (Sucursal) - Violenta
colisão ocorreu aos 30min. da
madrugada de anteontem, resul
tando em três pessoas com feri
mentos graves e prejuízos de

elevada morlta. O carro Corcel
placa ZS-O 12 8, pertencente a

Antônio Carlos Farias 54 anos
residente lia rua Geral s/no mu�
nicípío de Antônio Carlos: que
VIaJava, no sentido cidade-bairro
-da Fazenda, colidiu com o veí
culo também Corcel, placaU-1603, pertencente a Valmirdos Santos e conduzido porCarrnita Lima Vargas, 37 anos, e
acom'p�hada de sua filha Ritade Cassl�, ?e 18 anos, residentes
na rua Zózuno Peixoto 128.

Konder Bornhausen, onde fo
ram internadas.

Fique por
CIMA
emmatéria
de impressos
Use impre�sos em
ALTO+RELEVO

Criciúma,34 de dezembro de 1975,

Ecón. Jorge Fontes de_.Marsillac
Diretor Financeiro

Engo. Mário Balsini
Diretor Gerente

Wilson Eddi Faraco
Tec. Conto C RC·SC·No. 3606

<,
_

<> CARTÕES DI;: VISITA
" CONVITES DE
CASAMENTO

" ALTO-RELÊVO
TIMBRADOE
AMERICANO

" IMPRESSOS COMUNS
EM GERAI_

PARECER DO CONSELHO FISCAL

Os abaixo assinados, membros do Consel ho Fiscal da Força e Luz de Criciúma S.A., no desempenhe de suas funções legais, tendo' ex aÍnin ad o o Relatório da
Diretoria, Balanço Geral, Conta de Lucros & Perdas e documentação, tudo referente ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 1975, declaram que
encontraram tudo em perfeita ordem e exatidão e são de parecer que os referidos documentos merecem ii aprovaç_ão da Assembléia Geral Ordinária.

Criciúma,
Nilo de Olivei ra Ademar de Costa Hédio Orlando de Assis Corrêa __,

A ocorrência se verificou no
centro da cidade, no cruzamen
to das ruas João Pessoa com a
Gil Stein Ferreira. Da colisão
resultaram feridas, com diversas
fraturas, Alverina Coelho Farias,
Carmita Lima Vargas e Rita de
Cássia Vargas, que foram condu
zidas por uma viatura da Polícia
Militar até o Hospital Marieta

WIWi
r-----RELÊVO LTOA_-

Pca. Pereira Oliveira, 12· Centro
Florianópolis - Santa Catarina
TEL.: 22-0490

.
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* * *

Waldir Ferreira Martins,
presidente do Conselho Regio
nal de Desportos, prometeu
examinar cuidadosamente a ta

bela do campeonato, tão logo
a receba da Federação, Só
assim ele poderá confirmar se

realmente o certame catarinen
se irá infringir o decreto

51.008, de 1961, que proíbe
jogos à tarde em dias, úteis,

Ninguém duvida dos bons pro
pósitos do presidente do CRD,
mas é estranho que ele vá ficar
.esperando pela FCF e pelo
início do estadual, para depois
então tomar providências, Co
mo é estranho também que
seus contatos preliminares
com o Conselho Nacional de

Desportos nada tenham defini
do sobre a legitimidade ou não
de um campeonato com jogos
em dias úteis à tarde, contra
riando um decreto ainda vigen
te.

* * *

Carlos Grisard Pessi é o

novo presidente do Tribunal
de Justiça Desportiva da FCF

e Sérgio Baach Luz o vice.

* * *

Pedro Zimmer, árbitro <1t
Ferroviário e Figueirense hoje
em Tubarão,' estava afastado
do quadro, por razões que só
Moraci Gomes e Giuliari co

nhecem. Reintegrado, a pedi
do dos companheiros em abai

xo-assinado entregue sexta-fei
ra ao presidente da Federação,
Pedro Zimmer é imediatamen·
te escalado para, um jogo diff
cil em Tubarão. Se ele não

servia para o quadro como, de

'uma hora para outra, está apto
para apitar Ferroviário e Fi

gueirense? Boa sorte, Pedro
Zimmer.

* * * /

o ponteiro esquerdo Afon
so, que 'ontem chegou do
Umuarama para o Figueirense,
já esteve em Florianópolis, in
tegrando o plantei do A vai.
"Na poca o treinador era

'

Walter Miraglia e ele não me

deu nenhuma chance entre os

titulares", explica Afonso, pa
ra quem não consegue dele se

lembrar como jogador avaiano.

Alvir Renzi prometeu sex

ta-feira :a Giuliari e Moraci,
que 1976 será o seu ano. Não
vai mais distribuir rosas, não

chegará atrasado para os jogos,
comparecerá a todos quando
for escalado, estará presente
em todas as reuniões do DA,
deixará de ser infantil, irreve

rente, irresponsável' e espalha
fatoso. Ah, prometeu também

apitar direitinho.

í

I
t
!

I
I '

I Teófilo Salinas, presidente
da Confederação Sul-America

r na de Futebol, teve sua prisão

I
decretada esta semana pelo

,
juiz peruano Victor Checa Fer

nandez, sob acusação de des

viar 770 mil cruzeiros do Peru.

Salinas e outros dirigentes da

Confederação falsificaram até
a assinatura do presidente dá
empresa deTelecomunicações
do Panamá.

* * *

* * *

Floriel Garro, argentino, 60
anos, contratado para técnico
do Joinville, ficou apenas um

dia no clube e foi dispensado.
Para uma equipe com preten
sões altíssimas e sustentáculo
financeiro de porte, não é na

da edificante ,esse tipo de

escorregão. Mas a inexperiên
cia faz coisas em futebol

* * *

o Avai começa o 'estadual
.jogando no Orlando Scarpelli,
pois o gramado do Adolfo
Konder ainda não permite
nem mesmo a realização de

coletivos. Prevalecendo o bom

senso, os avaianos devem con

tinuar sediando, suas partidas
do campeonato no estádio do

Figueirense, mesmo pagando
taxa de aluguel.

* * *

João Salum ainda tentou

espernear, pedindo à Federa

ção que requisitasse o Orlando

ScarpeUi. Como nada conse

guiu de Giuliari, 'o Avaí esta
decidido a se sujeitar às taxas

cobradas pelo Figueirense.
* * *

"Um papo excelente. Com

um copo na mão, tem conver

.sa até o amanhecer. E briga se

quiserem." De Lucia Lacom

be, dirigente do América, so

bre o ponteiro direito Flecha,
agora no Guarani de Campi-

, nas.

Avai X Chapecoense-----------__,...-----

Áureo já pensa
em Lourival 'atrás e
Balduino atacando
o jogo está marcado para às 15h3Om no estádio Orlando

Scarpelli e o Avaí jogará com Rubens; Souza, Maneca,
Veneza e Orivaldo; Balduíno, Carlos e Luiz, Everton;
Ademir, Lourival e João Carlos contra à Chapecoense de
Pompéia (ou Jair); Di, Ahreida, Silva e Paulinho; Ivã e Pio;
Jair, Marcos, Volmir e Valmir: Dalmo Bozzano será o juiz,
com Valdir Pires e Nestor Mario Tártari na; bandeiras,
ambos de Tubarão.

Hoje, depois da excursão
às Amér icas, o primeiro jo
go importante e oficial do
Avaí, valendo dois pontos e

marcando sua estréia no'
campeonato estadual. Os ar

gumentas usados anterior
mente para justificar as más

apresentações, não terão va

lidade esta tarde. A partida
é oficial e o' Avaí tem a'

responsabilidade de apresen
tar um bom futebol.

Desta responsabilidade
Áureo já tem ciência e na

manhã de ontem, substituiu
a tradicional recreação por
trabalhos físicos puxados,
surpreendendo inclusive as

jogadores. Para Aureo, que
teve a incumbência de exigir
bastante dos atletas fisica
mente, uma justificativa:
"Fizemos estes exercícios
apenas para movimentar um

pouquinho, pois no coletivo
de sexta-feira eles correram .

muito".
.

Áureo foi categórico em

afirmar que sua equipe não
tem problemas para hoje,
mas reconhece que ainda

existem falhas no ataque:
''Não existem pro?lemas
graves, apenas precisamos
contratar mais um ponta de

lança, embora Lourival este
ja rendendo bem. Mas para
ele chegar ao ponto ideal,
tem que se mexer um pouco
mais e isto ele conseguirá
com o tempo".

Embora não quizesse co

mentar ou fazer críticas, o

treinador também não está
satisfeito com orendimento
da meia cancha, que ainda
insiste no excesso de toques
para os lados. No coletivo
em Biguaçu, ele deu instru
ções especiais para Balduí
no, Carlos: e Luiz Everton

jogarem mais para a frente.
En tretanto, independente
ou não da correção do;
e rro s," Áureo comentava

que, dependendo da manei-
.

ra do adversário atuar, pode
rá modificar o time, com

Lourival voltando à frente
da zaga e com Carlos atuan
do na frente ao lado de
Balduíno: "Felizmente po
demos, se quizennos, al terar

o esquema". ,

Quanto ao jogo, Áureo
não chegou a dizer nenhuma
novidade, achando que será
uma partida muito difícil,
pois não conhece a Chape
coense nem sabe o que ela
poderá render taticamente e

fisicamente.
.

- Vamos no primeiro
tempo estudar o adversário,
e no segundo, partir para a

vitória, pois vamos. entrar

.paga ganhar. Será um jogo
muito importante, pois é o

primeiro e poderá ser o ca

minho para o bi-campeona-
.to. Uma vitória, facilitará
muito para o jogo de quarta
feira em Itajaí, contra o

Marcílio Dias.
Rubens será mantido no

gol e no banco de reservas,
além de Danilo, Áureo po
derá contar com Ari Pruden
te.Volení, Moura e Jaico,

Era desejo do treinador,
também concentrar no Ho
tel Valerim o juvenil Gilber
to: "Dentro de' uns dois
meses ele estará em condi
ções de entrar tranquílamen
te na equipe, pois' é um

ponteiro direito muito bom
e o Ademir tem que tomar
cuidado com ele". Mas co

mo o jogador não apareceu
ontem no treino nem deu
satisfações, Áureo teve que
alterar o; reservas. O Avaí
está concentrado desde às
20 horas de ontem

Caramurú ainda não

perdeu em Florianópolis
terão a incumbência ce

substituir Galocha, Rui e

Gerê, respectivamente. Os
dois primeiros, no dois-to
ques realizados no Orlando
Scarpelli, trabalharam bem e

'deixaram o treinador tran

quilo. Apenas Valmir (late
ral esquerdo), improvisado
comó ponteiro esquerdo,
não acompanhou o mesmo

ritmo dos demais.
'

Mas com alguns reservas

ou não, Caramuru acha que
o, jogo será bem disputado e

que não pode antecipada
mente apontar um vence

dor: "A verdade é que a

Chapecoense é um time
grande e o Avai tem de nos

pouco tarde (16hlSm) para respeitar, assim como nós o

que o plantel descansasse., respeitamos. Posso garantir
. um pouco, pois viajou du- que dentro do material hu
rante 10 horas. Vai ser um mano disponível, a equipe
jogo difícil, principalmente está bem".
porque não poderemos con- Caramuru falou muito de
tar com Sergio Galocha quê sua equipe, de suas qualidacumprirá suspensão automá- des, virtudes e também de
tica, Rui, que está se recupe- defeitos. Só evitou de co
rando de uma distensão na

mentar foi a maneiratática.

coxa e de Gerê (ex-Olaria) que seu time utilizará: "to
cujas:..,con.dições de jogo ain- do time quando joga em
da nao VIeram. E claro que " .

3 c. -

C_1t
. - casa, atua ofensivamente.

os 'rarao uai a, pOlS sao ,

P
. .

t teê,

.

1 b 1
. ara rmm, o unpor an ee

titu ares, a so utos, mas es-
f h b t

' -

tau levando muita fé nos ,ec ar em a ras para nao

_ . . tomar gol e marcar um para
novos-que entrarao, pOIS sei

ti 't'
.

que a vontade e entusiasmo' garan r a Vl ona e posso
deles poderá suprir algum

afirmar que de bons �tacru:-
bl

'

'

urai' tes a Chapecoense esta sem-
pro ema que s gir, da. Não. conheço o atual

time do Avai, mas já vim
duas vezes a Florianópolis
com 11 jogadores e não
perdi.

A Chapecoense treinou ontem à tarde no Orlando Scarpelti

Roberto Cararnuru está

apenas há IS dias como
treinador da Chapecoense.
Só dirigiu a equipe uma vez,
contra o Colo Colo e venceu

de S. a 2. Para o jogo' de
'hoje, embora esteja otimis
ta, ele sabe antecipadamente
que o time não terá o me s

mo rendimento' das vezes

anteriores. O motivo é mui
to simples '- comentou -

"jogaremos sem três titula
res".

E a preocupação de dar
mais conjunto, e tentar su

prir as prováveis deficiên
cias, fez com que na tarde
de ontem ele orientasse 120
minuto; de trabalhos, dividi
dos em duas partes: física
leve e dois toques.

- Comecei o treino um

E'-,a preocupação de Cara
muru era' justamente' com
MaIc�,. Ivã e Valmir, que

Garro ficou só um dia como técnico
Joinville (Sucursal).

Floriel Garro, o argentino
contratado para treinar o

Joinville, nem chegou .a aso,

sumir o seu cargo, pois on

tem foi dispensado pela- di
reção do clube e já viajou de
volta a São Paulo, de onde
foi trazido por João Lima.

Os dirigentes do Joinville
entenderam que Garro não
reúne condições para dirigir

o' time, devido sua idade (60
anos) e também pai: estar há
mais de áno afastado do
f�tebol. Alcino Símas, ex-jo- '

gador, 'assumirá provisoria
mente no lugar de Floriel
Garro, continuando João Li
ma de supervisor e Paulo
César como preparador físi
co.

O time para jogar ama

nhã contra o Marcílio Dias,

no estádio do América, foi
definido ontem, após o cole
tivo. Piava e Ademir, expul
sos no amistoso em Floria
nópolis diante do Figueiren-

se, cumprirão suspensão au

tomática. O Joinville vai de
Raul Bosse; Joel, Ditão,
Paulo César e Pompeu; Pau
linho, Ratinho e Samara;
Tonho, Fontan e Linh .

'

Marcos pelo meio, um'problema a mais para Iberê Rosa contra o Ferroviário

Nilson; Pinga, Nelson,
Dagoberto e Casagrande;
Sér_gio Lopes, Dito Cola

e Zé Carlos; Caco,
Marcos e Lus Antônio
é o 'time do Figueirense.

para estrear hoje
às ISh30m em Tubarão,

no estádio da Vila
Oficinas, contra o

Ferroviário de Totonho;
Helinho, Djalma, Edson
e Pedro Miguel; Beto
Lúcio e Geada; Emir,

Jorge Guilherme, Jackson'
� Zé Miguel. O árbi tro

-

sem o joinvilense
Pedro Zimer, auxiliado
por Valneide Carvalho

e Luiz lzidro de Oliveira.

Iberê e as dificuldailes
que time terá em Tubarão

,

Afirmando que a entrada de Marcas como centro-avante
não irá influir no esquema, Iberê fará sua última
partida como treinador hoje à tarde, em Tubarão.

Procurando dar maior mobilidade aos atacantes, o

técnico, após. o; treinamentos de ontem trabalho à parte
durante 20 minuta; com exercício corporais, trabalha;
tático; e chutes a gol, com e sem barreira, o plantel
movimentou-se durante lh30m. '

Com o problema da contusão de Helio Pires" que ficará
afastado durante todo o primeiro turno, e a, suspensão
automática de Moacir, Iberê encontrou certa dífículdade
para escalar o ataque que sairá jogando hoje. A solução,
segundo o treinador, será colocar Caco como ponteiro e

Marco; de centro-avante. Com relação a mudanças no

esquema, o treinador explicou que Marcos é um jogador
versátil. "Ele já atuou assim no _América, não encontrará,
nenhum problema de adaptação. E um jogador consciente e

espero um melhor rendimento do que se estava obtendo".
Encarando o jogo com muita responsabilidade, Iberê

aguarda um bom resultado. "Realmente, a responsabilidade
é grande, por duas razões. A estréia no campeonato e minha
última partida como treinador. ,Se Deus quiser, sairemos
com pé direito".

Explicando que o Ferroviário poderá complicar, Iberê
, justificando disse: "Todo time de interior, jogando em casa,
estimulado pela torcida e com alguns fatores, cama campo
pequeno e ruim, atrapalham e muitas vezes alcançam seus

objetivos". Para esse problema, o treinador deu a fórmula:
"cabe ao. Figueirense Jogar com' tranquilidade e sem pressa.
Nossas condições técnicas e fisicas são melhores, teremos

que agir com cautela,' pois o gol é uma sequência de
jogadas". .

'

Acompanhando o; treinamentos a margem do campo, o
. major Mutilo de Carvalho, que assumirá o comando técnico
do Figueirense na proxima terça-feira, comentando sobre o;

trabalhos, saiu satisfeito com o que apresentaram o;

jogadores.' ,

"Sem dúvida, o elenco tem jo,gadores de alto nível,
habilidosos e imprevis íveis, mas so jogando é que terei
umanoção exata do que cada um sabe fazer em campo".

Com relação a esta semana de observação, o major
Murilo disse que nem sempre é necessária, mas como o time
estava sendo preparado pelo professor Iberê, é uma possibi
lidade a mais para verificar e sentir de fora os.problemas, e:
queé um tempo que está apro�eit.ando para fazer planos e

SíNTESE -------------.
CAMPEONATOS

Dois jogos abrem hoje a sexta rodada do campeonato canosa;
valendo também pelo Teste 280 da Loteria Esportiva. Fluminen
se e Madureira jogam a partida principal no Maracanã, ficando a

preliminar para América ePortuguesa:
Em São Paulo só um jogo pelo campeonato: Juventus x

Cortntians:
LOTERIA ESPORTIVA

Em Porto Alegre, o diretor do setor da Loteria Esportiva da
Caixa Econômica Federal, ClaudiMedeiros, informou ontem que
a CBD está retsindicando a renda líquida de um teste para
distribuir entre os clubes participantes do próximo campeonato,
nacional Assim como o teste desta semana está destinado ao

CND, em benefício da; atletas braslleircs que irão aMontreal.
EXPERIÊNOA INÉDITA'
A Escola Superior de Educação Fisica do Rio Grande do Sul,

começou ontem a realizar uma pesquisa inédita na América do
Sul; o registro, em terra,' dos batimentos carâiacos dos paraque
distas, em pleno salto, buscando, com isso, uma avaliação de

todo o sistema nervoso e alterações,
-

desde que está prestes a

pular do avião, até a descida, incluindo o momento em que
necessita dirigir o paraquedas. Dirigida pelo médico gaúcho
Eduardo de Rose, respónsável por diversas pesquisas cardiolàgi
cas (inclusive os testes que comprovaram a capacidade do

jogador Ivo, do América, desmentindo os médicos espanhbis], a
experiência mostrou qúe um paraquedista; em pleno salto, chega
a atingir 19,0 batidas por minuto. Para iiso, foi colocado um

aparelho transmissor na 'cabeça, ligando fios no peito do

paraquedista, enquanto um receptor, na terra, apresentava as

alterações.
CLÁSSICO

São Paulo - A campanha' irregular do Santos no primeiro
tumo do campeonato paulista faz com que o Palmeiras seja
considerado favorito absoluto no clássico de amanhã a tarde, no
Parque Antartica; podendo inclusive golear o time de Vila
Belmiro caso este repita os erros das partidas com o Guarani e o
Noroeste O Palmeiras promete um futebol veloz, explorando seu

ponta-direita Edu, mantido na seleção brasileira.
O técnico Dino Sani escalou Jair Gonçaltes na quarta-zaga,

em lugar. de Samuel, cujas atuações tem sido irregulares,
enquanto Vasconcelos será o terceiro homem do meio-campo.
Após o treino coletivo "de ontem no Parque Antártica, Dino:
escalou o time, que começa com Leão; Rosemiro, Arouca, Jair e
Bauer; Didi, Ademir da Guia e Vasconcelos; Edu, Toninha eNei:

No Santos Alfredinno também fez algumas modificações, já
que não poderá contar com o zagueiro Vicente e o meio-campo
Leo, ambos no departamento médico. A equipe mais provável:
Wilson; Nei, Marçal, Bianchi e Fernando; Clodoaldo e Iaponan;
ManoelMaria; Clayton, Claudio Adão e Edu.

A noticia do interesse do clube por Félix, do fluminense, foi
bem recebida pela torcida santista pois o gol tem sido o setor

mais fraco do time desde a salda do argentino Cejas, hoje
defendendo o Grêmio.

õr�iu?zar O programa que implantará no clube a partir da
prQ)uma, semana

'

. "Háverá uma variação nas trabalhos. É uma idéia que
vem ao encontro às do p-rofessor n;erF"e,ltS'-necessidades da
equipe. A partir da hora que eu assumir, tudo vai girar em
torno de trabalho; programados", conclui:u o novo treina-
doc '

A delegação do Figueirense ficou concentrada a partir
das 22 horas de ontem e viajará para Tubarão hoje às 9
hora -

Além dos onze que sairão jogando, Iberê' levará Romeu,
para o gol, Naninlio defensor, Tonho e Dé para a meia
cancha e Renato para o ataque.

Um ponteiro f

esquerdo
para o novo

treinador'
Chegou ontem.a Florianópo

lis, acompanhado pelo supervi
sor do Umuarama, Luis José
Joaquim, o ponteiro esquerdo
Afonso, contratado pelo Figàei
rense por Cr$ 60 mil, para jogar
ofensivamente.

'

Com passagens por vários clu
bes, Afonso com '28 anos, pre
tendido .por outras equipes, en
tre elas o Internacional de La

ges, acertou as bases de set,1
contrato, devendo assiná-lo na

próxima semana.
,

O atleta iniciou sua carreira
em 1966, no Clube Atlético
Limense, transferindo-se três
anos depois para o Marília, onde
conseguiu seu único título até
agora, foi campeão da divisão
especial. Em 1971 foi vendido

Afonso veio do Umuara�,

ao rontagrossense para um ano

após jogar no Atlético Paranaen-]
se. Ficou um ano e transferiu-se'

para o Umuarama, onde jogou Iaté ser vendido ao Figueirense.
Muito otimista e confiante,

no seu futebol, Afonso disse que
está satisfeito com seu novo

I

clube. "É uma chance a mais
para se projetar no futebol brasi-:
leiro, pois seremos campeões do
estadual e entraremos no nacio
na]."

A Rádio Vale com o Marcílio Dias 'no Catari
não 1976

Domingo, 4 de abril, 14h45m, diretamente
de Joinville, estádio Ernesto Schlemm Sobri
nho:

JOINVILLE ESPORTE CLUBE
X

MARCíuo DIAS

Narração: Aládio José
,

Comentários: Marinho L. Stringari
Reportagens: Sílvio Kurtz

.

Plantão de Estúdio: Alvaro Armando Balbinot
Assistência Técnica: Walmor Rosa
Comando de Equipe: Aládio José

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE
RUA OLAVO BILAC,slno. ESTADIO

ORLANDO SCARPELLI
,

ESTREITO - FLORIANOPOLlS . SC

o Departamento de Administraçãodo FIGUEI- \

RENSE FUTEB()L CLUBE leva ao conhecimento dos
Senhores sócios petrtmoniels contribuintes, contri
buintes, camisa 12 'e proprietários de cadeiras perpé
tuas, que SI! enc;ontrain na Secretaria do Clube, para
entrega aos intéressados, a "Carteira de Identidade
Social".

Outrossim,' avisamos que os sócios que ainda não
entregaram a sua fotografia 3x4 (duas) e de seus de- '

pendentes, deverão providenciar imediatamente o

cumprimento daquela solicitação, pois a parti r do dia
11 de abril próximo vindouro, somente terão ingresso
nas dependências sociais e desportivas do Clube, os

sócios que apresentarem a "Carteira de Identidade So
cial", acompànhada do recibo do mês, válido até o dia
10 do mês seguinte.

.

Florianópolis, 29 de março de 1976
VICE.pRESIDENTE

AVISO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Garimpeiros descobrem que
em Corupá há urânio e tório

Projeto de duplicação
I

da BR�101 é aprovado
dentro de sete diasCONFIRMAÇÃO

o Sr. Otair Becker acentuou que a

descoberta foi confirmada pelo mineralo

gista Augusto Silvio Prodohl.
_ Esta descoberta é motivo para uma

análise através da Companhia de Pesquisas
de Recursos Minerais, dada a possibilidade
de existir grande reserva de urânio."

O Senador lembrou que hárnerios de

um ano técnicos da Companhia de Pesqui
sas de Recursos Minerais realizaram pesqui
sas minerais m Santa Catarina, em face de

indícios da existência de tório e urânio.

"Agora é uma grande oportunidade para

que esta pesquisa volte a ser realizada,
tendo em vista a existência de seis vulcões

extintos e os relatos dos garimpeiros".

. Tubarão (Sucursal) - O projeto de duplicação, da pista
da BR-I01 deverá ser aprovado na próxima semana no Rio
de Janeiro e encaminhado, em seguida, a Florianópolis pela
divisão técnica do Ministério dos Transportes. A informação
foi prestada ontem em Tubarão pelo Chefe do 160. Distrito
Rodoviário de, Santa Catarina, engenheiro Ayezo Campos,
durante a reunião com todos os chefes de residências do

órgão sediados no interior do Estado.
Informou que o projeto da BR-I0l compreenderá,

inicialmente, o trecho entre Palhoça e Itajaí, e sua execução
deverá ter início ainda neste semestre. Adiantou que o

DNER está projetando para este ano a restauração dos ':
trechos situados nos Kms 265 - Penha; 315 - Cabeçudas;
368 - Rio Urussanga; e411 - Araranguá, da BR-lOl.

,

A construção da BR-475, entre Lages e Tubarão, já está
sendo projetada, devendo ter início. ainda este ano, de
acordo com a informação do titular do DNER em Santa
Catarina. O projeto da BR-163, que ligará São Miguel do
Oeste e Dionísio Cerqueira já está em fase de elaboração
final, devendo ser executado ainda este ano.

REUNIÃO
A reunião realizada ontem pelo titular do Departamento

Nacional de Estradas .de Rodagem em Tubarão, com a

presença de todos os Chefes de Residências, faz parte do

programa de encontros mensais entre esses dirigentes, com
o objetivo de analíjar problemas regionais.

O engenheiro Ayezo Campos, informou que no ano

passado o Ministério dos Transportes investiu em obras
rodoviárias em Santa Catarina um total de Cr$ 366,8
milhões. Para este ano estão previstas as seguintes obras:

BR-153, entre Erechim e R. Farias, na divisa entre Paraná e

Santa Catarina; BR-158, da divisa deste Estado com o Rio
Grande do Sul ao município de Iraí; BR-282 - acesso a

Florianópolis; BR-282, entre Campos, Novos e São Miguel
do Oeste; BR-470, entre Monte Alegre e Rio Uruguai, no .

'Meio Oeste do Estado; e a rodovia entre Blumenau e

Navegantes. No .plano de melhoramento e restauração estão

previstos os planos das BRs 101, entre Tubarão e Florianó

polis, e Joinville e' a Capital; 116, entre Mafra e Santaf'ecília
e de Lages a Santa Cecília, e a 470, entre Blumenau e Rio
do Sul. Para este exercício estão programadas também as

obras de implantação dos trechos da BR-280, entre Porto
União e Canoinhas e de Mafra a São Francisco do Sul.

Obras, da fábrica de ácido
sulfúrico'iniciam este mês

Os garimpeiros Atflio Cerezeto e João

Rudof Koler descobriram em Corupá, pró
ximo às áreas dos seis vulcões extintos,
reservas de urânio e tório. A informação foi

prestada pelo Senador Otair Becker, da
tribuna do Senado, ao solicitar ao Mi�istro .

das Minas e Energia, Shigeaki Ueki, o envio

de uma equipe técnica à região a fim de

realizar pesquisas.

Explicou o Senador que a descoberta é

decorrente do trabalho que os garimpeiros
realizavam em tomo da existência dos seis'

vulcões extintos. "Após localizarem os

vulcões, os garimpeiros descobriram as re

servas desses minérios".

Imbituba (Correspondente) - O diretor
gerente da ICe, Jayme Linhares Filho,
informou que as obras de instalaçãójía
fábrica de ácido sulfúrico, serão inicia
das nos próximos dias. Acrescentou que á
produção de fertil i zantes será suficiente

para atender os mercados de Santa Cata'ri-
na, Rio Grande do Sal, Paraná e São Paulo,
podendo supir também as necessidades de
outros estados.
. .

- Disse que "já foram iniciadas a

construção da fábrica de . ácido fosfórico e

do sistema contra incêndios instalado nas

proximidades dos dois empreendimentos,
,
obra necessário e que precede os. trabalhos
de contagem eletrônica já que Imbituba
não dispõe de estação de Corpo de Bombei
ros. Os trabalhos seguem religiosamente o

, cronograma de atividades".
,

O Complexo Carboquímico da ICC -

'.Indústria Carboquímica Catarinense - fun
cionará e-m áreas distintas devidamente
instaladas dentro do Distrito Industrial de

a 'Imbituba. As obras da ICC serão distribuí

e das da seguinte forma: área da Indústria
a Carboquímíca englobando a fábrica, de
1 ácido sulfúrico e de ácido fosfórico, e áreas
I, industriais que serão localizadas nos bairros

} Pomerode sem

assistência

Pomerode (Sucursal de Blu
menáu). - O Centro de Saúde de
Pomerode paralisou, há quatro
meses, todo o atendimento mê
dico-odontologico da população,
deste município, porque o go
verno do EStado deixou de pagar
os vencimentos do médico e do
dentista, de acordo com a de-

) núncia formulada pelo prefeito
AlvinKlo tz.

Para o chefe do Executivo de
l' 'Pornerode, o episódio revela per

seguição política do Estado "so
mente porque' o munícípío ele
geu um emedebista para a pre
feitura". KIotz diz não entender
o comportamento da esfera esta
dual em deixar de manter' o
atendimento médico e dentário
a população pomerodense",

Quando o propalo dentista
do centro-de saúde, Sr. Jacobsen
é o presidente 'do Diretório mu

nicipal da Arena".

Com a paralisação das ativi

�ades do centro de saúde qual
quer pessoa que necessitar de
algum atestado é obrigada a

deslocar-se até Blumenau, num
percurso envolvendo cerca de 70

. quilômetros. No momento, ape
nas uma faxineira no centro de

,

saúde exerce sua função que até
a' pouco' tempo atendia os 15
mil habitantes do município,
fornecendo ates tados e realizan
do exames de natureza mais
urgente.

'

PERSEGUIÇÃO
Alvin Klo tz afirma ainda que

este não é um episódio isolado,
evidenciando a perseguição polí
tica do Governo do Estado con-·

tra. a sua administração. Segun
do ele, na tentativa de despresti-
'giar o conceito do, MDB em

Pornerode, o executivo estadual
está usando os mais variados
expedientes: "esta semana por,
exemplo, o governo do Estado
assinará. um convênio com a

'c direção do Ginásio Doutor Blu
menau para conceder recursos a
essa escola que conta atualmen
te com a ajuda financeira da
prefeitum, A assinatura do con
vênio não será feita nem na
prefeitura nem na escola. Os
(uncionários da Secretaria da
�d�C";Ção resolveram fazer a ce
nmorua num clube da cidade e
nem sequer convidaram o prefei
to para participar".

Revel tado com o tratamento
que é dispensado ao municípío,
Klotz desabafa: "Tenho sauda
des do antigo Governo que, em ..

bora sendo da Arena, jamais
deixou de assistir os pequenos
municípios' fossem administra
dos pelo MDB ou não, porque
ele não envolvia política com

administração".

da Praia, Vila-Alvorada, Vila Nova e Araça
tuba. Nestas áreas, especialmente as mais

próximas à ICC, serão instaladas fábricas de

fertilizantes, entre elas a Fertisa - Fertili
zantes SIA., que já possui diretoria consti
tuída e é presidida pelo industrial João
Rimsa.

Segundo Jayme, Linhares Filho, várias

'empresas de capital nacional já manifesta
ram interesse em instalar suas subsidiárias
nas áreas industriais da ICC em Irnbituba,
Muitos representantes destas empresas já
estiveram no município a fim de estudar as
viabilidades de instalação destas empresas.

-'- Todos os esforços estão sendo desen
volvidos em favor de uma produção de
fertilizantes que venha suprir o deficit do
produto, verificado não somente no Esta
do, mas em toda a região sul do Brasil. Em
síntese, o complexo carboquímico de Imbi
tuba suprirá em grandes proporções, os

mercados de ácido sulfúrico, ácido fosfóri
co e fertilizantes da região sul. As obras
totais do Complexo carboquímico deverão
ser iniciadas, impreterivelmente, em março
do próximo ano, não havendo até o presen
te momento, problemas de continuidade
das obras civis e de montagem".

Tubarão (Sucursal) - Õonsiderada a sete estância· àquela água para estancar o ferimento e dias depois teve

hidromineral com maior radioatividade do mundo e a a ferida cicatrizada .

segunda, do Brasil, � Guarda, localízada no Sul do A notícia se generalizou chegando até o Rio Grande

Estado, quer se transformar num dos maiores centra; do Sul, onde grupos de pessoas reuniam-se e para cá se

turísticos .do País. Para !SSo, já reivindicou ao Governo a dirigiam a fim de curar-se de eczemas, reumatismo e

pavimentação do seu acesso, numa extensão de doze outros males.

quilômetros, até ao município de Tubarão. O nome Guarda, segundo informações colhidas na

Embora nesta temporada a estância tenha registrado- própria estância, teria se originado de uma paragem feita
um movimento bom, as pretensões da; empresária; e pelos soldados de Anita Garíbeldi, que durante a

hoteleiros que investem no local são bem maiores. A' Revolução Farroupilha aguardaram por muitos dias a

Guarda quer retomar a liderança que exerceu na região ,passagem 'de soldados gaúchos.
da AmureI - Associação dos Municípios da Região de As bandeiras apareceram somente em 1912, quando
Laguna, há anos atrás, quando era visitada por centenas dois jovens ali as instalaram para o tratamento da;
de pessoaa.diariameate, que -além das' belezas naturais, doentes, em numero de quatro e cobravam' 100 réis por·
buscavam a cura de suas doenças. E a pavimentação do banho.
acesso será um fator importante uma vez que a; turistas A idéia de transformação do local num centro

p-referem não se sujeitar a poeira para chegar até lá. turístico surgiu somente em 1925, quando Ricardo

Agora, após a temporada, para lá se dirigem aperias as Comelli adquiriu as terras e começou a explorá-las,
pessoas que sentem a necessidade de suas fontes termais, porém a falta de acesso e os problemas de infraestrutura
dotadas de uma temperatura que oscila em tomo de 3'7 levaram-no a desistir da idéia

graus, com radioatividade de 54.102 U.M%. A AGUA
Falando sobre o assunto, Rubens de Souza disse "que Mais tarde, depois de comprovada; testes em labora- ,

sem o asfalto, não há condições de progresso, e como tórios gaúchos, as águas minerais da Guarda foram muito

exemplo" ternos as Termas de Gravatal, que conseguiram divulgadas, tomando-se por muitos anos à mais conheci
a sua expansão através do asfaltamento da rodovia e da do sul do país, o polo regional em termos de

funcionou perfeitamente". aproveitamento de água.
Lucia Nunes, mais objetivo em suas idéias esclarece a A radioatividade das águas termais da Guarda produ-

importância do asfalto dizendo "com boas estradas zem em nosso organismo a estimulação da atividade
teremos mais empresários aplicando na Guarda, novos celular, ação sedativa sobre o sistema ne rvoso, ação
hotéis surgindo, mais acesso ao turismo e um maior estimulante das glândulas endócrinas, ação regeneradora
número de pessoas em busca do prazer e da cura". e cicatrizante, ação hipoglobizante e Ioucopênica, ação

vasodilatadora e hipotensiva.
Existem ainda recomendações médicas para célculos

renais, impotência sexual, além do grande efeito psícolô-,
gico.

mSTÓRICO
Em 1888, esta estância foi descoberta por um escravo

fugido da senzala, que ferido na perna direita, utilizou

De início, a duplicação da pista só entre Palhoça é Itajaí.

Fur'" protesta em cartório

as anuidades em atraso

Blumenau (Sucursal) - A forma que os alunos devedo- 'tão submetidos grande parte
Furb - Fundação Educacio- res não pudessem matricu- dos alunos da fundação.
nal da Região de Blumenau lar-se para o corrente ano Conforme estatística ofi
encaminhou 'o protesto de letivo, • -- �,' ciais., -nos' últimos 5 anos,
vários alunos que não salda- Após grande parte da;, cerca de 1.200 universitária;
ram as anuidades relativas implicados terem saldado os teriam abandonado os ban
ao ano passado, de acordo seus compromissos, a Furb. ,

cos escolares por não possui
com informações do cartó- suspendeu a ação de protes- rem recursos para cobrir os

rio Margarida desta, cidade.
"

to, segundo os funcionários altos custos de, ensino supe
O 'encaminhamento dos do cartório. O episódio reve- rior vigentes na Fundação
títulos ocorreu nos primei- la as circunstâncias particu- Educacional da Região de
ros dias deste 000, de tal larme nte onerosas a que es- Blumeriau,

Pesquisas em computadores
Blumenau (Sucursal) -

Em convênio com a Sucesu
- Sociedade dos Usuários
de computadores e equipa
mentos subsidiários, o De
partamento de Informática
da Furb promove um semi
nário sobre "pesquisa opera
cional em computadores",
tema desenvolvido ontem a

partir das 18 horas pelo
professor Ramiro Araújo de
Almeida Sobrinho. O minis-

o serninârí o é dirigido
particularmente para os alu
nos e professores dos cursa;
de processamento de dados,
economí a e administração
de empresas, mas estará
também aberto as demais
pessoas interessadas. In teira-

mente gratuito, aos partici
pantes será conferido um

'

certificado de aproveitamen
to.

trante é engenheiro rnecâni
co pela Puc-Rio, mestre em

engenharia de petróleo pela
Universidade Federal da Ba
hia, mestre em pesquisa ope
racional pelo Ita - Instituto
Técnicológico da Aeronáuti
ca, professor de engenharia
econômica e administração
industrial da UFRJ e profes
sor de estatística e pesquisa
operacional da companhia
telefõnica'brasíleíra.

Feira reúne expositores' do .

país em S. Miguel do Oeste
São Miguel do 'Oeste (sucur

sal de Chapecô) - Numa promo
ção do Ministério da Agr i
cultura, Secretária de Agricul
tura do Estado, Prefeitura local
e Associação Brasileira de Cria
dores de Suínos, será realizada
no período de 6 a 11 de abril no
parque de exposições da Prefei
tura a TIl Feira Agro-Industrial e
1lI Exposição Regional de Suí
rias e Bovinos de São Miguel do
Oeste.

A III Faismo estará aberta à
visitação pública entre às 9 e 22
horas nos dias 06 a 11 de abril e
o encerramento está previsto pa
ra às 17 horas do dia 11. A sua

inauguração será feita no dia 10
com a presença de várias autori
dades e convidados especiais.

Nos dias 6 e 7 a programação
da feira estará recebendo os

suínos inscritos; no dia 7 será
feito o julgamento para-a admis
são dos animais e nos dias 8 e 9,
haverá o julgamento de classifi
cação. Na área de bovinos" fo-

ram reservados' os dias 7 e 8 para blema de espaço físico. A área
o recebimento de animais; dia 8 destinada aos Stands de exposi
para julgamento de admissão e tores, num total de sete mil
dia 9 para o julgan'lento de metros quadrados, mais uma vez

classificação. Na área industrial se manifesta insuficiente para
e comercial, será realizado no abrigar o número de empresarios
di a 9" o julgamento dos estan- de três estados que aqui virão
des. expôr seus produ tos".

Durante a realização da II Disse o prefeito que "já fir-
Faismo, cerca de '70.000 pessoas .

mamas contrato de locação com
visitaram, o Parque de Exposi-, 70 expositores, e agora -est'amos
ções. Para a 11I Faismo, os orga- tentando subdividir alguns dosnizadores acreditam ultrapassar terrenos, a fim de tomar poss Íos números anteriores, quer em vel a participação de novos inte-

'expositores, comercialização e ressados",
visitação pública. .

Segundo o prefeito de São - Por outro lado, a Comissão
Miguel d'Oeste, Ademar Mariani de Programação Social confir
e coordenador geral da Terceira mou a celebração de contrato
Faismo, "os preparativos para a com Teixeirinha e Méri Terezi
realização desta feira prosse-. nh a para' uma apresentação no

guem em ritmo normal e os sábado, dia 10, no Parque de
resultados sabe-se de antemão Exposições da .Faismo, estando
que suplantarão as previsões também previstas e confirmadas
'mais otimistas". I Acrescentou outras atrações, entre as quais,
que "quando ainda faltavam 30 acrobacias aéreas, para�uedisdias para o início da grande mo, gineteadas e outras' , con

, mostra, já enfrentávamos, o pro- cluiu o prefeito.

,.A feira realizada em 75 reuniu milhares de visitantes
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ESTADO DE SANTA CATARI NA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOsi: - SC

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25 do mês de MA1;O,
do ano em curso às 10,30 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 17.748,89.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, sIno., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Urna unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 160,00 metros quadrados, sito
à quadra "G", lote no. "181", no Núcleo Habita
cional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.460/75, movido por
PROVÍNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
CLAUDIONOR GOMES DE ALBUQUERQUE E
SUA MULHER MARlNlTA SILVA ALBUQUER
QUE.
Fica(m) o(s)· executado(s) CLAUDIONOR

GOMES DE ALBUQUERQUE E' SUA MULHER
intimado(s) da praça acima referida, porse encontrar

(em) em Iugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos' e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPl
JUIZ DE DIREITO

y

Venda em única praça, no dia 26 do mês de MAIO,
do. ano em curso às 10,30 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 19.614,96.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Urna unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 325,00 metros quadrados, sito
à quadra "I", lote no. "221'\ no Núcleo Habitacional
PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.538/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
MERCEDESDORVALINA CAVALCANTE.

Fica(m) o(s) executado(s) MERCEDES DORVA
LINA CAVALCANTE intimado(s) da praça acima re

ferida, por se encontrar(em) lugar incerto e não sabi
do.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu, ,

Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREiTO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

,

(

Venda em única praça, no dia 01 do mês de
JUNHO, do, ano em curso às 10,30 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.113,50.

LOCAL: Edifício do Forurn Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca

,

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
'terreno, com a área de 160,00 metros quadrados, sito
à' quadra "G", lote no. "174", no Núcleo Habita
cional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.535/75, movido por
PROVÍNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
NEWTON KRAMER DOS SANTOS E SUA MU
LHERMARIETA RUTH DOS SANTOS.

Fica(m) o(s) executado(s) NEWTON KRAMER
DOS SANTOS E SUA MULHER intimado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar incerto
e não sabido.

'

,

Dado e passado nesta' cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOsi: -SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

_':

",'
":.,

Venda em úníca praça, no dia 26 do mês de MAIO,
do ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.641,40.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito .

à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Urna unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 250,00 metros quadrados, sito
à quadra "U", lote no. "388", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, 'em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.494/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
AURÉLIO SOARES E SUA MULHER MARIA DA
ROSA SOARES. ,

Fica(m) o(s) executado(s) AURÉLIO SOARES E
SUA MULHER MARIA DA ROSA SOARES intirna-.'
does) da praça acima referida, por se encontra(em) em,'
lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de' São
José, Estado de Santa Catarina, a0S 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
: ,"

�',: " _,'%&iérivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

'

WILMAR PHILlPPI
\ JUIZ DE DIREITo'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE D1REITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DeSÃO JOS� - S
PODER JUDICIÁRI

EDITAL DE PRAÇ E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 01 do mês de
JUNHO, do ano em curso às 15,30 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.614,96. "

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Amoldo Souza, s/no., nesta cidade e.Comarca

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 261,00 metros quadrados, sito
à quadra "P", lote no. "313", no Núcleo Habitacionel
PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PRqCESSO:,Execução no. 147.1/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIARIO S/A, contra
MARIA DO CARMO DA SILV

Fica(m) o(s) executadoís) MARIA DO CARMO
DA SILVA intimado(s) da praça acima referida, por
se encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,

,

Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WIL.MAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO 'JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃl: (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 31 do mês de MAIO
do ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.836,71.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, si
to à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta-cidade e Co
marca.

BENS. uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 180,00 metros quadrados, sito
à quadra "G", lote no. "175", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO. Execução no. 1.467/75, movido por
PROVINCIA 'CRÉDITO IMOBILiÁRIO S/A, contra
JOÃO CARLOS DOS SANTOS E SUA MULHER
NELI FLODORZINA DOS SANTOS.

Fica(m) o(s) executado(s) JOÃO CARLOS DOS
SANTOS E SUA MULHER intlmado(s) da praça aci
ma referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e

não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, listado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
MARÇO do ano de mil novecentos e setenta e seis.

Êu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilogra-
far, conferi e subscrevi.

-

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia O 1 do mês de
JUNHO do ano em curso às 1.0,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 28.612,03.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar-
ca

,
,

BENS: Urna unidade residencial e seu respectivo
.

terreno, com a área de 180,00 metros quadrados, sito
à quadra "F', lote no. "121", no Núcleo Habita
cional PROeASA; em Barreiros, nesta Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.399/75, movido por
PROVÍNCIA CRBDITO IMOBIUÁRlO S/A, contra
MANOEL REGIS FAGUNDES E SUA MULHER
MARIA OLINDINA FAGUNDES. ,

Fica(m) o(s) executado(s) MANOEL RÉGIS FA
GUNDES E SUA MULHER intimado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugar incerto
e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São'
José, Estado de Santa Catarina, aos '18 dias do mês de
Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. 'Eu,
Wilson' Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

'

WILMAR PillLIPPI
JUIZ DE DIREITO

I'

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUrZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC
PODER JUDICIARIO

EDITAL DE PRAÇA E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 31 do mês de MAIO
, do ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 20.157,25.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo SOUZA, s/no., nesta cidade e Comar
ca

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área.de 250,00 metros quadrados; sito
à quadra "R", lote no. "353", no Núclei Habita
cional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.553/75, movido por
PROVÍNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
OLGA DA SILVA

Fica(m) o(s) executado(s) OLGA DA SILVA inti
mado(s) da praça acima referida, por se encontrar
(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

, WILMARPHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
,

JUfZO DE DIREITO
DA COMARCA DE SÃO JOS': - S.C.

PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E
'

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25, do mês de MAIO
do ano em ourso às 15,30 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 20.686,10.

'

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no:, nesta cidade e Comas
ca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 2.18,00 metros quadrados, sito
à quadra "I", lote no. "230", no Núcleo PROCASA,
em Barreiros, 'nesta Coma-rca

PROCESSO: Execução no. 1.529/75, movido por
PRovfNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
JOÃO BATISTA DA SILVA NETO. r

_

Fica(m), o(s) executado(s) JOÃO BATISTA DA
SILVA NETO intirnado(s) da praça- acima' referida,
por se encontranem) em lugar incerto e· não sabido.

Dado e passado nesta cidade e ,Comarca, de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
Março do ano demil novencentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

'

WILMARPHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

'EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)
.

Venda em única praça, no dia 27 do mês de MAIO'
do ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.730,85.

'

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, sIno., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Uma unidade residencial .e seu respectivo
terreno, com a área de 153,00 metros quadrados, sito
à quadra "A", lote no. "09",-no Núcleo Habitacional

, PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PRQCESSO: Execução no. 1.448/75, movido por
PROV1NCIA 'CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra

,

OSMAR NEMÉSIO DE FARIAS E SUA MULHER
,ALAIQE NORBERTA FARIAS.

Fica(m) o(s) executado(s) OSMAR NEMÉSIO DE
FARIAS E suA MULHER intimado(s) da praça aci
ma referida, p�r se encontraríem) em lugar incerto e

não sabido.
.

Dado e, passado nesta cidade e Comarca de São

iosé, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

',ço do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

'

EILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

Venda em única praça, no dia 31 do mês ele
MAIO do ano em curso às 10,30 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.354,03.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca.

BENS. uma unidade residencial e seu respectivo
'

terreno, com a área de 162,40 metros quadrados, sito
à quadra "E'" lote no. "80", no Núcleo Habitacional
PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO. Execução no. 1.426/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
ERNESTINO JOSÉ DA CU1�-tIA E SUA MULHER
MARIA IZAURA DA CUNHA.

Fica(m) o(s) executado(s) ERNESTINO JOSÉ DA
CUNHA E SUA MULHER intimado(s) da praça aci
ma referida, por se encontrareem) em lugar incerto e

não sabido.
'

Dado e passado nesta cidade, e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

MARÇO do ano de mil novecentos e setenta e seis.

Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilogra
far, conferi e subscrevi.

.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DÉ DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

_

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRrO

EDITAL DE PRAÇA E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 01 do mês de
JUNHO do ano em curso às 15,00horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 15.429,83.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar

, ca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 250,00 metros quadrados, sito
à quadra "U", lote no. "391", no Núcleo Habita
cional PROCASA, emBarreiros, nesta Comarca

, 'PROCESSO: Execução no. 1.562/75, movido por
PRovfNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
VALDIVIA FERNANDES.

Fícaím) o(s) executado(s) VALDIVIA FERNAN
DES intimado(s) da praça acima referida, por se

encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.
,

Dado e passado nesta cidade e Comarca,de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPl
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
,

JUfZO DE DIREITO
DA COMARCA DE SÃO JOSi: - SC

PODER JUDICIÁRIO

aorrAL DE PRAÇA E

INTlMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de MAIO
do ano em curso às 10,30 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 15.760,55

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
.terreno, com a área de 250,00 metros quadrados, sito
à quadra "U''', lote no. "389", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.568/75, movido por
PROVíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
WALTER RABENHORST E SUA MULHER'REGI
NA POMAR RABENHORST.

Fica(m) o(s)' executado(s) WALTER RABE
NHORST E SUA MULHER intimado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em lugàr incerto
e não sabido. .

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
Março do ano de mil novesentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUI'ZO DE' DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)
,

Venda em única praça, no dia 25 do mês de MAIO
do ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 19.206,43. ,

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza" s/no. nesta cidade e Comarca

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 225,00 metros quadrados, sito
à quadra "R", lote no. "355", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PROCESSO: Execução no. 1.561/75, movido por
PRoVfNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
SÉRGIO DOMINGOS LUIZ E SUA MULHER
ESTI:I:ERMARIA S. LUIZ.

Fica(m) o(s) executado(s) SÉRGIO DOMINGOS
LUIZ E SUA MULHER intímadoís) da praça acima

referida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não
sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de SantaCatarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de MAIO
do ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.728,62.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
. à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 225,00 metros quadrados, sito
à, quadra "F", lote no. "101", no Núcleo Habitacio-

, nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.
I

,

PROCESSO: Execução no. 1.446/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A' contra,
MAURI COELHO E SUA MULHER IVONE DA RO
SACOELHO.

Fica(m) o(s) executado(s) MAURI COELHO E
SUA MULHER IVONE DA ROSA COELHO intima

does) da praça acima referida, por -se encontrareem)
em lugar incerto e não sabido.

.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de, São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
'Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datílografar,
conferi e subscrevi.

•

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUfZO DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em (mica praça, no dia 24 do mês de MAIO
do ano em curso às 15,30 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.667,73.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnold-o Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca. '

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 160,00 metros quadrados, sito
à quadra "F", lote no. "108", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

,

PROCESSO: Execução no. 1.521/75, movido por
PROVINCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
IRINÉU JORDINO ALEXANDRE E SUA MUlliER
MARIA LAURA ALEXANJ)RE.

Fica(m) o(s) executado(s) IRINEU JORDINO
ALEXANDRE E SUA MULHER MARIA L. ALE
XANDRE intimado(s) da praça acima referida, por se
encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
confe�i e subscrevi.

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO
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Local izado num dos pontos mais
valorizados de Florianópolis - Rua
dos Ilhéus e Rua Saldanha Marinho -

.

o "Adolfo Zigelli", reunirá empresários
e profissionais liberais do mais alto
nível.

o projeto é extremamente versátil"
permitindo a criação de unidades em
tamanhos diferentes, de acordo com'
suas necessidades.

Para seu uso ou investimento, o
Edifício "Adolfo Zigelli"

,

é a opção certa. Faça já sua reserva.

As prestações são inferiores ao aluguel.
. bl=-'A.GONZAGAS.A.

CONSTRUTORA
SOÇI.EOAOE ANÔNIMA. DE CAPITAL ABERTO

Setor administrativo e Comercial - Rua Arcipreste Paiva, 11 -

Loja e Sub-loja.
Caixa Postal 312 - Fones: 22.3490 - 22.3156 - 22.3934 - 22.3245
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Agora, o grande pro
blema é que a baleia é

uma espécie <em extin-.

ção ...
-x-

Aquela murada que
pretende separar a aveni

da Beira-Mar Norte do

Mar já tem o seu apelido.
Quando a'maré está bai

xa, forma, em toda a ex

tensão da avenida, uma

prainha, poluida é bem
verdade, Mas não o sufi
ciente para espantar os

casais, das mais diversas
tendências que procuram
o paredão para o amor,
livre e desenfreado. Por

causa disso, e numa alu
são ao muro que separa a

Berlim Ocidental da 0-

dental o discutido peda
ço está sendo sutilmente
chamado de o Muro da
Sem (ou da Pouca) Ver
gonha...

Os irmãos
Brothers

Santa Catarina recebe

rá, no espaço de poucos
dias, a visita de dois ir

mãos que se. tornaram,
cada um no seu devido

setor, figuras de proa da

vida brasileira: os irmãos

Vilela. Um é Teotônio,
senador pela Arena das

Alagoas e que virá para a

festa da. maçã em São

Joaquim atendendo con-'
vite do seu correligioná
rio Henrique Córdova e,

naturalmente, acompa
nhado de um bando de

jornalistas que o seguem

por onde quer que vá,
sempre à cata de impor
tantes declarações. O ou

tro é dom Avelar Bran

dão, Cardeal Vilela, ar

cebispo da Bl)hIa e Pri

maz do Brasil, que virá

pronunciar o tradicional

Sermão do Encontro; no
adro da Catedral, durante
a Procissão do Senhor
dos Passos, amanhã, do

mingo.

Baleeiras
ao mar

Amanhã, domingo, a

partir das 7 horas, acon
tecerá ua regata de bale
eira que tem como per
curso todo o contorno da

Ilha de' Santa Càtarina.

Começará e acabará entre
o molhe do Veleiros da
Ilha e uma boia amarela

estrategicamente coloca
da nas proximidades. E é

destinada a duas 'catego
rias: profissional e ama

dor
-x-

Às sete da manhã par- .

tirão as baleeiras com

motor de 8 a 10 hp; às

oito, as de 15 hp e, às no

ve, as de 20 horse power.
Trata-se de uma promo
ção da Diretur (popular
mente conhecida como

Petelecotur), do Veleiros
da Ilha e da Federação de
Vela e Motor de Santa
Catarina.

-x-

É sempre bom lem
brar que a baleeira é uma

embarcação típica' dos
Açores, e que é a mais

tradicional do litoral bar

riga-verde. Além disso, é

considerada a mais segura
entre as embarcações ru
dimentares. O nosso esta

do exporta baleeiras para
todo o Brasil.

E mais: existem três
fábricas de motores apro
priados às baleeiras. no
país - e essas três fábri
cas estão instaladas em

Joinville.

As modas, a quanto estão

Amigo desta coluna, recém-chegado do Rio, trouxe, na
sua bagagem, a última grande moda carioca. Não se trata
de qualquer peça do vestuário, de nenhum adereço, nada
disso, mas, imaginem, de �uaraná em pó da Amazônia.
Exatamente. Como as pessoas, ultimamente, andam se

sentindo um tanto quanto ajojadas, moles, sem disposi
ção para maiores ouriços, uma colher das de chá do dito
e em pó guaraná. normalmente vendido em mercearias e

restaurantes macrobióticos, em farmácias homeopáticas,
e em lugares finos de Nova Iorque, devidamente mistura
da a um gole d'água, e tomada em jejum, dá uma energia
tal que a pessoa se acende por todo o dia, se consideran
do em condições de executar os mais penosos trabalhos.
Para o estudo, então, é tiro e queda.
O paladar não é lá essas coias - se bem que os ecológicos
adoram: tem gosto de raiz (ou de barro, se preferirem) o
verdadeiro gosto do guaraná, Mas, uma colherzinha de

açúcar é o suficiente para amenizar.

II
Quem tem peças em acrílico e em outr as matérias que
surgiram na mesma época pode jogar fora que já saiu de

moda, uma moda que não chegou a durar três anos. Esse
elemento já entrou para a categoria das coisas considera
das cafonas - e não kitsch, o que só acontecerá daqui a

uns cinquenta anos.

Quem deu esta dica à coluna foi o proprietário da Util

Futil, conhecida loja de objetos, de Ipanema, e que
esteve em Florianópolis esta semana, atrás das "coisas
rústicas de Santa Catarina". Levou para a sua loja
aquelas louças de barro do mercado, pratos de madeira
da Madepiso (sensacionais para carnes e queijos), cerâmi
ca marrom e vidrada de Pomerode, rendas do interior da

llha, crives, tapetes tecidos em centenários teares. Não
levou do nosso vime porque achou que o desenho está
meio sobre o descuidado. O mesmo disse sobre as figuras
de .!?arro da Ponta de Baixo, São José. Mas, de uma

maneira geral, acha ele, essas peças rústicas de Santa

Catarina só terão que fazer o maior sucesso, principal
mente para os que têm casas de campo (interior do
Estado do Rio) e de praia (litoral do mesmo Estado). E
daí país, um pulo. Já que, como todos sabem, o Rio usa

hoje o que o Brasil usará amanhã.

Quem deveria enfeitar a coluna de hoje era uma
das excelentes aquarelas

de Max Moura, um dos bons plásticos do sul do
Brasil - mas, na falta da própria,

vai o autor.

amorosos.

-

c
Beto
Stodieck

E O Caruso voltou a cantar
Valdemar da Silva Filho, o nosso popular Caruso, já está
de volta do Rio, de novo nas lides, depois de uma

delicada operação renal submetida às famosas mãos do
médico catarinense Henrique Rupp. Está em franca

recuperação, pronto para se lançar candidato à Câmara

Municipal pela quinta vez consecutiva.
.

*

Lamenta ele que a propaganda eleitoral ao vivo pela
televisão tenha sido vedada aos candidatos de ambos os

partidos, principalmente aos mais jovens, exatamente

aqueles que precisam mostrar suas jdéi'as, suas imagens,
os "marinheiros de primeira víagera". .

*

Em tempo: Caruso jamais deixou de. ser eleito para a

Câmara de Florianópolis e, provavelmente como' conse

quência do apelido, nunca deixou de entoar lindas

canções em favor dacidade em geral, do Ribeirão da Ilha

(seu reduto eleitoral) em ,�special.
.

A nova estação de passageiros do' Aeroporto
Hercílio Luz deverá ser inaugurada no dia 15 de maio.
Isso é, se o tempo permitir que as obras externas

(estacionamento de veículos) acesso dapistaâ estão
e desta à estrada geral, ajardinamentos e iluminação -

tudo orçado em aproximadamente 7 milhões) sejam
executadas até lá. Enquanto que as internas (com
decoração incluída) ficarão prontas em meados deste
mês.

Alice Não Mora Mais Aqui (Alice Doesn't Live Here Anymore) de
Martin Scorcese.

Cinema

Darci Costa

GIORDANO BRUNO - Es-
,petáculo de nível superior,
que se incluirá entre os me

lhores do ano. Novo filme
. de Giuliano Montaldo, onde
é feita uma análise da políti
ca, do poder, da intolerância
e da violência de uma deter
minada época; . aquela em

que viveu Giordano Bruno,
filósofo do Renascimento
que, em virtude de suas idéi
as, contrárias ao' poder reli
gioso de seu tempo, termi
nou sendo queimado como
bruxo numa fogueira.

O diretor exibe um tipo
de cinema, cujo estilo é mar
cado por um cunho polêmi
co e por uma linha de docu
mento. Gian Maria Volonté,
Charl o te .Ramplíng, H.
Christian Blech, Mathieu
Carriere, Mark Bums. Cen
sura 18 anos. CECOMTUR
- 2 - 4 - 7 45 - 9 45 horas
O VENTO E O LEÃO (The
Wind and the Lion) Aventu
ra no deserto, mesclada com
política" onde o ator Brian

Keith faz o presidente Theo
dore Roosevelt. Os protago
nistas são: Sean Connery e

Candice Bergen, .ainda com

a participação de John Hus
tono Dí reção de John
Millius. SAO JOSÉ - 3 -

7,45 - 9,45 horas
PUNHOS MORTAIS DE
KUNG FU - 18 anos. RITZ
- 5 - 7 45 - 9 45 horas
ALICE NÃo' MORA MAIS
AQUI (Alice Doesn't Live
Here Anymore) Trata da
história de Alice Graham
que, aos 19 anos de idade
sonhava ser cantora e aca

bou casando, por pensar que
estava amando. Aos 32 é
uma mulher infeliz e não
realizada, com um filho de
12 anos. O drama para o

recomeço de uma nova vida
forma o núcleo da narrativa.
O papel deu a Ellen Burs-'
tyn, o Oscar de melhor atriz
de 1974. A direção é de
Martin Scorsese. Censura 16
anos. CORAL - 3 - 8 - 10
horas

Giordano Bruno; de Giuliano Montaldo

Horóscopo
Omar Cardoso

. .ARlES - Você de Ãries,
terá hoje um dia feliz, quer
para comunicar-se com os

demais, quer para entrar em

contato com a pessoa ama

da. Procure avaliar a impor
. tância de seus conhecimen-

tos, bem como da sua popu
laridade.
TOURO - Suas condições
financeiras prometem me

lhorar sensivelmente de ago
ra em diante. Conte com

toda a colaboração possível,
visando conseguir melhorias
em sua vida espiritual. Boas
notícias e satisfações em evi

dência.
G�MEOS - Sábado feliz,
em que poderá expor suas

opiniões e contar com a

colaboração e apoio de pes
soa; amigas. Tome decisões

importantes com relação 'à
pessoa amada, evitando que
qualquer coisa permaneça
em dúvida.
CÂNCER - Novas medidas
deverão ser tomadas dora

vante, muito em particular
com relação a pessoas de
autoridade. Notícias felizes,
partícularinente com relação
à pessoa de seus sonhos,
podem ser esperadas. Divir
ta-se a valer.
LEÃO - Dia tão favorável

que você, poderá conseguir
mais do que deseja O do

mingo é o seu melhor dia da

semana, podendo benefi
ciá-lo em todos os sentidos.

Agora o Sol transita em

Áries, denotando melhores

oportunidades.
VIRGEM - Tudo o que seja
de importância realmente
sólida e prática, será apro
veitável no decurso deste
sábado. É um dia de mui ta

favorabilidade, denotando
sucesso no plano social, na

vida íntima e nos assuntos

UBRA - Você, de Libra

poderá ter uma surpresa
muito feliz nesta data. A

guarde boas notícias e espe
re um dia plenamente satis
fatório. Vida sentimental
em relevo. Mostre dedica

ção, visando aumentar suas

amizades.

ESCORPIÃO - Bom dia pa
ra você pensar mais na sua

saúde e não cometer estrava-
'

gâncias de modo algum
Conte com a colaboração de
terceiros e tudo lhe será
mais fácil. Influências bené
ficas para os passeios e di
versões.

SAGITÁRIO - Tudo quan
to você conceber de impor
tante no plano de trabalho,
será necessário ao seu mun

do mental. Aumento de ren

dimento financeiro em pers
pectiva. Aproveite o dia pa
ra dedicar-se ao amor e fazer

amizades.
CAPRICÓRNIO - Se o seu

aniversário transcorre em ja
neiro, é bom prevenir-se um

pouco, especialmente no

contato com pessoas tipica
mente marcianas. Mantenha
sua calma, e tudo poderá
acabar bem Êxito previsto
no amor.

AQUÁRIO - Um sábado
cheio de novidades, convi

tes, elogios, notícias interes

santes, colaboração e com

preensão P1H parte de pes
soas queridas. Uma surpresa
inesperada está em perspec
tiva p ara os aquari an os.

PEIXES - As notícias que
você receber neste sábado,
conterão elementos de seu

maior interesse. Conte com

a colaboração de amigos e

pessoas da sua triplicidade
zodiacal, em especial de al-

,guém de Câncer e Escor

pião.

Pepe Legal e Babalú. Olho Vivo e F a r o Fino. Bibo Pai e Bobi Filho. Na

programação diurna do Canal 6, você !p.m encontro marcado com o mágico
mundo dos desenhos animados.

Laerte Morrone e

Rodolfo Mayer, do
elenco de Xeque Mate,
o novo e

correto trabalho da

Tupi que já está

alcançando
sign ificat ivos
índ ices de audiência.

GIRO
Depois de merecidas férias, Fene

lon Damiani está de volta às suas ati
vidades na TV Cultura.

-x-

Adoniram Barbosa compôs sambi
nha chamado Xeque Mate. Ele tam

bém faz parte do' elenco da novela.
-x-

Novela "Papai Coragem" vem aí,
para substituir Canção Para Izabel. O
novo trabalho da Tupi vai aproveitar
toda a família Goulart, liderada pelo
Paulo,

-x-

Dia 29 de maio, Os Trapalhões es

tarão em Florianópolis apresentando
um shaw inédito no Ginásio Charles
Edgard Moritz, e no dia seguinte, no
Ginásio Galegão, em Blumenau.

-x-

N este sábado, pela TV Cultura, a

partir das 15:30 horas; assista o iní
cio do Campeonato Catarinense.

-x-

A direção da TV Cultura continua
recebendo elogios pela transmissão
dos jogos do Beira Rio em Porto �Ie
gre.

-x-

Pesquisa de audiência realizada em

Imbituba e Laguna coloca a TV Cul
tura em posição de I iderança nas duas
cidades.

.

-x-

O Clube Serrano de Lages, para
movimentar o seu Baile de Gala em

comemoração a miais um aniversário,
está querendo contratar a presença
de alguns dos artistas da Tupi. A fes
ta acontecerá dia 10. de maio

Neste sábado. às 22 horas, a atração do Cana16 "O Homem de Seis Milhões de Dólares".

20:45 - Factorama
21:00 - Deu a louca no Show
22:00 - Ciborg
23:00 - O Sexto Sentido
24:00 - Cine Espetacular

HOJE, NA TV CULTURA
18:00 - Rei Arthur

18:30 - A Pantera e Seus Amigos
19:00 - Um Dia, o Amor

19:45 - Xeque Mate

·llcEÁG-SC
CURSO------

"

PRODUTIVIDADE INDUSTRIAL
LOCAIS: Florianópolis - na sede do CEAG

.loi nvi l le - na Associação Comercial e Industrial
PERIODO: dias' 5 e 6 de ABRIL - em Florianópolis

dias 7 e 8 de ABRIL - em Joinville
TAXA: 150,00
CARGA HORÁRIA: 14 horas

MINISTRANTE: Prof. Paulo Pardal,

INSCRiÇÕES NAS�SSOCIAÇÕES COMERCIAIS OU NO CEAG

CENTRO DE ASSISTÊNCIA GERENCIAL DE SANTA CATARINA
SEDE/Florian6polis: Rua Esteves Júnior, 130 - Fones: 22-4277 e 22-4734
ex. Po s to l 1219 - Telex 0482117
ESCRIT'ÓRIOS/Blumenau: Rua Caetano Deeke, 41 - Joinville: Ru.a Or+o Boehm, 48

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E'

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 27 do mês de �AIO,
do ano em curso às 15,30 horas, por valor supenor ao
saldo devedor que é de Cr$ 19.988,33.

.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, SIto
à Praça Amoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar-

CL .

BENS: Uma unidade residencial e seu respec1l:vo
terreno com a área de 261,00 metros quadrados, SItO
à quad;a "T", lote no. "379", no Núcleo Habitacio

nal PROCASA em Barreiros, nesta Comarca.
PROCESSo': Execução no. 1.51,5/75, movido por

PROVÍNCIA CRÉDITO IMOBILIARIO S/A, contra
EDSON GOULART MACHADO FILHO E SUA MU
LHER MARIA ADÉLIA MACHADO.

Fica(m) o(s) executadoís) EDSON GOULART
MACHADO FILHO E SUA MULHERintimado(s) da
praça acima referida, por se encontrar(em) em lugar

� incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de

Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WILMAR PHlLIPPI
JUIZ DE DIREITO

::
I'

!
!

••

ESTADO DE SANTA CATARI NA
Juízo DE DI REITO

DA COMARCA DE SÃO JOS': - se
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de MAIO
do ano em curso às 10,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 15.235,40.

LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito
à Praça Arnoldo Souza, slsxo., nesta cidade e Comar
ca.

BENS� Uma unidade residencial e seu respectivo.
terreno, com a área de 286,00 metros quadrados, sito

. à quadra "M", lote no. "261", no Núcleo Habitacio
nal PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PROCESSO: Execução no. 1.357/75, movido por
PROVÍNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
MANúEL VICENTE MARIANO MARQUES E SUA
MULHER OSVALDINA F. MARQUES.

Fica(m) o(s) executadoís)' MANUEL VICENTE
MARIANO MARQUES E SUAMULHER intimado(s)

. da praça acima referida, por se encontrar(êm) em

lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias 'do mês de
'Março ao an'� de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WlLMAR PHlLIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARI NA
JUízo DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - se
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E

INTIMAÇÃQ (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 25 do mês de MAIO
do ano em curso às 15,00 horas, por valor superior ao
saldo devedor que é de Cr$ 18.828,46. .

.-'LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito.
à Praça Arnoldo Souza, s/no., nesta cidade e Comar
ca.

BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo
terreno, com a área de 250,00 metros quadrados, sito
à quadra "S", lote no. "362" no Núcleo Habitacional
PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca

PRQCESSO: Execução no. 1.457/75, movido por
PROVI_NCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, contra
ABRAAO RICARDO BENTO.

Fica(m) o(s) executadoís) ABRAÃO RICARDO
BENTO intimado(s) da praça acima referida, por se
encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca dySão
José, Estado de Santa Catarina, aos 18 dias do mês de
Março do ano de mil novecentos e setenta e seis. Eu,
Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz datilografar,
conferi e subscrevi.

WlLMARPHlLIPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO

DA COMARCA DE SÃO JOS� - SC
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA E
INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 31 do mês de MAIO
do ano em curso às 15,30 horas, por valor superior aosaldo devedor-que é de Cr$ 12.953,57.
,
LOCAL: Edifício do Forum Dr. Mário Rocha, sito

a Praça Arnoldo Souza, sIno., nesta cidade e Comarca
BENS: Uma unidade residencial e seu respectivo

�erreno, com a área de 180,00 metros quadrados, sito
; quadra "E", lote no .. "69", no Núcleo Habitacional
ROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PR PR!?�ESSO: Execução no. 1.441/75, movido por
M
OVu'lCIACRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A contra

D�A DE LOURDES ASSUNÇÃO E SElJ MARI-
�RTHURJOSÉ DE ASSUNÇÃO.

AS§�rrD o(s) executado(s) MARIA DE LOURDES
.

"ÇAO E SEU MARIDO intimado(s) da praçaaCI�a referida, por se encontrar(em) em lugar incertoe nao sabido,

. I?ado e passado nesta cidade e Comarca de SãoJose, Estado de SantaCatarin.a, aos 18 dias domês de
M�rço do ano de �l novecentos e setenta e seis. Eu,Wilson. Jensen, Escrivão designado o fiz datilografarconfen e subscrevi, '

WILMAR PHILIPPI
JUIZ DE DIREITO

TEATRO - A Federação
Nacional das Associações
Economi árias, promoveu
noite de arte no Teatro
Álvaro de Carvalho, com a

apresentação da Associa

ção Coral de Florianópolis
e Orquestra de Câmara de

Florianópolis.
x-x-x,

A Sociedade Harmonia

Lyra de Joinville, está en

viando aos associados um

relató rio de atividades da

quela sociedade, para o

ano de 1976. \
x-x-x

VIAGEM - O Secretário

Liana Maria
do Valle Pereira,
charme e beleza
comentada em

reuniões sociais
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da Agricultura e Sra. Vic

tor Fontana, que encon

tramse em Montevidéu,
hoje viaja para Buenos

Aires, onde. encerra seus

trabalhos em favor do Es

tado de Santa Catarina.
x-x-x

Dom Afonso Niehues, Ar
cebispo Metropoli tano, ce
lebrou missa na Catedral.

Metropolitana, em come

moração ao 120. aniversá
rio da Revolução de 31 de

março.
x-x-x

ARTE .....:.Em Blumenau, a

Galeria de Arte Açu-Açu,
está com a exposição de
desenhos da pintora e es

cultora Elke Hering Bell.

x-x-x

Ema e Carlos Krueger, i

nauguraram a Av. Mauro

Ramos, uma loja especiali
zada em plantas para deco

ração de interior de resi

dência.
x-x-x

A Federação Nacional das

Associações Economiárias,
recebeu convidados para
uma sessão solene de en

cerramento da V Reunião
Anual de seu Conselho De
liberativo Nacional. A ses

são realizou-se na sede da
.

Associação Beneficente
dos Economiá rios Fede
rais de Santa Catarina

x-x-x

O charme e o bom gosto
de Liana Maria do Valle

Pereira, em reunião social
foram bastante çomenta
dos.

x-x-x

Patrícia, filha do Tenente
Coronel e Sra. Manoelito
Barreto da sociedade de

Lages, na última semana

recebeu convidados para
sua festa de 15 anos. O
acontecimento movimen
tou o mundo elegante da

quela cidade.
x-x-x

Nossos cumprimentos a

Sra. Dr. Evílâsio Caon (Te
rezinha), pelo seu aniversá
rio festejado na semana

que passou.
x-x-x

Para tratar da pré-estréia
n a c i on al dos filmes
"Rollerball" e "Um Estra
nho no Ninho", que serão

lançados no Cine Cecom
tu r, estiveram em Floria
n ôpolis os Srs. Irwin

Marks, diretor geral da
United Artists Internacio
nal. para o Brasil e Milton

. Xavier Pimenta, diretor de
vendas da empresa.

x-x-x

Secretári o do
Interior e justiça,
Zany Gonzaga,

chegando de uma

viagem de trabalho
.

a municípios
catarinenses

FIAT - Estou sendo infor
mado que a conceituada

.

firma Phillip e Companhia,
vai fazer o lançamento em

nossa cidade, do carro'

Fiat.
x-x-x

O 10. Simpósio Nacional
de Suinocultura e Fruticul
tura' re alizado em nossa

.

cidade sob o patrocínio da

Confederação N-acional da

Agricultura e Federação da

Agricultura de Santa Cata
rina teve encerramento na

última quarta-feira.
x-x-x

•

EM BLUMENAU - A
charmosa Vivian na resi

dência de seus pais Sr. e

/

Sra. Júlio Zadrozny, rece

beu convidados para um

jantar, quando era come

morado seu aniversário.
x-x-x

Silvinha Pereira, aniversa

riou anteontem Não rece

beu convidados, mas um

de seus presentes foi uma
vi agem aos Estados
Unidos.

Palmas das Gaivotas
l.if'ormações com Amir Saturnino de Brito.
F:mes: 22-2078 ou 22-2205.

.
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APARELHO ULTRA
MODERNO
Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural

APARELHOS
PARA
SURDEZ
Procedência: SUlCA,
ALEMÃ e DINAMAROUESA.
Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que tenha comprado êm
outro lugar.

.
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"COMO OUVIR MELHOR"

I Nome
_

I êndereco.c,------

I Cidade�.------_

I Estado �

, IF�DISOMI Rua Felipe Schmidt. 27 - 3.' andar
- Conjunto 312
Edifício Dias Velho - Fone: 22-6847
Florianópolis _' se.

MUNiCípIO DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA D E OBRAS

PROCESSO TOMADA QE PREÇOS

N� 16/76

EDITAL
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianb

polis, de acordo com a legislação em vigor, comunica aos

interessados que em data de 14 de abril de 1976, até as 15,00
horas, fará realizar o Processo Tomada de Preços supra, para
Projeta; Elétricos.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste brgão,
sito à Rua dos Ilhéus Edifício Aplub 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial exceto aos sábados.

Florianbpolis, 30 de março de 1976
José Paulo Perei ra Lopes
DI RETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

SOPASTA S/A IND. E COMl:RCIO
CGC ]6.352.069/0001-03

ErnTALDECONVOCAÇAO

São convidados os Senhores Acionistas daSopasta
S/A IndClstria e Comércio, a se reunirem em Assem
bléia Geral Ordinâria, na sede social à Rua Rio Bonito
no. 218, em Tangarâ, Santa Catarina, às 9 horas do
dia 27 de abril do corrente ano, a fim de deliberarem
sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
a) Exame e aprovação do relatório da diretoria,

balanço geral, demonstrativo da conta Lucros e

Perdas e parecer do.Conselho Fiscal.
b) Eleição da Diretoria triênio de 1976/1979.
c) Eleição do Conselho Fiscal relativo ao Exercí

ciode 1976.
d) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos Srs. Acionistas na sede

social os documentos de que trata o art. 99 do
decreto lei 2627 de 26 de setembro de 1940.

Tangará 02 de março de 1976
A DIRETORIA

MUNiCípIO DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS
N� 17/76

EDITAL

MUNiCípIO DE FLORIANOPOLlS'

SEC'RETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

N� 19/76

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de
Florianbpolis, de acordo com a legislação em vigor, comunica
aos interessados, que em data de 19 de abril de 1976, até as

15,00 horas, fará realizar, o Processo Tomada de Preços no.

19/76, para obras de prolongamento da Rua Major Costa.
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,

sito à Rua da; Ilhéus Ediffcio Aplub 40. andar, todos os dias
úteis no horário comercial, exceto aos sábados.

Florianbpolis, 31 de março de 1976.
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETARIO DE OBRAS

MUNiCíPIO DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA DE OBRAS

x-x-x

Bahia, O nosso Dr. Show,
está ampliando seu consul
tório para darmelhor aten
dimento a seus exigentes
clientes.

x-x-x

ALMOÇO - Muito simpá
tico estava o almoço na

residência do Presidente da
DICESC e Sra. Flávio de
Almeida Coelho, que parti;
cipei na úl lima semana.

x-x-x

MODA - Chegando para a

seção boutique de "A Mo

delar", amoda outono-in

verno/76. O bom gosto
dos modelos tem surpre
endido as mulheres de ex

celente bom gosto, que já
visitaram a nova moda em

"A Modelar".
x-x-x

Luiz Paulo Peixoto, em

atividades com a exposição
"Ars-Artís", 250 anos de

cultura, uma promoção do
Jornal "O Estado", Grupo
Maguefa e PrefeituraMuni

cipal. A exposição será no
Centro Comercial Aderbal
Ramos da Silva.

x-x-x

A UDESC será a executora

do contrato firmado entre

a Universidade e a Secreta
ria da Educação, objetivan
do a realização de um cur

so de atualização de secre-
.

. tários de escolas de 20.

grau. Firmaram o contra-

to, o secretário Salomão
Ribas Júnior e o reitor

Antônio Niccol o Grillo. O
curso deverá' iniciar no

próximo dia 5 de abril,
com um número d�· 40
participantes.

EDITÂL

EDITAL

PROCESSO TOM ADA DE PREÇOS

N� 18/76
..

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó
polis, de acordo com a legislação em vigor, comunica aos

interessada; que em data de 15 de abril de 1976, atê as 9,00
horas, fará realizar o Processo Tomada de preços supra, para
Projeta; de Cálculo Estrutural.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste órgão,
todos a; dias ú�.is, no horário comercial exceto aos sábados,
sito à Rua dos llhéus Ediflcio Aplub 40. andar.

Florianópolis, 30 de março de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETARIO DE OBRAS

. A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó

polis, de acordo com a legislação em vigor, comunica aos

interessada; que em data de 15 de abril de 1976 até as 15,00
horas, fará realizar o Processo Tomada de Preços .supra, para
Projeta; Hidráulicos, Hidro Sanitários e Projetos de Incêndio.

Maiores detalhes poderão ser obtida; na sede deste órgão,
sito à Rua dos I�héus Ediflcio Aplub 40. andar, todos a; dias
úteis no horário comercial, exceto aos sábados.

Florianópolis, 30 de março de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DI RETOR DE 08 RAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETARIO DE OBRAS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOMÓVEIS
BRASfLlA BR.A.NCO lOTUS .....••••.••... I ••• 1975
VOLKS 1.300 l AMARELO. • . . • . • . • . . • • .• • •• .. OK
VOlKS 1.300 LARANJA .•.•...•.•....•..••... 1972
BELlNA VERMELHO ••...•.•••..••••.••..•... 1973
VOlKS 1.300 VERMELHO .••.•.•..••.••...•.•• 1969
COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÚVEIS � CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOlENTINO, 13 -'

TE L: 22-2980

(�.-·:BE:I:RA lVlA:R']
;

COMERCIAL BEIRA MAR 'IfICU·LOS e REPRESENTAÇOES lT DA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Máverick 4 cilindros Marrom Madeira: .....•....... 1976'
Belina Amarela ......•..........

'

...•.......... 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial .........•...• ; .. 1973
Corcel Cupê STD branco .............••........ 1�70
Opala Cupê Marrom Metálico. . . . . . . • . . . . . . . . . . .. 1972'
Opala Cupê Amarelo .• ; 1973
Volkswagen TL Bege Alabastro ..•.....•........• 1974:
Volkswagen '1300 Ocre Marajó •..•......••....... 1973
Volkswagen 1300 Vermelho. . . . . . . . . • . • . • . • • . . .• 1969.
Volkswagen1300 Bege Claro ..•.....•...•...•... ' 1969
Vol kswagen 16004 portas Branco . . . . . . . . • . . . . . .. 1969
Oferta - Galaxie - 7.000)00 •..................

" 191p
Brasília Castanho Metálico . .: .....• 1973

�A�O���E�SOL�:A.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPt VÁRIAS CORES OK
CHEVROlÉT CHEVETTE VÁRIAS CORES OK
CHEVROlET PICK-UP, . . . . • . . . . . . OK
CHEVROlET CARAVAN VÁRIAS CORES OK
OPALA QUATRO PORTAS 1973
OPALA CUPt 1972
CHEVETTE 1974
GAlAXIE .. 1968
BRASfLlA . . 1976

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA
RUA: ALMIRANTE lAMEGO 170 e RUA SALDANHA
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIRADENTES - FONES
22-0192 - 22·1392 - 22-2952

,

DPTO. DE VENDA DE VEiCULOS USADOS

MODELO, COR
10.) Corcel luxo - Branco
2ê.) Corcel standard - Laranja ••• ; , • ',' ••••.•••• 1974
30.) Corcel GT - Marrom .............•........ 197�
40.) Corcel standard - Branco 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ., ••.•••• , •• ' •••• 1972
60.) Maverick luxo - Azul c/vinil 1974
'70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. • 1974.
So.) Maverick luxo - Prata metal. .............•.. 1974
90.1 Maverick GT - Branco/preto 1973
100.) Opala sedan 4 cil. - Marrom 1971'
110.1 Opala sedan 4 cil. - Azul :' " .. 1970
120.1 Opala coupê 4'cil. - Vermelho 1973
130. Volks-Tl - Branco 1972
140.) Dodqe GL - Branco 1974
150.) Dodge SE -:- Amarelo 1972,

IJIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo..

.- -Rua Felipe Schmidt, ,60 ' .

•

>

' �, '
�

•

; :Fones: 22-3321 e.22-2197 .

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
DE VOLKSWAGEN OI<;"

VEI"CULOS USADOS

TIPO COR ANO
1300 BRANCO lOTUS 1970
1300 VERDE FOLHA 1970
1300 VE RMElHO MONTANA 1972
1600 VE RMElHO 1975,
1500 BRANCO lOTUS 1973
1500 VERMELHO MONTANA 1972
KOMBI AZUL DIAMANTE 1970
'KQMBI AZUL CAiÇARA 1975

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
'novos ou recondicionados à 'base de troca

,

.. �

REVENDEDOR

AUTORIZADOPECAS E VEiCUles LTOA.

ESTOQUE DE VEftULOS

SP-2 . Bege Alabastro . . . . . . . .

1300 L - Amarelo Imperial .

BRAS(LlA . Branco lotus
1500 . Vermelho Montana
1500 . Alui Arara ....
OPALA· Vermelho Escarlate
1300 - Amarelo Manga ....
TL Amarefo Manga . . . . .

1500 - Vermelho Cereja ...

FORD CORCEL - Amarelo Asteca
1300· Amarelo Colon ial
1300 - Azul Nilo . . . .

1976
1975
1974
1973
1973
1973'
191Q
1972
1971

:1972
19,71'
,196!F

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUILIDADE COM A
GARANTIA DE - AMAURI PEÇAS E VEíCULOS LTDA
"FONE: 44-05·22"

POSSUIMOS TOlDA A LINHA VW 1976 EM EXPOSiÇÃO.
VEíCULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.
RUA: GAL. GASPAR DUTRA, 90 - ESTREITO

FONE: 4-0_5-22

",

1
.

APARTAMENTO - 131 m2
CeQUEIROS

VENDE-SE
RlIa José 'do Vale Pereira (rua Juca do Loidel. t.o

caf.izádo em 'rua arborizada. Perto da praia. 3 quartos,
sala, cozinha, copa. 2 banheiros.. dependência de em-'
pregada, área de serviço, garagem. Primeira ocupação••

Tratar com Darci - fones ... 22·6500 e 22·6290.

, . ORAÇÃO AO DIVINO ESPI'RITO SANTO
Vinde, E,spírito Santo,.enctiei os corações dos vossos fiéis, e acen-

'

....---------------------......

dei netes.:« fogo do VQSSO amor. Enviai o vosso Espírito e tudo será
criado e renovarels a faceda terra.

O�ainos: -o Deus, que iluminais os corações dos vossos fiéis com
as luzes do EspíritQ Santo. concedei-nos que no mesmo Espírito
saibamos o que é reto e gozemos sempre de suas consolações. Por
Nosso Senhor Jesus Cristo, na unidade do Espírito Santo. Amém.

.
,

M.H.J.B.

DR. ALVARO DE CARVALHO
. CUNICA DE CRIANÇAS

Atende com hora previamente mareada pelo fone
22-2530.

'

Consultório: Av. .Othon Gama D'Eça, 153, 60.
andar...;. Ed. Fleming. Credenci�o pela Medsan e pelo
I pese.

PORTINARI (105m2)
Contendo 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de

serviço, garagem, e dependâcia completa de empre

gada. Cr$ 360.000,00

APARTAMENTO BEIRA MAR NORTE
Vende-se no Ediflcio Antares, pronto para ocupar. Garagem,
3 dormitórios e demais dependências. Fino acabamento e

ampla vistà da Bafa Norte. Preço Cr$ 630.000,00 em

condições a combinar diretamente com o propnetárt - pelo
fone 22-5757.

.

APTO. MEDEIROS FILHO (121m2)
Frente p/ a Rua Esteves J6nior, contendo 3 quartos
(uma suite), living, banheiro social, copa cozinha,
dependência completa de empregada, garagem, gás
central, salão de festa. Em construção.

Dr.' Arno L. Schneider
CIRURGIÃO DENTISTA

CONSULTORia
Rua Felipe Schmidt, 27 - Ediflcio Dias Velho, 50. andar -
Sala 513 - Fone 22-5234 - Florianllpolis - se.

I;I0RÁRIOS
7,30-11,30-l9,00-.21,00Horas

ALUGA7SE APTO. MOBILIADO
Sito à rua Almirante Lamego, 45 apto. 102, com 3 quartos,
com armários embutidos, fogão, geladeira, .estante 'para
estudo, armário embutido na cozinha, banheiro social,
dependência completa de empregada, lavanderia, e área de

serviço, garagem fechada para dois carros pequenos,
Tratar no próprio local Domingo.

DR� EDIVAN JAEGER .

CI(nica Geral - Ediflcio Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama O'Eça, 153 - 60. andar -

fone 22·1 523.

. ' ,

APARTAMENTO BEM LOCALIZADO

REGIS F 223537

It ImOVelS _. e���O Sj15
TELEFONE

Vendo com 3 quartos, 2 banheiros, living, cozinha e

dependência de empregada Interfone e gás central. Com ou
I,

sem mobilia. Tratar: Av. Othon Gama D'Eça, 109 - Apto
1203 - Ed. Solimar.

VENDE-SE IMOVEIS

Ti-oca-se telefone de prefixo "22" por um "44" no
Estreito.

Aceito pagar a diferença. Tratar: no horário comer

cial - fone: 44-0078 - Falar com o Sr. Karabalis.

- 2 Lotes medindo 12x22 metros em Barreiros com

528m2. 60.000,00.
- Um Lote em Campinas medindo 17,50x19,62
metros. Loteamento I mobil iário Campinas.
70.000,00.
- Dois Lotes 10,42x23,07 metros situados no Bairro

de Fátima. 80.000,00.
- Um Lote em Biguaçu,. com 300m2 e casa de

aproximadamente 70m2, com garagem. 130.000,00.
- Um Lote em Cépoeiras com 339,30m2 situado à

rua Joaquim Nabuco. 40.000,00
- Um Terreno de Marinha com 302,03m2 com uma

casa de alvenaria, com 150m2. de área construída.

25Q.000,00.
- Um Terreno com 130m2, com casa de alvenaria

situado à rua Secundino Peixoto. 80.oão,00.
'-: Um Sítio com 58,540m2, .situado na 'Barra do.
Cubatão -'Palhoça. 60.000,00.
- Um Lote no. 7 e 8 no Loteamento Itaguaçu com

599,35m2. 300.000,00..

BARBADA-VENDO
Carabina de pressão - jogo xadrez grande, 'jogo de'

xadrez viagem, rádio Philips 3 faixas, rádio electro,
violão Gianinni, volante original VW, balcão de pia
com tampo inox mais válvula. Tratar: fone 22-0720.

CASA-AGRONOMICA
VENDE-SE

Residência com living, quartos, cozinha, dependência de

empregada, garagem e churrasqueira. Dependência social em
carpé 6mm e acortinades, armários embutidos quartos e cozi
nha. Tratar: fone 22-4261.

TRATAR EM MUllER & FilHOS
FONE 44-2588 com Sr. Godofredo

VENDE-SE

ALUGA-SE
Aptos e casa no centro para escritório ou repartição. Área em

redor de 300m2, para repartição ou depbsito. Aptos para
residência.

.

Tratar: rua Felipe Schrnidr - Ed. Dias Velho, s/607 -

Fone:22-5569.

Um automóvel Chevette, ano 1975, cor bran
ca. Tratar pelo fone 44-0864.

ALUGA-SE PRÉDIO CENTRAL

CQnstruyão Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS E LOTEAMENTOS.

lIW!C 0",,(:'1: ! NÃO FAÇA SEUS NEGOCiaS
..creci No. 17 IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR
Avenida Ivo SilveIra, 4.501 _. Fones: 44-1902 ...:: 44-0302.

lMOVEIS À VENDA
1 . Um terreno na Rodovia Vergilio Várzea (próximo ao Ho

tel Baependi, com 250.000,OOm2 - Ilhal.
2 - Um excelente apartamento no Éd. Victor Meirelles, situa

do na Av. Otto Gama D'Eça. (Ilhal.
:3· Um terrerio com área de 379,50m2 - Rua João Meirelles

- Itaguçu.
-

4 - Apartamentos na Av. Ivo Silveira, com 3 quartos, sala;
. cozinha, 2 banheiros.

5· Uma excelente residência no Centro (Chácara de Espa
nhal.

6· Diversos terrenos em Coqueiros.
7 - Lotes.na Ponta de Baixo - São José.

LANCHA'
Casoo "Bikini", construção Cassarino, com 17 pés decompn
mento; toda em "Fiber-glas", equipada com motor "Evinru
de". de 100 HP e rabeta, painel completo, sonar, contagira,
vetoclrnetro, bússula, tapetes, capota, carro para reboque;
tanque para-130 litros de gaso lina, adaptador para rilbtO{de
popa auxiliar e carreta para lançar n'água. Possibilidade de
financiamento ou troca por terreno de praia na Ilha ae Fioria
nópolis, ou troca por outra lancha de maior porte..
Tratar ria Av. Rio Branco, 162 - Informações - .Tel, 22-461 i

NO TODO OU EM PARTE ÁREA 694m2 COM

TELEFONE. TRATAR PERIODO DA MANHÃ
FONE: 22·1251

MPAS - FUNDAÇAO lBA
DIRETORIA ESTADUAL DE

SANTA CATARINA
COMUNICADO

A Diretoria Estadual da LBA comunica aos candidatos
inscritos nos concursos para preenchimento de vagas de 1

Agente Administrativo Procurador e Assistente Social; que as

provas serão realizadas nos próximos dias 10 e 11 de abril de
acordo com o horário abaixo:
Dia 10 de abril: !
Agente Administrativo - 08:00.horas - Português lLocal: Instituto Estadual de Edu

cação
Procurador e Assistente Sócial - 09:00 horas - Prova Geral

Local: Instituto Estadual de Edu-

I

Casas H uddersfield

PRECISA
1 balconista com prãtica no ramo de tecidos.

Tratar à rua Felipe Schmidt, no. 1 - horário
comercial.'

. cação. I

'Osmar Schroeder e Al.fredo Costa, das 07hOO às 07h30m em

"MATUTINO DIFUSORA".
Irene Boemer - das 09hOO às 10hOO em "SUPLEMENTO
FEMININO'!.'

.

Célio Mari�ho - das 10hOO às 12hOO em "SHOW LIVRE".
Adilson Reis - das 12hOO às 12h30, em "DIFUSORA NOS
ESPORTES". , _

Alfredo Costa - das 12h30m às 1..3hOO em "RD NOT(ClAS"
João Guimarães - das 13hOO às 15h30m em "NOSSO EN
CONTRO".
Regina Duarte - das 15h30m às 15h35m em�'MULHER �
MELHOR".

'

NOSSO CORRESPONOENTE. às 09hOO - 12h25m -

18h50m - 22hOO-.
5 INFORMATIVOS, às 10hOO - 11hOO - lhOO - 17hQO-
21hOO -.

RÁDIO DIFUSORA - 34 ANOS PRESTANDO SERViÇOS
A ITAJAC

À rua Júlio Moura, no. 20, Centro, com 4 quartos e de
mais dependências. Em disponibilidade a partir de abril. Tra

. tar ,à Av., Mauro Ramos, 77, 10. andar.

Dia 11 de abril:
Agente Administrativo - 15:00 horas - Datilografia

Local: Sede da LBA
OBS: Sendo a prova de Português eliminatória para Agente
Administràtivo, somente poderão prestar exames de Datilo
grafia os aprovados naquela etapa, cujos resultados serão
afixados na lBA à partir das 10:00 horas do dia 11.de abril

A DI REÇÃO
Dra Leoni da Luz Portela

Di retora Estadual Substituta

ELES FAZEM A AUDIENCIA
DA RÁDIO DIFUSORA ITAJAf·.

DEPARTAMENTO'CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS, No. 76-223.

AVI SO
O DEPARTAMENTÓ CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos .do Decreto'
GE 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 15 de abril de 1976,
para o fornecimento de "FOGÕES A GAS".

O Edital encontra-se afixado na sede, do Departamento Central de
Compras; à Avenida Mauro Hamos no. 212, em Florianópolis,
Estado .de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Flori anópolis, SC, em 31 de março de 1976
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADADE PREÇOS No. 76-:-224.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS toma público,

para conhecimento dos interesSados que receberá propostas de
firmas 'habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto
GE 8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 20 de abril de 1976
para o fornecimento de "VEíCULO PARA SINALIZAÇÃO". /.

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de
Compras, à Avenida Mauro Ramos no, 212" em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessári os e forneci das cópi as de Edital.

Florianópolis, SC, em 31 de março de 1976.
CA RlOS GOES BESSA

Diretor Geral

Certificado Extraviado
.Foi extraviado o certificado de propriedade de um veículo Marca

Cami nhão Mercedes Benz, Ano 1973. Cor. Laranja Preta, Motor

2449121004752, Chassis 34403312049954, pertencente ao Sr.
Antonio Felippe.

Tubarão, 01 de abril de 1976

CASA - ALUGA-SE

VENDE-SE
,vendé-se

.
motivo viagem, cama casal, 2 mesas de

cabeceira, colchão espuma. 2 sofás·cama. Tratar: fone
2�1721 das 9:00 às 12:00 horas.

TERRENOS EM PRESTAÇÕES
Aproveite aoportunidade de adquirir o seu terreno

ne bairro Barreiros - com água, luz e uma vista
,

panorâmica privilegiada.
TRATAR:

ATLÂNTICA - IMOVEIS LTDA
Rua Liberato Bittencourt, 203

.

ESTREIT O· Fone 44·1787 - CRECI 312 .

EMPR�!3A :::fTs'AN'FO ANJO DA GUARDA LTDA.

HORÁRIOS'
,

EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.
AgênCia Centro: Fone 22-2172 - 22-3682
Agêncià Estreito: Fone 44-2935

De FlORIANÚPOLlS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - ArarangiJá ...;.

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba -: Osório e Porto Alegre
6,00 - 12,00 - 18,OQ - 20,00 e 24,00 horas,

De FlORIANÚPOLlS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22;15

horas.
.

De FlORIANÚPOLlS a CriÚúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 _

'

10;30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00-
21,30 e 24,00 horas.

De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,0'0 - 7,00 .:_ 8,00 _

10,15 - 10,30 - 12,00 - 13,00 -14,15;- 14,30 - 15,00-
15,30 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20.00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

De FlORIANÚPOLlS a laguna: 6,00 .; 6,30 - 10,00 _

12,00 -14,00- 17,15- 18,00- 18,00- 20 00 e 24 OOhoraSr.
De i=LÕÁIANOPOLlS a fíiibituba: 6,30 .:_ 9,40 .:_ 10,ÓO=-

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Imaruí: 16,45 horas;

De FLQRIANOPOLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30hóras.'

, ,,-

VENDE-SE
Na Trindade: Terreno - c/25.000m2 Muito pr�imo
à Universidade e com terrenos da Eletrosul - alto-se
co-ensolarado - ventilado - já c/ante-projeto de lo
teamento aprovado.

No Morro do Geraldo: Terreno c/ uma casa neees

sitando de réparos '- esquina de Santos Saraiva c/Odi
lon Galotti paralela c/Av. Ivo Silveira - excelente pa
ra' comercio - depósito ou oficina - rápido acesso à
ponte.

Tratar c/ o proprietário Heitor Btttencourt - R.
Mal. Gama D'Eça; 144 � Fone 22-27;53 das 8 às 12
horas. Creci 131.

VENDE-SE
Excelente ponto Comercial no Centro da cidade com ins-,

talações: Tratar com o Sr. Graciliano pelo telefone 44·1504
.

-Ar:mários Embutidos, cozinhas americanas I:t

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

fone 22-5888.

LIMPEZA DE FOSSA
.

Limpeza de fossas e desentupimentos em geral. Temos ca

minhão tanque. Atende-se nas cidades vizinhas e Praias.
Tratar: rua Capitão Augusto Vidal, 3257 - Palhoça -

fone: 42211 (atual).
,

COBRASE ESCRITÓRIO JURíDICO
'D� COBRANÇAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros
Advogado Responsável

OA{3/SC 1.956 - CPF 070.287.769
Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

con], 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata
rina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Aprenda a manejar
esses instrumentos
neste curso que
começa terça-feira

Na foto, a partir da esquerda, os diversos ti

pos de flautas: pequena sopranino; soprani
no; soprano (modelo que o aluno deve adqui
rir); contralto; tenor; baixo. Os mode
los mais usados: soprano, contralto, te
nor e baixo, que compõem o quarteto.
O curso de flauta doce será ini

ciado na terça-feira, com o

professor Jorge Preiss, da
Escola Superior de Música
de Blumenau e apoio Ufsc.

I

O Departamento de Extensão Cultural da Ufsc

informa que permanecem abertas as inscrições ao

curso de Flauta Doce, a ser iniciado na próxima
terça-feira. Segundo informou o Diretor da Divisão de

Divulgação do DEC, João Paulo de Souza, os interes
sados devem se dirigir à agência da Caixa Econômica

Estadual, no campus da Universidade Federal de

Santa Catarina, ou solicitar informações pelo fone

22-6922, ramal 157.
O candidato deverá pagar, no ato da inscrição, uma

taxa de Cr$ 80,00. Quem não possui, deve adquirir a

flauta soprano, de preferência Yamaha, de procedên
cia japonesa As vagas são limitadas a um número de

50 candidatos.
.

O curso, que vem atender as solicitações de alunos

e interessados, será ministrado pelo professor Jorge
Preiss, da Escola Superior de Música de Blumenau,
onde fundou o Studio de Música Antiga. Serão'
formadas cinco turrnas de dez alunos cada, principian
tes ou que já tenham conhecimento do instrumento.

Segundo Jorge Preiss, a idéia inicial seria a fonna-'

ção de apenas um curso, onde seriam admitidos

apenas alunos que já possuissem algum conhecimento
de flauta doce, porém, a oportunidade está sendo

oferecida também aos principiantes. Para tanto, ela
borou cuidadosamente um programa de teoria e

exercícios, visando atender ao mesmo tempo as duas

classes de alunos.
- No, primeiro dia de aula - disse Preiss -

selecionarei as turmas, de acordo com os conhecimen
tos de cada elemento.

A flauta doce, feita de madeira e tocada na posição
vertical, possui uma família de sete instrumentos, de
tamanhos diferentes. Os modelos mais usados são:

soprano, contralto, tenor e baixo, que compõem o

quarteto. Os outros três tipos, mais raros, são usados
na execução de música medieval e renascentista

O CURSO E O PROFESSOR
O curso, com duração de 13 semanas, terá início

no dia 6 do corrente, com a conclusão prevista Ea�a,a
última terça-feira de junho.• 'i\s aulas serão ministradas
semanalmente, às terças-feiras, das 14 às 18 horas e

das 19 às 22 horas, na Faculdade de Educação da

Udesc, na rua SaldanhaMarinho.
Jorge Preiss, conhecido profissionalmente desde

1970, pratica música desde os sete anos, quando
"iniciei meus estudos, em Porto Alegre, na Escola de
Arte da Universidade Federal do Rio Grande do Sul".

Foi professor de flauta doce nos Seminários
I

Catarinenses de Música, de 1969 a 1973, função que'
atualmente exerce na Escoia Superior de Música de
Blumenau.

- Não hálirnite de idade para o curso, ou qualquer
requisito em especial. Qualquer pessoa pode aprender

. a executar a flauta doce, basta ter bom ouvido,
declara.

MÚSICA ANTIGA
Existem interessados defendendo a idéia de se

formar, em Florianópolis, um conjunto nos moldes da
Música Antiga de Blumenau.

Nesse sentido, Preiss pretende formar dois quarte
tos de flauta doce e corijuntos de três a seis vozes,
"para dar uma base de música de conjunto".

- Partindo daí, futuramente pode-se pensar em

formar um conjunto mais amplo. Mas é apenas um

plano.
Acrescenta ainda, que "em termos de música

erudita o Brasil está em deficiência, há muito a se

fazer". E concluiu afirmando que "existe material
humano, o que está em fal ta são as condições
básicas".

Patrimônio quer florianopolitano
interessado nos museus da cidade

Forte Santana: acervo de 346 armas históricas e 468 peças diversas..

A Secretaria de Educação, Saúde e

Assistência Social da Prefeitura, através

da Comissão Técnica do Patrimônio
Histórico e Artistico Municipal, está

promovendo uma campanha com a

intenção de despertar o interesse do

florianopolitano {XIra os museus existentes
na Ilha, em especial a "casa de Victor
Meirelles" e o "Forte S�ntana':

Segundo fonte da Secretaria; esses

museus são normalmente visitados apenas
por turistas, porque "o florianopolítano
aindm não despertou o seu, interesse para
visitas- e consequentemente, para uma

maior valorização dos museus dà-Ilha':

VICTORMEIRELLES
A casa onde nasceu VictorMeirelles,

hoje museu, abriga várias obras do artista

catarinense, tendo sido reaberta em 22 de

novembro de obras do artista catarinense,
tendo sido reaberta um 22 de novenbro
de 1974. Na sala 1 (entrada) existe um

retrato do artista" pintado por 1. Perez e

na sala 2, vários estudos de trajes e nus

mostram o período, de formação de.

Meirelles. Existem também nesta sala,
vários quadros sobre a antiga Desterro,
datados de 1846 e 1847.

Na sala 3 há um esboço da "Batalha do
,

Riachuelo ", e quadros da "Passagem do

Humaitá", "Paisagem", "Homem com

Barba", e "Busto de Velho': Nesta sala
destacam-se ainda, entre outras obras,
"Estudos para Batalhas - Encouraçados
Brasileiros", esboço da "Batalha do
G uararapes ", '.'Felipe Camarão ",
"Guerreiro Holandês Caido ", "Cabeça de
Menina", '�A Morta" e "Cabeça de Ve

lho':

O ARTISTA
Victor Meirelles nasceu em 18 de

agosto de 1832, na antiga Desterro, filho
de Maria da Conceição e Antônio Meirel-

Victor Meirelles: o artista nasceu nesta casa, em 1832.

les de Lima. Com 15' anos incompletos,
ingressou na Academia Imperial de Belas

Artes, no Rio de Janeiro, onde iniciou
seus estudos com José Correia de Lima,
ex-aluno de Debret.

gem de Humaitá". Em 1875 esboça a

."Batalha de Guararapes ':
Victor Meirelles faleceu no Rio de

Janeiro, em 22 de fevereiro de 1903.
FORTE SANTANA
O Forte, aberto à visitação pública em

março de 1975, abriga o Museu de Armas

"Major Lara Ribas", da PoliciaMilitar de
Santa Catarina, que coletou o acervo de

346 armas e 468 peças diversas.
Na ponta da Ilha mais próxima ao

continente, o forte foi construido no

período de 1761 a 1765, para evitar o

acesso de qualquer embarcação estrangei
ra à Vila de Nossa Senhora do Desterro.

Muito pouco armado, o Santana conta

va apenas com dez canhões. Hoje, tomba
do pelo Patrimônio Histórico e Artístico

Nacional, está completamente restaurado

e transformado em Museu de Armas pela
municipalidade e Policia Militar do Esta

do.

maioria das vezes ele já vem

machucado de São Paulo, du
rondo assim somente uns dois
dias".

O, abacaxi, fruto tropical
intensamente cultivado nas

• ilhas do Havat, o maior produ-
. ... ,. j tOKmundial - cerca de 20% da

O abacaxi está sen'tlo vendi- Agência Central do Inps lUZ produção total -, é também
do a Cr$ 7,00 cada no Merca- Capital, Dalva Regina Assis, o muito plantado em Formosa,
do Público. Isso porque a! suco de abacaxi é profunda- Tailândia, Malásia, Filipinas,
verdureiros já compram a mente nutritivo, "pois cada Austrália e Brasü.

'

Cr$ 6,00 dos intermediários 100 gramas dessa fruta contém No Brasll o maiorprodutor
que vão buscar o produto em 29,0 gr de calorias, 5,8 gr de é o EstOdo da Paraíba, seguido
São Paulo porque a produção glicfdios, 0,30 gr de protidios, de SãoPaulo, onde a produção
de SC chegou ao final da safra. 0,50 gr de lifidias, 0,016 grde cresceu 150% de 1968 a 1973,

Há alguns meses a mesma cálcio, 0,011 gr de fósforo, e e a estimativa de julho 75,
fruta era vendida a Cr$ 1,50 e 0,30 grde ferro. para a. safra 75/76, foi de 86
no máximo a Cr$ 2,50, mas Mas quem quiser tomar um milhões de frutce.
porque o produto era de Santa suco de abacaxi em um das Como segundo fruto brasi
Catarina - Tijucas, Gaspar, bares da Capital, procurará por leiro entre os enlatados (supe
Itajaí e Cambonú -, principal- muito tempo e não encontra- rado pelo pêssego), o abacaxi
mente. rá, diz a dona de um box do caminha para os cultivos e

NUTRITIVO Mercado. "Além disso o abaca- práticas visando sua industria-
Segundo a nutricionista da xi não dura muito tempo, e na lização.

'

o nosso abacaxi

chega ao

fim e o preço aumenta

Em 1848 ganhou a primeira medalha

tendo pintado, nesta mesma época, o

segundo panorama da Ilha. Com a tela'

"João Batista do Cárcere", venceu, em

1852, o 70. concurso de viagem à Europa.
Embarcado em 1853 para Roma, segue

depois' para Florença, tendo preferência,
contudo, pela Escola Veneziana de Pintu

m.

O estágio na Europa é prorrogado duas
,

vezes. Na última. fase, dedica-se à sua tela
mais famosa, "A Ia. Missa no Brasil':
estudando minuciosamente a carta de

Pera Vaz de CaminharEm 1866, são-lhe
encomendados dois quadros históricos:
"Combate Naval do Riachuelo" e "Passa-

Vila Operária ganha uma praça
Foram iniciados os tra

balhos de execução da pra
ça Abdon Batista, na Vila

.operária, em Saco dos Li
mões. O logradouro será
construído dentro de "um
sistema moderno, nos mol-
des da Praça dos Namora

dos, visando oferecer aque
la comunidade uma me

lhor área de lazer", estan
do previstos no projeto a

construção de um play
-ground, com calçadas de
coradas em pedras portu
'guesas, bancos fixos de

concretos, cancha de areia

As obras serão executa

das pela Firma Asteca

Construções Ltda., deven
do ser concluídos em 120

dias, com o custo da obra
ficando em tomo de Cr$
227.906,00, excluindo-se
o processo de iluminação,
que será um .contrato à

parte.

para a recreação, sendo de

pois plantadas árvores e

grama nos canteiros exis

tentes.

Também será construí
do um bar-sanitário; à dis

posição da comunidade,
devendo se estender tam

bém à outras praças da

cidade: A concorrência pú
blica será aberta para a

exploração do bar, deven
do o vencedor se responsa
bilizar também pela higie
ne e conservação dos sani-

.

tários masculinos e femini
nos .

No próximo' dia 8 serão

julgadas as propostas refe
rentes a iluminação de di
versas praças na cidade,
com luminosidade a vapor
de sódio.

Prédio no MELHOR

CENTRO comercial

Vende-se

informações telefone 22-5414 - (negócio di

reto sem interrnediáriosl CIIICIOIIIII

EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS

RECEPCIONISTA
PROVA DIA 24.04.76

As candidatas que pr h . , -

Certifi d d e:nc erem plenamente os reqursrtos deverao apresentar-se munidas dos seguintes documenta>:ca o e conclusao do cu-rso exigido .

Tftulo de Eleitor
Carteira de Identidade
2�a>� ,

INSC RIÇOES: à Preça Pereira Oliveira, 18 nos dias 05 e 06/04/76 das 08:00 às 12:00 e das 14:00' às 18:00 horas

EMPRESA BRASILEIRA DE

TELECOMUNICAÇOES S.A.

EXIGE:
Curso Ginasial completo ou equivalente
Idade entre 18 e 35 anos
Boa Aparência

'

Conhecimentos de Datilografia
Aprovação em processo seletivo

A CRESCIUMENSE' ENCURTA A
VIAGEM· DE SUA ENCOMENDA

De São Paulo para Joinville, Blumenau, Florianópolis, Laguna,
Tubarão, Criciúma, Araranguá, Torres, Capão da Canoa, Tramandaí,
OS-ório e Porto Alegre. (todo o litoral), a sua encomenda chega mais
rápido pelo 'EXPRESSO, CRESCIUMENSE. A CRESCIUMENSE
mantém uma frota completa de novos veículos tipo, Furgão, que
garantirá num abrir e fechar de olhos a entrega de sua mercadoria.

Se a sua encomenda for entregue até as lS horas em qualquer
agência da CRESCIUMENSE, ela chegará no dia seguinte.
CRESCIUMENSE: Garantia de entrega no prazo certo.

EM,BRATEL

OF.ERECE:
Salário de Cr$ 1.507,20
Semana de 5 di as
Férias de 30 dias

Seguro de vida em grupo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NOs
últimos dias de

março - o outono

começou no dia 21.
- a temperatura

foi inferior a zero grau no

Norte do Estado, nas cida
des de Mafra Canoinhas e

São Bento, e para este mês
os meteorologistas pre
vêema chegada de cinco
frentes frias, responsáveis
pelas baixas temperaturas,
el de pelo menos 10 dias de
chuva.

.

Em decorrência do des
matamento dm áreas ver

des do Estado, Seixas Net
to alerta ainda para o que
chama de efejto congela
dor, um processo de res

friamento instantâneo e

imprevisível. Este fenôme
no climático deverá ocor

rer a partir do mês, de
junho.
CINCO MASSAS
POLARES EM ABRIL

O frio registrado nos

últimos dias de março foi
consequência de uma pesa
da massa polar em desloca
mento. Esse fenômeno o

correu dia 29 de março,
principalmente em alguns
munícípios do Norte do

,

Estado.
E durante#o mês de

abril haverá '�1in curso cin
co grandes'massas . polares

/

11D traz frio,
e 'chuvas.

que farão baixar a tempe
ratura sensivelmente, dan
do origem às primeiras
geosidades no Planalto e

nos lugares localizados en

tre serras, no Litoral.
Esse cálculo é do pro

fessor Seixas Netto que
indica ainda 10 dias de
chuvas durante o mês de
abril "distribuídos nas pré
-frontais das massas, de in
tensidade, em forma de

pequenos temporais passa
geiros. Essas chuvas dura
rão apenas algumas horas".

Opanorama médio do
mês de abril será ameno e

quase seco, com Uma tem

peratura média de 18

'graus. Para o Planalto. es
tão previstos valores míni
mos de 2 graus, podendo
baixar para menos de dois

graus negativos em algu
mas oportunidades.

Seixas Netto também
prevê para esse mês tempe
raturas de até 30 graus rios
dias mais quentes.

No litoral haverá em

média 20 dias claros e

bons e no Planalto 21 dias
com essas características.'

-"EFEITO
CONGELADOR"

Para o professor Seixas
Netto, é importante notar

que apesar das mutações
'climáticas decorrentes

-

de
desmatamento e refloresta
mento com plantas aliení
genas, "corremos ainda, es
te ano, o perigo de sofrer
um efeito congelador, co
mo no ano passado, de ar

excessivamente frio derra-'
mado dos Andes-Sul.

Es tes são os novos

professores da Ufsc
Até' o momento, dos que fizeram concurso para

auxiliar de ensino da Ufsc, foram aprovados 127. Destes,
80 já foram contratados. As vagas não preenchidas
poderão motivar novos concursos e os "excedentes"

poderão ser chamados mais tarde. Com a classificação de

cargos está para ser implantada na Universidade, a

contratação dos que haviam' se candidatado a auxiliares
de ensino está sendo feita, de certa forma, provisoria
mente, já que há fórmulas de" dentro de algum tempo,
fazer com que eles passem a ser, realmente, auxiliares de
ensino. Atualmente são "colaboradores" da U fsc.

Os habilitados no concurso para auxiliar de ensino da

Universidade Federal de Santa Catarina já estão sendo

contratados, só que não como auxiliares de ensino e sim

como colaboradores. Isto quer dizer que exercerão as

mesmas funções que deveriam exercer como auxiliares,
só que em lugar de receberem um salário fixo, ganham'
por aula. Essa situação perdurará até que seja implantado
6 Plano de Classificação.

Ainda há vagas em alguns departamentos, cujos
editais para inscrição ainda estão em vigor. E há casos de

algumas desistências ,em que novos habilitados são, ou
serão chamados.'

'

A LISTA

Até o dia 2 de abril eram os seguintes os professores
contratados como professores colaboradores, entre todos'
aqueles que foram considerados habilitados: Anita Hes

smann, Maria de Lourdes Sezerino, Anna Ignácia Costa

Gonçalves, Letícia de Oliveira Albani, Mauro Cesar

Laranjeira, Paulo Araújo Duarte, Jacob Anderle, Remy
José Fontana, Araujo Antonio Oltramari, João Carlos

SeU, Jurema Maria Costa, Maureci José Dutra, Mauro
Francisco Vieira, Mirian Buss Gonçalves, Odete Maria de

Oliveira, Maria Josefina Polli Kawamura, Selvino José

Assmann, Ivan Euclides Domingues, Sirlei Pereira, Ricar
do José Nunes, Maria Helena Almança, Susana Maria

Fontes Ramos, Sonia Maria Rodrigues Gomes, Freya
Medved, Bruno Albuquerque Piovesan, João Farina

Neto, Roberto Pires Monteiro, José de Pinho Alves

Filho, José Isidoro Avelar de Magalhães, .Maria Ester

Teixeira Cruz, Hilda Gomes Vieira, Alva Neves Pessí,
Adelaide Lara Vieira, Jarnira Lindocir da-Silva, Mara

Figueiredo Selonke, Raquel Stela de Sá, Yuta Sandra

Balsini, Célio José Gerent, Getúlio Corres; João Carlos

Amarante, Willibaldo José Neckel, Wilson\ Arcanjo da

Silva, Jamir Lemes Santana, Jairo Ambosini, Rui Luiz
Scotti, Martin Affonso de Souza, Shu Han ,Lee, Adolar
Ricardo Bohn, Paulo Cesar Correa, Heitor de Andrade

Ferreira, Luiz Fernando Bier Melgarejo, Rubens Moser,
Ayrton Capella Filho, Sidnei Noceti Filho, Setembrino
de Menezes Filho, Anna Clarisse Pegoraro, Edilza Maria

Ribeiro, Clair Castílhos Coelho, Sebastiãú Ivone Vieira,
Maria Helena Bittencourt Westrupp, Nadir Teresinha de
SOHza Detoni, Honório Domingos Benedet, Rui Born da

Silva, Vilson Francisco de Farias, -Nelma Baldim, Vera
Lúcia Bazzo, Ivete Raymunda Rosa Reis� Maia, Maria
Esmenía R. Gonçalves, Cristóvão Andrade Franco, Glau
co Olinger, Fernando Nessi Snizek, José Francisco N,
Bittencourt, Mauro, Cesar M. Laranjeira, Valmor Eretia
no de Souza, Marcos Aires de Brito, Maria Elena

Campos, Norma Krepsky, Mercedes Trentini, Aliana

Maril{a Faria e Alaeoque Lorenzini.

, CENTRAIS ELÉTRICAS DE

SANTA CATARINA S/A

'COMUNICAÇÃ'OCELESC

A CELESC :_ A.GtNCIA FLORIANÚPoLlS; comunica à
seus consumidores que, DOMINGO, dia 04/04/76, a fim de

permitir trabalhos em sua RD prim?ria e a constr�ção.df3
(três) cabines transformadoras. havera falta de energia eletnca
na; seguintes locais e horários:
Das 6:00 às fl:Q!} horas: - .Rua Esteves Júnior, ,Av.
Trompowski, rua liyJ;z Del fi no, Vitor Konder, Alves de B�lto
a partir da l.uiz Del flno até a Vitor Konder,. Dom Joaquim,
São Jorge, Almi rante Alvim, Presidente Couti nho a parti r da
Trav. Adelaide até arAImirante Alvim e adjacências.

Floliahópolis, 02 de abril de 1.976
.

-A EMPRESA �

tio da Agricultura, José
Altino Ferreira Santos,
que aquele mês foi relati
vamente quente, sendo
que durante este tempo
registraram-se 12 dias de
chuva.

.

No mês de maio do ano
passado os cinco dias mais
frios foram: 14 _- 11.2·
graus; 19 :- 11.9 graus; 23
- 12.6 graus; 26 - 13.1.
graus; e 29 - 12.0 graus.
Sendo que os cinco mais

quentes foram 0S dias 2 -

25.7 graus; dia 9 - 24.5
graus; dia 10 - 25.6 graus;
dia 11 - 26.9 graus; e dia
12 - 26.0 graus.

O encarregado do Posto
de Meteorologia do- Minis
tério da Agricultura afirma
que durante o mês de maio
também houve12 dias de
chuvas.

A imprevisível queda brusca da

temperatura nesta época,
segundo os meteorologistas, 'se

constitui num fenômeno só,

explicado pela proximidade de
massas de ar frias.

� Doin Afonso Niehues considera "mui
to feliz a idéia do desembargador Ferreira
Bastos de convidar o cardeal Dom Avelar
para uma visita a Florianópolis".

- É uma das grandes figuras do episco
pado brasileiro e um' brilhante orador
sacro, Sua presença contribuirá para es

treitar ainda mais os laços de união entre
a Igreja de San ta Catarina e a Igreja da
Bahia. Já teve relativa divulgação o cha
mado "Projeto das Igrejas-Irmãs", pelo
qual Santa Catarina está fornecendo re

cursos humanos para algumas dioceses do
interior bahiano.

"A primeira leva de sacerdotes, religio
sas, estudantes de teologia e leigos, num ,

total de 21 pessoas, partiu em fevereiro
do ano passado e permanecerá naquele
Estado por três a éinco anos. Em feverei
ro último partiu a segunda leva de seis

pessoas que' foram reforçar o primeiro
contingente" .

ACONTECIMENTO HISTÓRICO
Dom Afonso Niehues diz estar certo

de que para a Irmandade do Senhor dos
Passos, "as palavras que serão proferidas
pelo cardeal marcarão um acontecimento
histórico e darão um realce especial à
tradicional procissão que se realiza há
mais de 200 anos em nossa Capital",

- Quanto à possibilidade dyDom Ave
lar vir a ocupar o trono papal, só tenho a

dizer que todos os cardeais são candidatos
ao mais alto posto na Igreja Católica.
Condições não lhe faltam. A oportunida
de depende do contexto mundial em que
se encontrar a Igreja no momento da
eleição.

Amanhã, às 16h30min.·

Os dias mais frios no
,

mês de abril do ano passa
do foram: 12 - 14.3 graus;
dia 13 - 12.9 graus; dia 16
- 9.8 graus; dia 17 - 10.5
graus; e dia 19 - 13.8
graus, sempre por volta das
6 horas da: manhã.

'

Já os mais quentes fo
ram os dia 14 - 27.2
graus; dia 18 - 26.4 graus;
dia 25 - 27.2 graus; dia 26
- 26.5 graus; e dia 28 -

28.3 graus, registrados em

média às 13 horas de cada
dia.

'

A temperatura máxima
mensal desse mês no ano

passado foi 24.7 graus, e a

temperatura mínima men
sal registrada foi 17.2
graus. Isso significa, diz o

encarregado da Estação
Meteorológica do Ministé-

Com horário previsto ipara as 16h30min de

amanhã, a tradicional procissão sairá da Cate

dral, percorrendo a rua Tenente Silveira até
Álvaro de Carvalho e voltando pela Felipe
Schrnidt e Praça XV de Novembro, onde haverá,
o encontro das duas imagens. O sermão do

encontro será feito pelo Cardeal Dom Avelar
Brandão Vilela.

Às 18 horas de amanhãserá oficiada missa
na Capela do Menino Deus, para onde as

imagens serão transportadas depois do sermão.

Na segunda-feira, também na Capela do Menino
D�us será oficiada missa festiva, às 8 'horas, com
a participação de membros da Irmandade e

fiéis.

O "efeito congelador"
não é um processo de neve

natural das massas 1 11ares,
mas sim um processo ins
tantâneo de congelamento
do ar e da umidade do ar à
baixa altura:

Esse fenômeno deverá
ocorrer em algum ponto
dos meses de junho e julho
e é quase imprevisível para
os instrumentos científicos
comuns.

O mesmo não acontece,
por exemplo, com as ne

vascas, que, por sensibili
dade e fenômenos óticos
observados anteriormente
podem ser previstas até
com 48 horas de antece
dência, explicou o profes
sor.

OS DIAS MAIS FRIOS
E OS MAIS QUENTES

, '

Esta é a primeira vez que o
cardeal primaz do país visita o

estado. Dom A velar permanecerá em

Santa Catarina até segunda-feira.
Amanhã fará o tradicional sermão
durante a procissão que se repete
há 200 anos: Senhor dos Passos.

Chega hoje à cidade o cardeal arcebis
po primaz do Brasil, Dom Avelar Bran
dão Vilela, da arquídíocese da Bahia, às
14h30m pelo vôo da Transbrasil. A visita
do cardeal atende a convite formulado

pelo provedor da Irmandade do Senhor
dos Passos, desembargador Ferreíra Bas

tos, para fazer o "sermão do encontro"
na procissão do Senhor dos Passos, a ser

realizada amanhã.

Dom Avelar ficará hospedado na Cúria

Metropolitana este, final de semana e na

segunda-feira visitará as cidades de Blume
nau e Brusque. Santa Catarina é o único
Estado da Federação que o cardeal ainda
não conhece, O título de "Primaz do
Brasil" deve-se ao fato de Dom Avelar
estar respondendo pela primeira sede epis
copal do País, a Bahia, cujo primeiro
titular foi Dom Pedro Fernandes Sardi
nha, que de acordo com os livros ditáti
cos, foi trucidado pelos índios Caetés.

DOM AVELAR
O arcebispo da Diocese de Salvador

nasceu em 1-3 de junho de 1912, em

Viçosa, no Estado de Alagoas. Foi orde
nado padre em 28 de julho de 1935 e

'eleito bispo de Petrolina em 13 de junho
de 1946, ordenado bispo em 27 de
outubro do mesmo ano. Em 5 de novem

bro de 1955, promovido a arcebispo e

transferido 'para Terezína, onde ficou até
27 de março de 1971, quando foi nova
mente transferido, desta vez para Salva
dor. O título de cardeal lhe dá o direito
de pertencer ao colégio eleitoral do Papa.
IDEIA FELIZ

A Irmandade do Senhor dos' Passos fará hoje
às 7h30min, a mudança dos aparatos da procis
são da Capela do Menino Deus para a Catedral
'Metropolitana, sendo que mais de 50 carregado
res farão o transporte de 52 volumes, desde'
castiçais até suportes.

A imagem do Senhor dos Passos será transla
dada para a Catedral Metropolitana, em procis
são às 21 horas, pelos membros da irmandade

que carregarão 240 tochas. Às 22 horas, uma

segunda procissão fará o transporte da imagem
de Nossa Senhora das Dores. As duas imagens
permanecerão naquele local até a tarde de

domingo, quando sairá às ruas centrais a procis
são de Passos.

Impostos:dia 30
Cheque: um hábito

" a cada dia
mais difundido.

Uma média de 20 mil cheques chegam diariamente às 30

agências bancárias de Florianópolis. A informação é de

caixas de dois bancos localizados na rua Felipe Schmidt,
acrescentando ainda que em virtude do preço- do cheque,
estabelecido e cobrado desde há alguns meses o número de

documentos registrando pequenas quantias como 10,00, e
20,00 está diminuindo gradativamente.

Os cheques sem fundo registrados nesses bancos também
é inexpressiva, cabendo a algumas agências menos de cinco

cheques por dia.
CLIENTELA
O usa de cheques é um hábito cada dia mais difundido

entre a população de Florianópolis, aumentando tanto na

quantidade .de suas utilizações quanto no número de

pessoas que vão comprá-los nas agências bancárias, Em

grande parte significa o aumento de depósitos num determi-

nado banco.
' ,

Na agência do Banestado, seu. subgerente Clodoaldo

Mendes, diz que os clientes que usam frequentemente
cheques pertencem às classes média e alta e valores menores

como Cr$ 20,00 aparecem cada vez menos, predominando
valores acima de Cr$ 100,00. "Clientes cem um bom saldo

'em geral só emitem cheques com somas grandes", explicou.
O Banestado fornece aproximadamente 1.700 talões de

cheques por mês e paga em média, por dia, 850 cheques por
caixa. Sendo o movimento ..de cheques a atividade básica
dos estabelecimentos bancários, o uso maciço dos mesmos é

sua compensação, embora realmente o número e valor dos

depósitos demonstre o seu prestígio pela clientela.
Na agência do Bamerindus, o contador Roberto Silva

Azevedo assinala que a grande recepção de cheques pelos
bancos nem sempre é lucrativa porque os cheques de pouco
valor dão prejuízo pois não compensam o valor de seu

manuseio e, da computação. O Bamerindus recebe em

média, por dia, cerca de 450 cheques e diz a fonte, "de
clientela selecionada", uma vez que todos são instruídos em '

que tais papéis são destinados para pagamento de somas

maiores.

CHEQUES SEM FUNDO
A emissão de cheques sem fundo diminuiu consideravel

mente nos últimos tempos segundo as duas fontes consulta

das.
No Banestado, chega-se a receber mais ou menos 2 a 3

cheques sem fundos por dia enquanto no Bameripdus
chegam a até 5 e 6. O procedimento no caso fica de acordo

com determinação do Banco Central: o cheque sem fundo é
,

devolvido e se depois de 48 horas retornar e ainda, não
, existir o saldo para resgate, a conta do cliente será fechada e

haverá comunicação ao Banco do BrasiL
,

O uso também é adotado quando é observado que com

\ certa frequência o mesmo cliente tem estes problemas,
porém cabe somente ao credor pedir a' intervenção da

polícia ou de um advogado ..

No balcão da loja: a mostra: o cheque frio ainda sobrevive,

•

A Secretaria de Finan

ças da Prefeitura, está aler
tando - em comunicade
distribuído ontem à ímpren
sa - aos "contríbuíntes pr(}

_

prietários de ímoves no mm

nicípio, que .a primeira par·
cela do Imposto Predial e

Territorial Urbano deverá
ser paga até o dia 30 deste
mês. Este ano, o' imposto
poderá ser pago em até oito

vezes, sendo que o contrí
buinte que efetuar o paga
mento de uma só vez, terá
um desconto de 10% sobre
o valor total devido.

A receita Tributária da

Prefeitura, é de 30%, 31%,
se constituindo na maior
fonte de arrecadação do mu

nicípio. Consequentemente,
.

a Secretaria de Finanças pe
de a colaboração dos 50 mil

contribuintes, no sentido de

pagarem em dia seus impos
tos, . "uma vez que disso'

depende a implantação de'
obras que beneficiarão a ci
dade".

ISENTOS
Conforme a lei munici

pal, pescadores, lavradores e

funcionários municipais,
que não possuam outra fon
te de renda e sejam proprie
tários de um único imóvel,
no 'qual estejam residindo,
estão isentos dos referidos

impostos.
Os contribuintes que ti

verem dúvidas sobre o paga
mento dos impostos,' deve
rão se dirigir à Secretaria de

Finançes, à rua Felipe
Schmidt, no. 89, Edifício I

Santa Catarina

Recital de

poemas.
Amanhã, às 15 horas, o

grupo Pesquisa Teatro No

vo, da Ufsc, vai fazer seu

segundo recital de poesia,
desta vez no Clube Recreati
vo Colonia Santana. De a

cordo com informações de
um dos participantes do gru
po, desta vez serão' declama
dos poemas de Manuel Ban

deira, Mário de Andrade,
Carlos Drurnmond de An
drade e outros poetas mo

dernistas.
Os universitários são diri

gidos por Carmen Fossari, e

nas próximas semanas deve
rão realizar outros recitais
em localidades situadas no

interior da Ilha A iniciativa

pretende popularizar a boa

poesia em Florianópolis e é

patrocinada pelo setor de
Artes da Universidade Fede-
ral de Santa Catarina.
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